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PRESENTACION 
 
 
 
 

Estamos viviendo tiempos estelares en la historia de esta humanidad, 
donde pasado, presente y futuro se conjugan en un eterno ahora. Bajo este 
contexto, la Venerable Logia Blanca y el Cristo nos entregan, a través del V.M. 
Lakhsmi, una obra que contiene la Sabiduría más extraordinaria que se haya 
conocido en la tierra. 

El V.M. Lakhsmi, con las Fuerzas Crísticas encarnadas en él, lo que lo 
hace acreedor de la Sabiduría y la propiedad para dirigirse a todos nosotros con 
este Fuego Sagrado de la Doctrina de Mi Señor el Cristo, nos entrega cada Joya 
del Dragón Amarillo, en forma clara, didáctica, simple, sencilla e 
inminentemente profunda. Es realmente asombroso ver cómo una Doctrina de 
Dioses para Dioses pueda expresarse como lo hace el V.M. Lakhsmi, poniéndola 
al alcance de todos nosotros. 

Un tiempo atrás, el Amado y Venerable Maestro Samael Aun Weor, 
expresaba que la humanidad no estaba preparada para recibir la Sabiduría del 
Dragón Amarillo. Analizando este aspecto hemos visto, desde aquel entonces, 
como se ha preparado un pueblo en forma magistral, gracias a la labor que está 
realizando el V.M. Lakhsmi a nivel Internacional, permitiendo que hubiera un 
espacio para que esta Sabiduría pudiera ser entregada. Y una vez más, los 
Maestros de la Venerable Logia Blanca le asignan a este Venerable Ser, una 
nueva tarea, la de entregar las Joyas del Dragón Amarillo. 

Estamos conscientes de lo que ha costado entregar cada una de estas 
Joyas. Este libro ha sido escrito con Ascuas de Fuego. Ha sido escrito con la 
Fuerza del Espíritu Santo, el Amor del Padre y la Luz del Hijo. Ante una 
Obra de tal magnitud, no están indiferentes ni los Dioses ni los Demonios, ni 
la Luz ni las Tinieblas, si no que en duro combate, la LUZ QUE SALE DE 
LA LUZ ha mostrado su poder contra todo y ha plasmado el Fuego Sagrado 
del Verbo de los Dioses, aquí en la tierra. 
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El enemigo secreto, acumulando experiencia de vida en vida, conoce lo 
que, a través de nuestras existencias, le hemos aplicado para librarnos de él, por 
lo cual todos nosotros   necesitamos en este Camino que tenemos que recorrer, 
nuevas herramientas, una inmensa ayuda del Cristo y ésta viene a ser 
entregada en esta Obra. 

En el ocaso de esta raza, cuando las tinieblas invaden todos los rincones 
del Planeta, el Cristo, con supremo sacrificio, nos entrega los secretos más 
profundos de sus Misterios, situación que no tiene precedente, nunca antes se 
había enseñado tanto, ni entregado a la humanidad tanta Sabiduría. 

Las Joyas del Dragón Amarillo se presentan como la «Sabiduría síntesis» 
de todo lo que los Grandes Maestros han venido enseñando a través del tiempo; 
llenando esos espacios que todos tenemos. Se cubren las expectativas del 
esoterista más exigente, presentando esta magna Obra como una Joya única 
entre todo lo hasta ahora entregado, impactando nuestra conciencia, y 
conmoviéndonos hasta nuestra fibra más íntima. 

Su contenido se refiere a la vida común, a todo lo que nos ocurre en 
nuestro diario vivir, lo cual no comprendíamos, ni sabíamos interpretar, 
dándonos a conocer el tras fondo de la cruda realidad de nuestra existencia. La 
Doctrina aquí contenida, nos brinda todo aquello para que quien la reciba y la 
viva, transite por el «Camino de la Perfección». 

La meta de la Vida, en sí misma, es evolucionar cada organismo, a 
través del tiempo, para lograr ubicarlo en organismos racionales que tengan la 
oportunidad de producir la Revolución de la Conciencia, para así volver a 
fusionarse con el Alma. Todos nosotros los estudiantes Gnósticos, ya ubicados 
en este tramo de la evolución, nos encontramos ante la Sabiduría más 
extraordinaria para comprender el Cuerpo Doctrinario y poder practicarlo para 
volverá nuestro Ser. 

Las Joyas del Dragón Amarillo van más allá de lo bueno y lo malo. Ellas 
nos presentan el conocimiento de los Cielos y los Infiernos; de Dios y de Lucifer; 
los Misterios de la Psicología, de la Alquimia; los conocimientos de los Dioses. 
Ellas nos dan la Comprensión, Interpretación y Sabiduría para caminar en 
esta tierra inhóspita y baldía, donde reina el pecado y el horror. 

Ten en cuenta, caro lector, que el Esoterismo Crístico es una enseñanza de 
Dioses para Dioses; que hemos emprendido un Camino difícil, pero no 
imposible. No podemos cambiar "la progenitura por un plato de lentejas". Ha 
llegado la hora de saber quién es quién. Los tiempos finales han llegado, y el 
Cristo nos da su máxima Sabiduría para que nos aferremos a ella, la aceptemos 
y la vivamos. 
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Tú, querido lector, que has emprendido este viaje, tal vez muchas 

existencias atrás, y hoy te encuentras ante la Gran Realidad del Ser o del No 
Ser; tú, que representas hoy aquel mismo Jesús que hace 2000 años predicaba 
en la Tierra Sagrada  y al cual El Cristo le decía: "Tengo Sed", ten en cuenta 
que nunca en la historia de esta humanidad hemos tenido mejor 
oportunidad, que en este instante, para calmar su sed. 

Recuerda, que hemos venido a la tierra a aprender que un Maestro 
es un Maestro de Vida, un Filosofo, un Sabio, y en tus manos tienes el 
Summum de lo que puedes aprender, claro que luego lo tienes que 
practicar y vivir, para ser como aquel que edificó su casa sobre la Piedra 

El que viva esta Sabiduría, recibirá lo que nos dijo el Cristo: "El 
que coma mi Carne y beba mi Sangre, en mí mora y Yo en él", 
pues quien se lance a conquistar su mundo interior, a ser perfecto como 
Nuestro Padre que está en los cielos, recibirá toda la ayuda, el auxilio 
desde los mundos superiores para que su destino sea el Triunfo. 

Sólo nos resta rendirte pleitesía a ti, o Santo Gurú, Guía 
Espiritual del Pueblo Gnóstico, V.M. Lakhsmi, gracias por habernos 
entregado esta portentosa Obra, que esperamos aprovechar para ser 
dignos de encarnar a nuestro Espíritu Divino y ser Perfectos como 
nuestro Padre que está en los Cielos. 

 
 

Alfredo Amaya 
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PROLOGO 

 
 

Las Joyas del Dragón Amarillo, son enseñanzas milenarias como el 
Planeta mismo. Han aparecido en el final de cada raza, develando los Grandes 
Misterios que han sido enseñados por el CRISTO, a través de todos los 
Mensajeros que, en su nombre, han venido a la Tierra. 

Esta enseñanza devela los Misterios que se encierran detrás de los pasajes 
Bíblicos y detrás del Verbo, de la Palabra de los Dioses sabios, que sirve como 
testimonio de que, en el final de una raza, a la Humanidad se le han dado 
todas las oportunidades de «Regenerarse» 

Las Joyas del Dragón Amarillo, como enseñanza, nos demuestran el 
sentido común de la Vida, aquello que todo el mundo conoce, aquello que todo el 
mundo vive, pero que no sabe interpretar. 

El Maestro Lakhsmi, como fiel interprete de la Doctrina de mi Señor el 
Cristo, en todas las épocas ha enseñado los principios básicos y fundamentales 
de la psicología superior del Ser, con la finalidad de que sus Discípulos 
conozcan la cruda realidad de lo que es la Vida y la razón del Ser. 

La vida orgánica, física, le fue dada al hombre para que a través de sus 
sentidos, de la razón y la comprensión, se conociera a sí mismo, aquí en la 
Tierra. 

Después de haberse retirado del seno de su Padre, le fue prohibido volver 
a él, sin haber realizado un trabajo que consiste en: "El Despertar de la 
Conciencia, crear los Vehículos Superiores del Ser y eliminar de su psiquis, las 
interferencias originadas por el Yo psicológico, es decir, eliminando las 
monstruosas creaciones que el hombre ha hecho a través de las vidas por 
«Desobediencia» al Ser. 

Las Joyas del Dragón Amarillo, son enseñanzas nobles, sencillas, 
profundas, comprensibles e incomprensibles, pero que ubican a la persona frente 
afrente a la realidad que aquí en la tierra, es. 
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El día que los humanos nos resolvamos a amar a Dios sobre todas las 

cosas, a obedecer sus Mandatos y a ver la Vida como una escuela de enseñanza 
y regeneración, podremos decir con justa razón: "Gloria a Dios en las alturas 
y Paz en la Tierra a los hombres de buena voluntad". 

 
 
 

V.M. Lakhsmi 
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ermanos, vamos a tocar un punto de la 
«DECIMA SEGUNDA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO». Las cosas se nos están dando en 
medio de truenos y relámpagos; en medio del 
Augusto Tronar del Pensamiento dice el Maestro 

Samael, las cosas se nos están dando. 
Nosotros tenemos que integrarnos, con algo que tiene que 

ver con el trabajo que estamos haciendo. ¿Qué estamos buscando 
aquí? Algunos dicen: ¡Salvarnos!; otros dicen: ¡Hacer una 
Iniciación! ; otros dicen, ¡Realizamos!. Pero aquí lo que estamos 
haciendo es «encarnando», luchando a que «EL CRISTO 
RESUCITE EN NOSOTROS». 

El Cristo no puede resucitar en nosotros si no hay VIDA, 
por eso en la mañana prácticamente hemos hablado de la Vida. 
Como tener una Vida más o menos acorde con las exigencias de 
la Obra que estamos haciendo. 

Necesitamos hacer la Gran Obra, entonces necesitamos 
colaborar con la Naturaleza, con los recursos más naturales y 
más efectivos. 

Vamos a hacer un campito para irnos saliendo del sistema, 
así como el campito que Uds. me hacen cuando yo entro a este 
salón; así mismo hay que hacer unos campitos en medio de seis 
mil millones de personas para pasar inadvertidos e ir adelante. 

Esta mañana me pasaron un papelito donde me 
preguntaban: "¿Qué consecuencia me trae, si me extraen las 
Amígdalas?". Bueno, eso es una mutilación, o ¿no?. Pero como el 
que sufre de eso quiere seguir viviendo, se las sacan. De pronto 
los médicos le ven otra serie de cosas y le siguen sacando. Por la 
garganta le sacan el pulmón, el hígado y no queda sino la cabeza; 
y todo por el anhelo de vivir. Pero un cuerpo mutilado es un 
cuerpo que ya no nos brinda lo que necesitamos para hacer la 
Gran Obra. 
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Necesitamos hacer la Gran Obra, entonces debemos 
colaborar con la Naturaleza, con los recursos más naturales y 
más efectivos. 

Los Maestros no están dando cosas porque las quieren dar, 
ni están haciendo ensayos con nosotros; nos están dando las 
claves para que, a través de los recursos que tenemos y los que 
nos da la Naturaleza, podamos hacer algo hasta cuando nos 
tengamos que retirar físicamente. 

Entonces, dentro de todo este conjunto de cosas, debe 
nacer el Cristo, pero el Cristo nace y se hace Hombre en 
nosotros, mediante una serie de valores que tenemos que ir 
haciendo. Y esos valores están latentes en cada persona, pero hay 
que desarrollarlos, eso no nace y crece así por así, ¡no!. Eso es 
por una organización que tenemos que tener en el trabajo, de lo 
contrario, ¡no!. 

Y si nosotros no logramos que se vaya gestando ese 
Nacimiento del Cristo dentro de nosotros, Dios no salva a nadie. 
Dios nos salva porque hay un embrión del Cristo dentro de 
nosotros, porque el que es Hijo de Dios es el Cristo, no somos 
nosotros. Dios nos quiere a todos y nos necesita a todos, inclusive 
necesita que uno se muera para que lo entierren y ahí sembrar 
una mata de mango, cualquier cosa; todo eso son servicios, 
porque la Naturaleza es Dios. 

Entonces, hay que ver que nosotros tenemos que jugarnos 
la Vida, porque si vemos a ese Dios grandísimo que está allá 
arriba, que está más allá del bien y del mal y de todo eso, y si lo 
viéramos así, ¿Le interesa que nos salvemos?. Porque ese Dios 
que está allá arriba, que crea Galaxias, sistemas y todo eso, qué 
se va a acordar que aquí hay una persona que se llama Tiburcio, 
qué va a estar mirando si Tiburcio se levantó temprano, si se 
acostó tarde, si se emborrachó, etc. Lo que pasa es que ese 
Tiburcio tiene un INTIMO, que está luchando para ver si, a 
través del Budhi, le infunde un impulso al Manas y el Manas se 
lo infunda a la Mente; la Mente se lo infunda al Astral. Nosotros 
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tenemos que buscar acercarnos a Dios, para que esa lucecita se 
nos prenda. 

Imaginemos que en este hombre que aquí nos han 
dibujado, dentro de él se geste (ése somos nosotros) una 
Creación completa. La Creación tiene 33 aspectos, no vamos a 
enumerarlos, eso lo podemos ir viendo en las JOYAS DEL 
DRAGÓN AMARILLO. Como un Espermatozoide ya es una 
Creación, entonces, cuando ya entra y se une con un óvulo, eso 
es otra Creación. Va evolucionando, cuando ya es un niño ya 
formado en el vientre de la Madre, ya es otra Creación porque ya 
tiene ojos, ya tiene los órganos. Cuando nace ya es otra 
Creación, ¡qué bonito es esto!. Llegará el día que podamos dar 
todo esto, porque todo eso pertenece a esa grandísima enseñanza 
del Dragón Amarillo. Cada vez que uno va evolucionando, le va 
viendo el progreso a eso. 

Decíamos en una convivencia que uno ve a un 
espermatozoo con colita, él anda con el rabito, indica que es 
Luciférico. Al entrar y ser atrapado por el óvulo, a lo que el óvulo 
cierra la boca, deja la cola afuera, indica que ya es una Creación 
Divina, ya lo agarró el de arriba; se mete al vientre de la Madre, 
y cuando nace vuelve a tener la cola, que no se la ve uno y la 
Madre dice: "Tenía la colita limpia". Pero no la que se le ve. 

Cuando empieza a trabajar en la Gran Obra, vuelve y bota 
la cola, para volverse a gestar en otro aspecto, es decir, eso es una 
cadena de creaciones. No es lo que uno ve, ya eso es una 
Creación de Dios, porque es blanco, porque es negro, porque es 
amarillo, no señor, son creaciones en las cuales va teniendo una 
coparticipación de los dos, tanto del Dios blanco como el Dios 
negro porque es el aspecto en que se mueve, en diferentes 
órdenes. 
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LOS 12 APOSTÓLES  

DE NUESTRO CRISTO   INTERNO 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PRIMER APÓSTOL, PEDRO. 
 
Primero, queridos hermanos, tenemos que hacer que en 

nosotros nazca el APÓSTOL PEDRO. Ese Pedro que hace dos 
mil años negara a Jesús, ese Pedro tiene que nacer en nosotros, 
desde luego con otra carne, con otros huesos, pero es un Apóstol. 
El Apóstol no era la figura humana que estaba ahí, el Apóstol 
eran los valores Espirituales que ese hombre tenía. Ese Apóstol 
Pedro tiene tres características en cada uno de nosotros. Primero, 
es aquel hombre fogoso, ese hombre fogoso, ese hombre 
intolerante, casi se puede decir que intrépido en el sentido que 
enfrentaba hasta el mismo Maestro. Esos somos nosotros, con 
esa forma de ser, esa condensación de nuestros criterios en la 
cabeza, ese Pedro que posteriormente fuera cobarde y negara al 
Maestro, allí estamos nosotros. 
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Hoy enfrentamos cualquier situación por un aspecto 
demasiado intrépido, la «fuerza sexual», pero mañana estamos 
negando al Maestro para que no nos juzguen como al Maestro. 
Entonces tenemos que estar en el «centro». Todos los Apóstoles 
tienen tres características y las vamos a ver, ¡ojalá! qué se tenga 
en cuenta esto, hermanos, eso no es cuestión de llenar un 
cuaderno y ya, no señor, vamos a extraer de esos tres aspectos de 
cada Apóstol lo que nos sirve, la del «centro». 

Nosotros no podemos seguir siendo esos fogosos, esos 
soberbios, porque ése es aquel Pedro que, por un momento de 
impaciencia, saca la espada y le quita la oreja a una persona, 
lleno de rabia. No podemos seguir siendo aquel Pedro nervioso, 
aquel Pedro miedoso que dijo: "Yo no lo conozco". Nosotros 
tenemos que hacer que en nuestro interior nazca ese Pedro 
Apóstol que agarra las llaves del Cielo, que se las entrega el 
Cristo Interno y le dice: "Simón, tú eres Pedro, y sobre esta Piedra 
edificaré mi Iglesia". Nosotros necesitamos es el PEDRO 
ESPIRITUAL. Aquella persona que comprende que sólo a través 
del Nacimiento, sólo a través de la responsabilidad en la 
Alquimia es que vamos a ser Iglesia del Señor. 

No nos interesa la soberbia, no nos interesa el miedo, eso es 
lo que hay que eliminar de aquí. Todo hombre soberbio en el 
fondo, es demasiado miedoso, o ¿no es así? Entonces, no 
necesitamos ni soberbios ni miedosos, lo que necesitamos es 
hacer que esta Conciencia, esté Consciente; que asuma la 
responsabilidad de hacernos ver a través de lo que pensamos y de 
lo que sentimos; que sólo edificando nuestra propia Iglesia 
Interior, ésta que llevamos adentro, es que nosotros podemos 
levantar el Templo de Nuestro Intimo. 

No pueden seguir pensando algunos hermanos, que hoy 
transmuto, mañana no; que tal escuela dice que eso es malo 
porque no sé qué. Hermanos, nosotros aquí no estamos 
copiándole a nadie y con el perdón de Uds., no es porque yo sea 
un orgulloso, pero no necesitamos que las escuelas, llámese como 
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se llamen, nos sigan trayendo ninguna clase de interferencias a 
la Doctrina Gnóstica, porque la Doctrina Gnóstica tiene de todo. 

Los hermanos que están mezclando la gimnasia con la 
magnesia, confundiendo escuela con escuela, hermanos, hagan 
un buen curso, y cuando tengan la suficiente madurez vuelvan a 
la Gnosis, pero no mezclen lo uno con lo otro. Que en Francia 
hay un Maestro que escribe bonito, y qué me importa a mí que 
escriba bonito; puede ser que aquí en América tengamos un 
Indio que no escriba bonito pero que enseña Doctrina, eso es lo 
que necesitamos. Es decir, tenemos que ser demasiado radicales, 
porque no nos vamos a salir de las influencias de Piscis con 
buenas intenciones; nos salimos con una Obra. Ese Pedro lo 
necesitamos porque sobre esa Iglesia que se llama Pedro, es que 
el Cristo de nosotros va a edificar nuestra Iglesia. 

Entonces Jesús, en una forma simbólica, le entregó las Llaves del 
Cielo a Pedro; mi Cristo Intimo me las tiene que entregar a mí, las 
entrega a mi Pedro, al mío. Entonces, si yo no hago que mi 
Pedro Interior, mi Apóstol Pedro asuma la responsabilidad, 
¿Sobre qué está edificando mi Cristo?. 

Necesito que en mí esté ese Pedro y que mi Cristo Intimo le 
diga "Pedro, sobre esta Piedra edificaré mi Iglesia y las puertas del 
Infierno nunca prevalecerán sobre ella". 

Podemos hacer tantas Iniciaciones, pero, ¿Sobre qué las 
estamos haciendo? Necesitamos tener un trabajo íntimo, 
individual, para que tengamos ese revestimiento de Doce 
Principios que son parte del Cristo, del Cristo éste, porque el 
Grande hizo su Obra y dejó al de cada uno de nosotros para que 
la haga. 

Cada uno de nosotros es aquel Pedro que recibe las llaves 
de mi Cristo, y entonces mi Cristo le dice: "Tú eres Pedro y sobre 
esta Piedra edifico mi Iglesia", es decir, es la convicción de la 
Doctrina de la Alquimia, porque son doce doctrinas que se 
conjugan en una. Cada Apóstol tiene la suya que se conjuga en 
un principio anímico que hace parte del Cristo. 
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Si un hermano llega a tener su Budhi y el Budhi no se 
convierte en Cristo, entonces, ¿Qué pasa?. Suponiendo que eso 
fuera así, se va para abajo; es decir, tenemos que quitarnos de la 
cabeza que son Iniciaciones las que nos van a sacar del Abismo, 
es una Doctrina. 

Pedro es la Piedra en la que vamos a edificar la Iglesia de 
nuestro Cristo Interior. El Pedro de hace 2.000 años fue el 
instrumento que presentó el Cristo para establecer una Doctrina. 

Las llaves, el Cristo se las entrega a Pedro, porque aceptó la 
Alquimia como el fundamento de la Doctrina que estamos 
practicando. La persona que dice: "Sin Alquimia no se hace nada" y 
lo siente de corazón, ese ya tiene a un Pedro, le hace falta 
todavía educarlo. Ese Pedro es miedoso, pero de todas maneras 
ya tiene a su Apóstol, ya lo formó, porque ya tiene la convicción 
de que sin la Alquimia no se hace la Obra. 

El Apóstol Pedro, fundamento de la Alquimia. 
 
 
SEGUNDO APÓSTOL, JUAN. 
Si analizamos, en cada persona está latente Juan. Juan es el 

Verbo, lo utiliza para mentir, lo utiliza para herir y lo utiliza 
para sus naturales disciplinas. Posteriormente, ese Juan se 
transforma en aquella Laringe que parla la palabra, pero que no 
está en unión con el Pedro. Toda palabra tiene que venir de una 
fuerza que manda Pedro, e inmediatamente gesta la palabra 
aquí, porque es el sexo. Uds., se pueden morir conjurando a un 
Demonio, pero si no le impregnan energía sexual, que es esa 
energía que va como una espada que hiere el oído del individuo 
que estaba allí, ese Juan no tiene ningún valor. 

Tiene que nacer en nosotros un Verbo impregnado de 
Fuerza Crística, de Fuerza Sexual, de ese Juan que es noble, de 
ese Juan que se sienta a los pies del Maestro, que se recuesta a 
los pies del Maestro para recibir sus enseñanzas. Entiéndanme 
que no es a ninguno de estos Maestros que hay por aquí, es a los 
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Pies de su Cristo Intimo a recibirle sus sabias enseñanzas, que 
cuando tiene que pararse y parlar el Verbo de Dios, se hace 
sentir. 

Aquellos Sacerdotes que se arriman al Altar y no vibran con 
esa armonía de Pedro y Juan, ese linaje de un hombre con 
castidad esgrimiendo el poder flamígero de una espada, no 
tienen a ese Juan encarnado, a menos que estén haciendo a ese 
Juan, que posteriormente recibirá una consigna del Maestro: 
"Hijo, he ahí a tu Madre, porque la Madre es la que le da el poder 
flamígero en la palabra. Cuando nosotros nos ubicamos bien, nos 
integramos bien con nosotros y con ese Apóstol Pedro, y 
expresamos una enseñanza, indiscutiblemente él llega, se 
comunica con ese otro Juan que está allá en el corazón de los 
hombres y de las mujeres que escuchan la Doctrina. 

Hay que utilizar la Palabra para crear; no podemos seguir 
utilizando la palabra para mentir, no podemos utilizar la palabra 
para herir a nadie, porque la palabra en un hombre o una mujer 
que está ya en fusión con su Apóstol Pedro, tiene tanto poder 
que con una misma palabra mata a varios, ¡Los mata!. Porque es 
una Espada. La palabra es una Espada de dos filos, dice el 
Maestro. 

Es necesario que nosotros le demos el valor justo que tiene 
la Palabra, para que en nuestra Laringe nazca ese Juan, ese Juan, 
aquel que recibe esa consigna del Maestro: "Hijo he ahí a tu 
Madre". Pueden llevarse al Maestro a cualquier lugar del Mundo, 
y allá está ese Juan, porque es la Palabra. La Palabra nunca 
puede estar lejos del Maestro porque es el mismo Maestro, yo 
creo que me están entendiendo. 

El Sexo influye hasta en el aspecto biológico, cuando un 
hombre llega a su pubertad cambia la voz, y esto porque el Sexo 
ya empieza a ejercer un poder en esa Laringe, para parlar 
posteriormente la palabra que viene del Espíritu. 

Indiscutiblemente, nosotros podemos sacar fotocopia y 
fotocopia, ejemplo: copias de conferencias dadas por quien tenga 
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a ese Pedro y a ese Juan activos, pero eso queda impregnado de 
algo con lo que fue hecho. Otro ejemplo: el poder del Verbo del 
V. M. Samael presente aún en sus Libros. 

Nosotros para poder esgrimir la palabra tenemos que ser 
Castos indiscutiblemente, y si no, ¡No!. Tiene que estar Pedro 
presente en la Obra que estamos haciendo, por eso es el primer 
Apóstol, no es ni siquiera el Patrón de la Gran Obra que es 
Santiago, tiene que estar el PEDRO primero porque él es el que 
le va dando la energía, es el Señor que tiene la llave de la 
despensa de donde sacamos todos los alimentos para los DOCE 
APOSTÓLES, es PEDRO. 

Miren, nosotros podemos ponernos a morir y a hacer una 
serie de cosas importantísimas, pero tenemos que ir a la par con 
esos principios porque ese es el CRISTO ya.  Cuando tengamos 
todos esos Doce elementos en nosotros, podemos decir: "Se está 
gestando el Cristo en nosotros"? porque ya tiene el Cristo. Ya 
estamos haciendo la Iniciación. 

 
 
TERCER APÓSTOL, JUDAS. 
Judas tiene tres aspectos, lo mismo que los otros Apóstoles; 

todos los Apóstoles tienen los tres aspectos: 
1.   Uno Positivo. 
2.   Uno Negativo y 
3.   Uno Neutro. 
Nosotros vamos con el «Neutro». Acuérdense, nosotros 

vamos por el «Medio». ¿Qué si éste es el aspecto bueno de Juan?. 
No nos interesa lo bueno de Juan. ¿Qué esto es lo malo de Juan?. 
No nos interesa lo malo de Juan, nos interesa lo Neutro, lo que 
no es, (más allá del Bien y el Mal), esto será cuando el Cristo 
ejerza. Entiéndanme, cuando el Cristo ya está ejerciendo, 
entonces no le interesa lo bueno ni lo malo de Juan, le interesa el 
Verbo, la palabra no más. 
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Uno de los aspectos negativos de Judas es ser 
terriblemente «Pasionario». Uno de los aspectos excelentes de 
Judas es tener una inteligencia tan terrible para la muerte del 
ego. Pero en el fondo ¿Qué hace Judas como discípulo del 
Maestro?... Es el Depositario de la Doctrina, él deposita en sí la 
Doctrina de los dos, la Doctrina del Cristo que es lo que nos 
interesa y toda la Maldad. Le conoce toda la Maldad, toda la 
Pasión, todo; ese señor se conoce todo, porque él tiene que ser 
amigo de uno, tiene que ser íntimo amigo de Lucifer y tiene que 
ser íntimo amigo del Cristo. 

Como estamos con la Obra del Cristo, por eso estamos con 
la Décima Segunda Joya del Dragón Amarillo. ¿Qué nos interesa 
a nosotros de Judas?. Miren, por eso decíamos que fue el único 
que no se quedó dormido, dormido de conciencia cuando el 
Maestro decía: "Orad para que no caigan en tentación", "Permanezcan 
en vigilia para que no caigan en tentación" les decía el Maestro. Judas 
no se durmió, él estaba mosca, alerta, porque tenía que 
entregarle cuentas a los que buscaban al Maestro y tenía que 
entregarle cuentas al Maestro; es decir, tenía que estar despierto 
y no ir a fallar en un punto, porque a ambos le tenía que quedar 
bien. Entonces, ¿Qué nos interesa de Judas?. La «inteligencia» que 
tiene Judas, eso es lo que nos interesa. ¿Cuál es esa inteligencia?. 

Toda acción, todo movimiento del Ego, la Inteligencia de 
Judas lo está captando. Cuando Uds., se ponen por ahí a 
reflexionar y ven un Ego y dicen: ¡Aquí está fulano!. Esa 
inteligencia es el Apóstol Judas, que inclusive, cada uno de éstos 
está en determinada parte Anatómica del Cuerpo, pero no nos 
interesa la ubicación anatómica de cada Apóstol, no nos importa 
decir que Judas está en tal parte, que Pedro está en tal parte, lo 
que nos importa es que ya estén; para que entonces el Cristo 
Intimo pueda ya estar predicando la palabra a esos Doce 
Principios, y esa prédica del Cristo Intimo, hace que ellos hagan 
Conciencia; entonces, aparece en nosotros la conciencia objetiva. 
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Bueno, hay un momento en el trabajo Gnóstico que 
podemos caer en las garras de Judas, del Judas malo, y ahí no se 
salva nadie, porque cuando el Judas malo nos agarra, nos entrega 
a Lucifer, y de una vez para la paila (abismo). Esto ¿Por qué?. 
Por un trabajo mal hecho. Hay que conocer las estrategias de esa 
maldad, de esa pasión que nosotros llevamos y él mismo es el 
que nos enseña a conocer todos los movimientos de los 
elementos infrahumanos que tenemos. 

Entonces, nosotros no debemos caer en la dualidad y 
quedarnos embelecidos mirando lo que no debemos mirar, 
porque si no, nos convierten en una Estatua de Sal como la 
mujer de Lot. Uds., han visto que en la película «Furia de 
Titanes», el hombre no puede ver a la Medusa, no la puede ver 
así, de frente, porque lo convierte en Piedra, la ve a través de un 
Escudo, y ese Escudo es la Conciencia. 

Entonces, hay que trabajar con la Conciencia de ese 
Apóstol que se llama Judas. La Conciencia de él nos ayuda a 
estudiar el Ego, sin que nos quedemos mirándolo, porque nos 
embelese y nos quema. Es decir, yo creo que los varones me 
están entendiendo, ¡Cuidado con quedarse mirando embelecidos 
lo que no tienen que ver!. Si ese Judas Divino no nos saca de ahí, 
nos agarra el Judas Pasión y nos entrega a Lucifer, y por una 
mala acción nos manda para el Abismo donde ya no hay regreso. 

Nosotros no podemos ser unos embelecidos, hay 
muchísimas virtudes que nos trancan el paso; los poderes nos lo 
da el Ser cuando ya la persona los pueda manejar. Los tiene y se 
los da cuando los necesita, y si no, ¿para qué?. Es decir, nosotros 
vamos a trabajar con la Inteligencia de Judas, vamos a 
identificamos con la Inteligencia de Judas que es el que nos hace 
tener esa continuidad de propósitos en el Estudio del Ego, ése es 
el elemento que a nosotros nos va a servir. 

El que no se queda dormido en la Gran Obra que estamos 
haciendo es Judas, él está pendiente, y al momento que nos 
puede hacer meter la pata nos la hace meter; y al momento que 



 

 

23 

 

 

nos va a señalar el Ego, allí está, porque hasta tanto el Cristo 
no haya tomado posesión de su Potestad, estamos expuestos a 
también tener «Identificaciones», - Brillos y espejismos 
engañosos de la Materia -. Cuando uno llega a una ciudad donde 
hay mármol, hay de todo, lujos, modernismo, luces, vitrinas, ahí 
se identifica, queda fascinado, hechizado, eso es muy humano, 
pero nosotros vamos por la mitad, por el centro. ¡Nada de 
identificaciones!. Nada de identificarnos con «Virtudes», nada de 
identificarnos con el «Pecado» porque ahí nos quedaríamos. 

El que se identifica con Virtudes, queda pegado a las 
Virtudes como el chupaflor, a todo momento metido entre flores 
y no sigue el camino; esa es la Lógica, por eso este camino es 
incomprensible para la razón humana. Hermanos, esto no es 
para los Santos, esto es para Hombres más intrépidos todavía, pero 
hay que ser Santo. 

Bueno, y entonces, ¿Dónde queda la Comprensión de 
nosotros y la Oración a la Madre para su eliminación?. Claro, así 
debe ser, pero allí está el individuo que está señalando eso, 
(Judas). Judas, como inteligencia, le permite saber en un instante 
que es lo que debe hacer. 

Fíjense Uds., nosotros tenemos el perrito de la casa y 
decimos: "Ese perrito sí es inteligente". El perro es entendido 
pero no inteligente; la Inteligencia es un Átomo del Ser que lo 
tenemos en la Cabeza, - para citarlo -, él está en el Cerebro. Ese 
aviso que le hace Judas a ese Átomo de la Inteligencia, es el 
Cristo cuando le dice: "Maestro, éstos te buscan". 

Entonces, ¿Quién agarra el aviso de Judas?. Ese átomo que 
pertenece al Ser. ¿Por qué?. Porque el Cristo no ha nacido aún 
en nosotros, cuando ya el Cristo nace, entonces ya es del Cristo 
ese trabajo, y ahí sí es verdad que lo que agarre el Cristo,   lo 
desbarata   porque ya es el «Hércules» haciendo su 
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Gran Obra; pero hasta tanto el Cristo no se haya hecho 
Hombre en nosotros, tenemos únicamente un Átomo, que es el 
Átomo de la Inteligencia que captura los mensajes que le trae ese 
señor (Judas), que es un Gran Investigador en nosotros y que no 
se queda dormido, nunca se queda dormido en el hombre o en la 
mujer que ya está naciendo; El está en una constante actividad 
porque él no tiene derecho a descansar, no puede descansar; el 
día que se pusiera a descansar, violaría la Ley y sería 
desintegrado. Ustedes me entienden: Obediencia - Disciplina - 
Voluntad. 

Cuando utilizamos todos los elementos de la Vida para 
aprender, lo podemos hacer porque El es una Inteligencia que está 
enseñando, enseñando y enseñando; y el que no aprende lo 
Divino, lo manda para lo Malo, pero le sigue enseñando a hacer 
Malo; él le sigue enseñando todo lo perverso; pero él está para 
enseñar... ¡Dígame si no es correcto!. Dicen que él es el Judío 
errante porque está en toda la humanidad. 

 
 
CUARTO APÓSTOL, FELIPE. 
Felipe tiene una característica que es el «Ocultismo». Toda 

persona que esté practicando la enseñanza Gnóstica, tiene que 
indiscutiblemente entregarse al aprendizaje del ocultismo, y si 
no, no hace nada. 

Algunos dicen: "Bueno, yo doy conferencias cuando puedo, 
veo el Ego y le envío energía y le pido a mi Madre, y cuando 
puedo transmutar transmuto". Pero, señor, la Obra que estamos 
haciendo es la Obra del Cristo, y el Cristo dijo: "Mi reino no es de 
este mundo", entonces nosotros tenemos que ir penetrando en lo 
que está más allá de la parte sensorial a través de una comprensión 
y de una aceptación de que los fenómenos que están más allá de la 
parte sensorial, son lo Real. Nosotros tenemos que Amar el 
Ocultismo. Tenemos que saber que lo que estamos haciendo 
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aquí, en este mundo físico, no es más que extraer «conciencia y 
energía» para continuar el trabajo en las esferas superiores. 

Hay que amar el Ocultismo, debemos tener la convicción 
de que cuando nos quedamos dormidos, estamos viviendo un 
fenómeno en los Mundos Internos. Que cuando nos quedamos 
dormidos porque nos fascinamos de algo, es porque la mente 
está maquinando cosas de los Mundos Internos. Entonces todos 
esos aspectos los conocemos, pero ¿Por qué no queremos 
también perfeccionar un Ocultismo práctico en nosotros, a través 
de una profunda reflexión de momento a momento?. Y saber que 
para lo único que necesitamos este cuerpo tridimensional, es 
para adquirir conciencia y que nos sirva como fundamento de la 
alquimia, en la transformación de nuestras energías para 
continuar con nuestra estructura interna, que es lo que se llama 
en otras parte: «La construcción del Templo de Salomón». 

El Templo de Salomón, su construcción la está dirigiendo 
Hiram-Habif. Hiram-Habif es el Cristo en cada uno de nosotros, 
pero si no tenemos a ese Felipe que nos esté enseñando allí el 
Ocultismo, no podríamos conocer los fenómenos 
extrasensoriales, los fenómenos que tenemos que conocer a 
través de los sentidos de la Inspiración y del Asombro. El sentido del 
Asombro es fundamental en este trabajo. Se necesita amar el 
Ocultismo. Si nos vamos a recostar diez veces al día, ponemos la 
cabeza aquí, en el corazón, pidiéndole a la Madre que en los 
Mundos Internos nos instruya, nos enseñe, nos ayude a 
despertar. Dice el ritual: "¡Queremos el despertar de la Conciencia!. 
¡Pedimos el auxilio especial en los Mundos Superiores!". Si nos los dice 
el ritual, es porque Felipe nos lo está diciendo a través de la 
Liturgia, que necesitamos conocer, practicar y vivenciar el 
Ocultismo Práctico. ¿Qué necesita uno?. Conocer el ocultismo. 

De Pedro necesitamos la Alquimia; de Juan el Verbo, es 
decir, darle esa trascendencia al Verbo. De Judas necesitamos la 
Inteligencia, de Felipe el Ocultismo, nosotros somos Ocultistas 
porque sabemos o nos damos cuenta de una serie de cosas; 
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somos Ocultistas, porque amamos el Ocultismo, amamos los 
fenómenos que no pertenecen aquí, a la Tercera Dimensión. 

 
 
QUINTO APÓSTOL, MATEO. 
Bueno, viene ahora el Apóstol Mateo. Está la CIENCIA 

MATERIALISTA. Los hombres han sido capaces de hacer cosas 
extraordinarias, tan increíbles. En estos días estábamos en San 
Cristóbal y llegaron los trabajadores de la C.A.N.T.V y abrieron 
allí la cajita de esos tarjeteros y yo me quedé asombrado, eso 
tiene miles de filamentos de fusibles, de cosas, ¡Un teléfono!. 
¿Cómo será una Computadora?, que ya casi piensa, lo que le 
falta es tener vida propia y casar la una con la otra, todo eso, 
porque ya se enamoran, les dan enfermedades, tiene que llegar el 
médico. ¡Esa es una Ciencia!. 

Viene la otra Ciencia y nosotros estamos metidos por ahí, 
porque admiramos eso, unos carros que ya no necesitan de 
chofer, viajan solos. Estamos hablando de nosotros los 
Gnósticos, que justamente estamos en el medio de la otra 
Ciencia (Materialista). Están también los Espiritistas, los 
Parapsicólogos, los Masones, están los Rosacruces, los Teósofos y 
ahora dizque los extraterrestres, como si los extraterrestres 
necesitaran, o fueran los niños incapaces de llegar y estar aquí a 
convivir con nosotros, y necesitaran de un poco de gente 
imperfecta para llegar a manifestarse; y muchos hermanos 
Gnósticos, bueno, con la boca abierta fascinados con la Ciencia 
Materialista que ya están investigando Galaxias que están a diez 
millones de años luz y que ya llegaron por allá..., pero no han 
podido llegar al corazón, miren, ¡Qué triste es eso!. Y los otros 
investigando a través de un Médium. Está la Dianética, duermen 
a una persona y le hacen una serie de preguntas en un trance 
Mediúnico, en un trance hipnótico, es decir, nosotros los 
Gnósticos estamos en el medio de esas Ciencias: La una 
Materialista, y la otra pues como que tiende a lo Espiritual pero 
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no hay tal Espiritual. Nosotros nos tenemos que abrir paso por 
el medio, porque lo que nos interesa es la «ciencia pura del 
espíritu», ¡Ese es MATEO!. 

Mateo nos enseña la Ciencia Pura del Espíritu, por eso a 
nosotros no nos halagan que digan: "Mira, fulano es vidente, 
clarividente, pronostica el futuro", no nos importa eso, porque al 
Cristo de nosotros lo que le interesa es que nazca en nosotros el 
Apóstol Mateo que nos enseña la Ciencia Pura. 

Cuando nosotros decimos "Estoy viviendo la Gnosis porque la 
Gnosis tiene todo", tenemos una gran posibilidad de que ya Mateo 
esté por ahí asomándose, V entonces el Cristo Intimo ya le dice: 
"Mire Mateo, enséñale a meditar, enséñale a relajarse, enséñale la 
auténtica forma de vocalizar, etc., etc.". Va aprendiendo uno por una 
vocación natural, el manejo de todos esos diferentes aspectos de 
la Doctrina de la Ciencia Pura, la Ciencia Pura del Espíritu. 
Aquello que hay que vivir según Ciencia, comer según Ciencia, 
hablar según Ciencia, es decir, tiene que estar esa columna 
llevando y trayendo los mensajes que va teniendo la Doctrina, 
que en este momento está parlando Mateo a la Conciencia. 

Es la Ciencia, pero de la Ciencia Gnóstica, la Ciencia del 
Cristo nuestro, no es que de pronto alguno diga: "Pero allá está el 
Maestro Saint Germain, ese es un Gran Maestro resurrecto, es 
un Dios que está con nosotros pero enseñando a través de la 
Doctrina del Maestro Samael". Ahí están los metafísicos 
ilusionados con lo que el Maestro Saint Germain enseñó en otra 
época, ¿qué sacamos nosotros con eso?. ¿Uds., creen que el 
Maestro está violando una Orden de la Venerable Logia Blanca, 
de estar formando escuelas por ahí, haciendo paralelismo con el 
Maestro Samael, ¿Con la misma Logia Blanca que lo envió a él?.  
¿Uds., creen que él hace eso?. 

Pero los embelecidos de sus libros (Metafísicos), que él dejó 
en la época que estuvo en vigencia dando ese tipo de enseñanza, 
están haciendo Doctrina, haciéndole oposición a la Gnosis, en 
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este momento que ese MATEO interior nos está enseñando la 
Ciencia Pura del Espíritu a través de la GNOSIS. 

Bueno, eso es cuestión de comprensión, Mateo nos enseña 
la Ciencia Pura del Espíritu, no la mezclemos con nada porque 
de esas mezclas no salen sino deformaciones. Como la niña que 
me decía hace rato, ¿Por qué nacen personas sin ciertos 
órganos?. Generalmente es porque hay una genética familiar, o 
¿no es así?. Entonces, porque los Rosacruces, o porque los 
Espiritistas o Metafísicos tienen enseñanzas parecidas a la 
GNOSIS, mezclémoslas y verán que de esa mezcla nace un 
Monstruo, o ¿no es así?. 

Bueno, Mateo nos enseña la Ciencia Pura. Yo me pongo a 
vocalizar cinco años, no me hago vidente, pero ¿qué pasa?. No 
puedo decir que la vocalización no me está sirviendo, paciencia, 
paciencia, paciencia, porque si el Ser ve que yo no puedo 
manejar la videncia o cualquier sentido de aquellos que 
únicamente cuando nazcan en mí van a ser para destruir mi 
Obra, pues no me los dan, y así es la Ciencia Pura del Espíritu, 
no la mía. Si le hacemos un seguimiento de cómo influye Pedro 
en Juan, el Verbo en la Inteligencia, vemos que todos están 
manejando, sin excepción, una energía. Y en esa energía está la 
sabiduría del Cristo y está la Sapiencia de JUDAS, terrible; por 
eso el Maestro Samael dice:  "Podemos estar en el Ain y ya para 
entrar al Absoluto, pero si tenemos cuerpo físico tenemos peligro de 
caernos, porque allí anda el tipo (Judas), ahí lo va siguiendo a ver en que 
momento le pone una zancadilla para tumbarlo". 

Aquí nadie se puede sentir el intocable. Cuando nosotros 
hacemos de la práctica momentos de actividad y mucho tiempo 
de inactividad, no podemos estar seguros, porque en los 
intervalos, al no tener una continuidad de propósitos, se nos 
puede meter el enemigo secreto. 
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SEXTO APÓSTOL, TIMOTEO. 
Timoteo es el Señor que nos enseña todos los procesos 

Alquímicos. Pedro da el material para que lo elabore Timoteo; 
Pedro da energía y da porque es el sexo, pero Timoteo es el 
personaje que nos enseña a hacer una transmutación bien, que 
nos enseña a tener una inspiración en la Divina Madre, en el 
Padre, en el Espíritu, en lo que sea en el momento del trabajo. 
Quien nos enseña a hacer mutaciones a través de las 
Inspiraciones que hacemos, es Timoteo. Ese elemento es clave en 
el trabajo que estamos haciendo, a nosotros nos interesa de 
Timoteo "La Inspiración". 

Timoteo es un inspirado en la Obra Alquímica, eso nos 
interesa. Nos interesa: "La Alquimia, el Verbo, la Inteligencia, el 
Ocultismo, la Ciencia Pura sin estar mezclándolas con otras y los 
Procesos Alquímicos". 

Los Procesos Alquímicos son todas las transformaciones 
que nosotros hacemos de momento a momento, inclusive de la 
misma conciencia que extraemos de los Eventos, la procesamos a 
través de una Alquimia para convertir esa Comprensión en 
Espíritu. Si me callo frente a un evento donde el Ego quiere 
hablar, hago una transformación de esa impresión, lo metabolizo 
a través de un proceso Alquímico, y fusiono esa comprensión con 
mi Espíritu, con mi Conciencia, y entonces ahí podemos ver que 
se acrecienta el Nivel de Comprensión, el Nivel de Conciencia 
que estoy extrayendo de los diferentes eventos de la Vida. 

La Transformación de Impresiones es un Proceso 
Alquímico, porque si caemos en la impresión desordenada, ¿qué 
se quema?. La energía. Y si vencemos la impresión en el 
momento, ¿qué extraemos?. Energía. Todo esto es Alquímico, y 
es justamente el Apóstol Timoteo el que hace eso. 
 

De modo que, queridos hermanos, ahí está toda la 
estructura; podemos decir que sobre esa Piedra, la Iglesia del 
Señor tiene doce pisos, en cada piso están las oficinas de los que 
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dirigen: " Santiago, Lucas, Juan, Judas", todos ellos tienen su 
oficina; son Estados que están desde luego en Octavas 
Superiores. No nos interesa donde están, sabemos que están 
adentro, nos interesa la Alquimia de Pedro, el Verbo de Juan, la 
Inteligencia de Judas, el Ocultismo de Felipe, etc., eso es lo que 
nos interesa. Si estamos divagando que si el Maestro fulano dijo 
esto, el otro dijo esto otro, estamos raspados, porque esto no es 
para compararlo, esto es para vivirlo porque ya está dado. Ya 
sabemos que no está dado por el charlatán del Pueblo, está dado 
por el Cristo, el que tuvo esos Doce elementos que se llamaron 
APOSTÓLES. 

Esos son los elementos que el Cristo necesita para salir a su 
vida pública. Cuando él salió a la Vida Pública tenía esos 
elementos, ya era Hombre. Nosotros para salir a la vida pública 
para entregar los MISTERIOS DE LA NUEVA ERA, tenemos 
que tener estos elementos, tenemos que tenerlos, así no 
tengamos los nombres, pero tenemos que fundamentar nuestra 
Obra en esto, y eso es inmodificable. 

Allí está Timoteo; en su oficina no encontramos más que 
claves para la Alquimia, todo es Alquimia. Cuando una persona 
en el día tiene tremendas descargas emocionales de rabia y de 
incomprensión, y esa noche transmuta, ¿qué se puede esperar 
mañana?. Mañana viene otro problema gravísimo que se repite 
por tres leyes que se fundamentan en ese momento: la Ley 
Natural de los Eventos de Mañana, los Eventos que llevan la 
Energía que ya está allí elaborándose, pero que todavía no se ha 
fijado en los lugares donde tiene que estar, entonces si nosotros 
no tenemos esa ubicación y esa inspiración que Timoteo nos está 
dando, vuelve y se repite el mismo evento, porque esa Energía 
queda allí divagando, y el elemento que hoy nos hizo tener esos 
estados emocionales, mañana tiene que repetir para quemar esa 
Energía y enseguida hacernos producir un nuevo estado de 
excitación sexual para pasado mañana. Es decir, mañana 
tenemos que estar "mosca" para no repetir lo que hicimos hoy, 
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elaborar la energía de esta noche y no caer en los eventos del 
día de mañana; es decir, nosotros sin Timoteo, estamos 
prácticamente perdidos, porque él es el que hace que la energía 
que estamos elaborando, tenga esa refinación para la Gran Obra 
que estamos haciendo, ¡Ese es Timoteo!. 

Uno cuando se propone trabajar sobre estos Niveles de la 
Gran Obra, es un Inspirado en el Trabajo, es el sabor trabajo 
como lo llama el Maestro, inclusive en la Muerte del Ego que es 
dolorosa, pero el Alma se siente con arrobamientos Espirituales 
cuando se enfrenta a eso. 

 
 
SÉPTIMO APÓSTOL, SANTIAGO. 
Bueno, posteriormente viene Santiago, el Patrón de la Gran 

Obra dice el Maestro. El es el que metaboliza, el que elabora en 
nuestra Conciencia, los Misterios Crísticos. Cuando hablamos de 
los Misterios Crísticos indiscutiblemente, si es que lo estamos 
hablando por convicción y por práctica, porque mucha gente 
habla bonito de cuanta cosa, pero una cosa es hablar bonito de 
algo que no se está viviendo, y otra cosa es hablar, - puede no ser 
tan bonito -, de algo que se está viviendo. 

Entonces es Santiago el que tiene que nacer porque él es el 
que se encarga de hacer realidad la Obra que el Cristo está 
haciendo. Se llama EL PATRÓN DE LA GRAN OBRA porque es 
justamente el que tiene que tener un Gran Equilibrio, y para 
citar otra cosa que no es muy importante, él es el regente de la 
Constelación de Libra, es decir, el símbolo del Equilibrio. 

El Santiago Interior, es el que elabora los Misterios 
Crísticos que inclusive le entrega como corolario y como tareas a 
los demás Apóstoles que están haciéndose. Pero eso ya son cosas 
internas que no nos pongamos a pensar a que hora Santiago le 
está enseñando a Juan, no, esas son cosas que el Cristo es el 
Patrón de aquello, Hiram-Habif, es el Patrón de todo aquello. 
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Lo que necesitamos es que cuando entremos a la Gnosis, 
aceptemos que la Gnosis se basa en tres aspectos fundamentales: 

■    En el Amor, la Iglesia de Roma. 
■    En la Sabiduría y 
■     En la Comprensión 
El Amor lo está dando el nacimiento que estamos haciendo; 

la Sabiduría la está dando el Padre para todo aquel compendio 
de cosas que se están elaborando, y la Comprensión la tenemos 
que poner nosotros para la Obra que estamos haciendo. Sin estos 
fundamentos, Santiago está interferido porque no puede cumplir 
su misión. Lo que nos interesa es la Alquimia, el Verbo, la 
Inteligencia, el Ocultismo, la Ciencia pura sin mezclarla, los 
procesos Alquímicos y los Misterios Crísticos, eso es lo que nos 
debe interesar y estudiar diariamente esas cosas: cómo estamos 
absorbiendo Comprensión y cómo estamos nosotros procesando 
en nuestro diario vivir esos aspectos. 

La Comprensión es lo que nosotros tenemos que poner de 
nuestra parte para el Nacimiento Interno. El Cristo no se hace 
Hombre en nosotros, si no tiene esos Doce principios. Eso sería 
tanto como pensar que el Kundalini vaya a subir por la Médula 
de una persona que no tiene Cuerpos Solares, no puede, porque 
la persona caería fulminado. El Cristo, suponiendo que nazca en 
nosotros, nació en nosotros, y ¿a quién va a mandar? Si a él los 
que le obedecen son sus Apóstoles, y ¿si no los tenemos?. Y no 
los tenemos ¿por qué?. Porque no nos hemos dado a la tarea de 
poner de nuestra parte, para que esas partes autónomas del 
Padre nazcan en nosotros como Compañeros del fundamento de 
la elaboración de los Mercurios que se van a convertir en el 
Cristo Intimo. 

Los hermanos que han ido por la horizontal, no se han 
interesado por estas cosas, porque estamos hablando de hombres 
y mujeres que aspiran la directa, aspiran hacer carne y sangre la 
enseñanza Samaeliana, son enseñanzas de la directa y no más. 
Por eso es un poco dura, es un poco fuerte la disciplina, pero vale 
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la pena porque es nada menos que preparándonos para el 
Nacimiento del Cristo. El Cristo no nace y se hace hombre sino 
en los de la directa. 

Nosotros vamos a hacer que esos elementos se formen en 
nosotros y estén listos para acompañar al Cristo Intimo en el Vía 
crucis que él tiene que hacer, porque cuando él ya tenga sus 
Doce elementos y ya se haga Hombre, ya empieza su Pasión y 
Muerte; empieza el camino hacia el Calvario de nuestra propia 
Liberación Interior. Eso está muy allá, pero tenemos que ser 
bastante optimistas, y saber que si aquí estamos, es porque 
estamos comprendiendo su Doctrina para recorrer el mismo 
proceso. 

 
 
OCTAVO APÓSTOL, MARCOS. 
El Apóstol Marcos es netamente Alquímico, pero lo 

importante de él no es la Alquimia, sino la enseñanza que él da a 
cada uno de nosotros para el despertar del Kundalini. 

El V. Maestro Samael dice que las fuerzas del Kundalini 
despiertan cuando se encuentran los átomos Lunares y Solares 
en el Tribeni, y allí se despiertan los Fuegos. 

Ese despertar de los Fuegos es un proceso muy diferente al 
Despertar del Kundalini. El Kundalini cuando despierta, puede 
estar despierto pero no empieza su viaje si no se rompe allí cierta 
membrana dice el Maestro, y sigue ascendiendo de acuerdo a los 
méritos del corazón. 

Entonces, quiere decir con esto, que Marcos es el personaje, 
el elemento básico para que nosotros hagamos que los méritos 
del corazón se procesen. Algunos dirán, y ¿Cómo hago?. Para 
hacer méritos del corazón, eso no es teórico, eso es práctico. 
Tenemos que comprender que si arrancamos una plantita, ella 
está aquí sufriendo una agonía como si la estuviera sufriendo una 
persona en tierra, porque es una criatura elemental que está allí, 
ahí está Marcos enseñándonos que el Kundalini no puede 



 

 

34  

progresar en una persona que sea cruel, en una persona que 
maneje fuerzas antagónicas, allí no puede ascender el Kundalini. 

Miles de personas han despertado el Kundalini, pero el 
Kundalini no ha podido ascender porque la persona no tiene 
méritos en su corazón. Tenemos que ver y sentir, a través del 
sentido de la Inspiración y del Asombro, todos aquellos 
fenómenos del que sufre, del que ama, del que no tiene amor, del 
cruel, de todo aquello, porque eso hace que en nosotros se forme 
una rica vida interior, que va a servir como méritos del corazón. 

Dicen las Cartas del Tarot: "Hay que hacer un Altar en nuestro 
corazón, pero no hagas de tu corazón un Altar", pareciera esto una 
contradicción, ¿verdad?, pero ¿Qué tenemos nosotros que 
hacer?. Un Altar en nuestro corazón para celebrar las Fiestas del 
Espíritu, pero no a todo momento estar metido en el corazón, 
porque entonces no aprendemos nada afuera. 

El Espíritu se robustece de Conciencia cuando nosotros le 
llevamos Mensajes de toda esta fealdad que vemos aquí, y cada 
vez que llegamos hasta el corazón con mayor sentido de 
responsabilidad y arrepentimiento, ¡Eso es lo que nosotros tenemos 
que darle al Espíritu!. 

Nosotros nos hacemos Maestros del Maestro Interno y él es 
nuestro Maestro, es decir, son dos Maestros. Nosotros 
aprendemos de la vida y él trae mucho del Cielo para darnos. 

Entonces, en este caso, es MARCOS ese elemento que 
trabaja desde el Laboratorium del Fuego, como dice el Maestro, 
para que nuestro Kundalini despierte y ascienda, porque tenemos 
méritos del corazón. Acuérdense que todo aquel que hace que 
una criatura sufra por su causa aquí en la Tierra, está excluido 
del ascenso del Kundalini. 

Al Maestro Samael le dijeron: "Bueno, y Brutus ¿por qué no se 
ha autorrealizado" y contestó: "El entró a la Gnosis, pero su Madre no 
podía subir el Kundalini por la Columna de un TRAIDOR", y 
¿Cuánto hace que Brutus cometió esa brutalidad?, mucho 
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tiempo, pero era un TRAIDOR, era un infame, no podía, así 
pudiera estar con una túnica azul. 

Es necesario que nosotros cultivemos en nuestro interior la 
Inspiración, hagamos méritos en nuestro corazón; veamos a ese 
pobre paria de la vida que anda por ahí, por la calle, y veamos 
que nos interesa la Vida que ahí anda. Si encontramos un 
marranito, no lo despreciemos por sucio, involucionante y no sé 
qué, ¡es una Vida!. ¡Ahí también está el CRISTO!. Es decir, 
queridos hermanos, de esto hay mucho; Marcos es muy exigente 
en nosotros. 

El día que una criatura que soporta esas disciplinas, 
empiece a elaborar los Mercurios de la Alquimia, 
indiscutiblemente tiene toda la ayuda, porque con ese Marcos ya 
se hizo persona, ya está aquí, ya el Cristo puede contar con ese 
Marcos para despertar el Kundalini en esa persona, y dirigir 
todos los pasos que tiene que hacer en ese recorrido la Madre 
Kundalini, porque los méritos del corazón ya están más o menos 
hechos. 

Si estamos destruyendo un río, es a la Naturaleza que le 
estamos causando daño, y ¿Quién nos va a cobrar eso?. El 
Sacratísimo Espíritu Santo, porque estamos dañando las aguas 
del Planeta; es igual a que dañáramos las aguas de nuestro 
mismo Mundo, es decir, ya sería el Espíritu Santo el que nos va a 
cobrar v muy caro, porque eso sí no nos lo perdona. Entonces 
vemos que va entran otros aspectos de Dios a actuar. En el caso 
que estamos hablando, específicamente de Marcos, necesitamos 
crear méritos del corazón para que el Kundalini pueda ascender 
en nuestro Cuerpo Físico, Vital, Astral, Mental, Causal, etc. 

Todos los Apóstoles nos ayudan, pero cada cual tiene una 
Obra específica que no podemos nosotros, en ningún momento, 
violentar. Se está dando una explicación somera de cuáles son las 
características que tenemos que vivir, para que cada uno de esos 
Apóstoles se haga Hombre en nosotros, desde luego, si estoy 
hablando de hombre, en la mujer también. 
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Muchos Magos Negros han despertado el Kundalini, miles, 
es decir, para ser Mago Blanco tiene que salir de una energía 
bien elaborada; mal elaborada, Mago Negro. ¿Qué sucede?. Si el 
Kundalini despierta y no hay méritos en el corazón, Marcos 
actúa en el despertar del Kundalini, porque ¿cuánta gente ha 
durado 30 años practicando Magia Sexual y no ha despertado el 
Kundalini?. Eso indica que Marcos no está ahí presente, ahí 
actúan otros aspectos. Marcos es el individuo, el personaje, el 
elemento, el Apóstol que tiene íntima relación para nosotros 
despertar el Kundalini, tener méritos en el corazón para que 
suba. Entonces, si no se tiene méritos, despierta pero no asciende. Si no 
se tiene una perfecta Revolución de Conciencia, para que en la 
transmutación no perdamos la energía, el Kundalini no 
despierta. 

Pero, ¿Qué hacemos después de que despierte?. Tenemos 
que hacerlo subir, y para que suba, ¿Qué necesitamos?. ¡Méritos 
del corazón!. 

 
 
NOVENO APÓSTOL, LUCAS. 
Lucas es el elemento que tiene que nacer en nosotros y nos 

ayuda a leer el valor numérico, es decir, la KABALA. Algunos 
dirán: "A mí no me interesa eso", no es que nos interese o no, 
simplemente es el individuo que nos enseña a que todo en el 
lenguaje Cósmico se escribe en números, los valores Cabalísticos 
de cada número. 

Es él, Lucas, el que tiene que ver con eso, él es el que nos 
enseña a elaborar eso. Acuérdense que se nos mide la Conciencia 
por números, a nosotros se nos mide el valor iniciático por 
números. A nosotros se nos instruye en grandes enseñanzas por 
números. Si uno no tiene esa integración con ese Kabalista 
interior, nosotros viviremos siempre dependiendo de lo que se 
nos diga; si tuve un sueño, pues no puedo interpretarlo, no 
conozco ni las palabras ni los valores de aquello, tiene que haber 
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un sentido de inspiración combinado con un conocimiento 
Kabalístico para poder tener ese Lucas ya listo para 
corresponderle a la enseñanza que el Cristo Intimo nos va a 
seguir dando. 

Algunos dicen que los Maestros o ciertos hombres y 
mujeres se hacen sabios pero no saben, detrás del trabajo de ese 
hombre o de esa mujer, qué le tocó hacer para que sea sabio. Eso 
no fue sólo transmutar, eso no fue sólo vocalizar, eso no fue sólo 
sacrificarse por la humanidad; son expresiones bastante limitadas 
de la Doctrina, lo demás lo vive en su parte interna la persona. 

¿Por qué se dice que los números son entidades vivientes?. 
Entidades porque son cierta pluralidad de átomos que están 
condensados en un número. ¿Por qué son pluralidad?. Porque 
uno más uno es igual a once, más uno son 111 (ciento once) y 
más uno, mil y no sé qué, etc., son plurales, no es una unidad. 
Hay cantidades ahí que se van multiplicando, ¿Por qué?. Porque 
esa es la Cábala, ése es el Valor de los Números. 

De Eliphas Levi, el Maestro Samael dice que le dijo: 
"Tráigame esta tarea", y se la dio en números. ¿Qué tal si el 
Maestro Samael hubiera sido un lerdo?, ahí estaría todavía 
esperando que el Maestro le entregara una enseñanza. Y la 
enseñanza era: "Tienes que ser como un niño para poder salir en 
Astral", y se la dio en un poco de números. 

Nos interesa el mundo en que vivimos, el de uno, no el 
Mundo en que andamos. Afuera puede convulsionarse el mundo, 
y ¿Qué vamos a hacer?. Lo importante es que el mundo nuestro, 
el mundo en que vivimos, lo tengamos bien organizado y lo 
conozcamos bien. ¿Cómo hacemos para conocer nuestro 
Mundo?. Como lo dijo Thales de Mileto: "Tenemos que conocer una 
serie de aspectos, que ahora los escribimos pero que después de escribirlos 
y conocerlos, hay que VIVIRLOS, de lo contrario estaríamos en el 
mismo punto". 
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DÉCIMO APÓSTOL, ANDRÉS. 
Andrés es el señor de la Cruz, aquí en esto quisiera que se 

nos entendiera la igualdad de los Misterios de la Cruz, es 
necesario desempolvar todo aquello y volverle hacer un repaso, 
porque los Misterios de la Cruz son muy grandes. Es fácil que 
una persona llegue y diga: "Bueno, en la Cruz está el hombre y 
está la mujer, el camino de la directa y el camino horizontal" y 
ya; pero detrás de todo eso se esconden una cantidad de aspectos 
que nosotros tenemos que conocer a fondo. 

Los Misterios de la Cruz de Andrés ya es la integración en 
iguales proporciones de un andrógino interno que tiene que 
nacer. Ese Andrógino Interno no puede nacer si no existen los 
dos polos. Esos polos ya Uds., saben que es un hombre y una 
mujer, es Dios-Padre, Dios-Madre. 

Entonces viene la Cruz de Andrés que es así. Es la misma 
Cruz, el palo horizontal está mostrando el Aire y está mostrando 
el Agua, pero así. Ese otro palo     quedaría     como     casi                           
horizontal, está mostrando la Tierra  y  está   mostrando   el                    
Fuego, pero en igual altura. 

 
 
 
 
 
 
¿Por qué?. Porque nosotros no podemos en nuestro 

nacimiento interno ser más mujer que hombre o ser más varón 
que mujer. Para que haya esa equidistancia entre ese hombre y 
esa mujer que constituye la Cruz de Andrés, ¿Qué tiene que 
haber?. Un hombre que se feminiza y una mujer que se varoniza en 
la Gran Obra. Como quiera que es el Andrés individual, y no es 
el Andrés de una pareja, entonces, ¿Qué tiene que haber?. Infinito 
amor e infinita sabiduría. Los equivalentes de la Cruz de Andrés, 
son: «El Amor y la Sabiduría». 
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En la Cruz común y corriente, son: «El Amor y la fuerza». 
¿Se dan cuenta del cambio que hay?. En la Cruz común que 
conocemos está el Camino de la directa, el Vertical y el 
Horizontal. Por la Horizontal va Lucifer con toda la Humanidad, 
y por el Camino Vertical no va sino el Cristo, del Norte hacia el 
Sur en su Vía crucis. Es necesario que nosotros comprendamos, 
queridos hermanos, que si no hay un total equilibrio en la 
Sabiduría del Ser y en el Amor del Cristo, no se estaría 
elaborando dentro de nosotros, los elementos fundamentales 
Alquímicos, Físicos y Espirituales, que se van a constituir en 
nuestro Andrógino interior. 

La presencia de Andrés en nuestro camino es indispensable, 
de lo contrario, el Cristo no tendría a quien entregarle una 
Sabiduría que viene del Padre, y un Amor que se está procesando 
en él; tiene que hacerse presente Andrés en ese Drama tan 
extraordinario. Por la Vertical están las dos, teniendo a la 
Vertical porque ya se está relacionando, como ya dije, con la 
Sabiduría y con el Amor, que es la Doctrina de la Nueva Era. La 
Doctrina de la Nueva Era no se va a llamar «la Gnosis», se 
llamará «El Amor y la Sabiduría» y serán el Pan de cada día de los 
hombres y mujeres de la Nueva Era. 

La Cruz de San Andrés está a igual altura y guardando una 
equidistancia, pero a la misma altura. Fíjense que aquí no está ni 
el hombre ni la mujer más altos, están a una misma altura 
constituyéndose en una Cruz. Y así es el Andrés interior de 
nosotros, el Andrés interno de nosotros lleva su Cruz, uno de los 
maderos representa el Amor y el otro representa la Sabiduría. 
¡Esa es la Cruz que lleva el Apóstol Andrés!. 

Léanse "Rosa Ígnea", en el Capítulo "Mente y Sexo" del 
V.M. Samael, es importantísimo porque eso «de que me voy a 
casar para hacer la Gran Obra», no es así. El Matrimonio es parte 
de la Obra, pero no es toda la Obra, por eso es mejor un soltero 
bien fundamentado psicológica, mental y anímicamente, que un 
casado cometiendo por ahí diabluras. Es necesario que los 
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Matrimonios vivan la Doctrina, vivan la enseñanza, porque de lo 
contrario es muy difícil. Al menos el inteligente sale rápido, pero 
el otro se queda, y aquí necesitamos que haya un equilibrio en el 
ascenso de los dos. Estamos hablando de una pareja y estamos 
hablando del trabajo del Andrés interno de cada uno de 
nosotros. 

Cada cual tiene que tener su Andrés, tiene que tener su 
Apóstol, y las exigencias de ese Apóstol son:  «Amor y Sabiduría». 

El que no se interesa por la Sabiduría, dice el Cristo: "No 
dejes ni noche ni día de buscar, hasta que hayas encontrado los Misterios 
del Reino de la Luz". Cuentan por ahí que en una ocasión en 
Acapulco había unos bañistas, y que uno le dijo al Maestro 
Samael: ¿Cómo hago para encontrar la Sabiduría?, y a lo que salió 
que se estaba ahogando, le dijo: "El día que busques la Sabiduría, 
con ese mismo afán que buscas ahora aire, ese día la encontrarás". La 
Sabiduría hay que buscarla porque ella no llega sola, se necesita 
que nosotros cooperemos con la sabiduría, y que cuando 
tengamos una chispita de Inspiración, la sigamos a ver qué nos 
va a enseñar, porque esos chispacitos son Luz que vienen para 
enseñarnos algo. 

Amor y Sabiduría, debemos esforzarnos para que brillen en 
nosotros, en los hechos; que en la Obra que estamos haciendo, 
brille el Amor, para que ese Amor se mute en Sabiduría. 

 
 
UNDÉCIMO APÓSTOL, TOMAS. 
Tomás es el Señor que nos enseña a conocer la gran 

diferencia en las tres Mentes. El Maestro Samael amplió: 
•    La Mente Sensual. 
•    La Mente Intermedia y 
•    La Mente Interior. 
Tomás nos enseña a no dejarnos engañar de la Mente. 

Aparece para los que no interpretan las Sagradas Escrituras a la 
Luz del Ocultismo, como si Tomás fuera el hombre desconfiado, y 
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él dice: “Si meto los dedos en su llaga creo en El, y si no, ¡no!”. 
Simplemente la Mente le estaba diciendo que no era, que era 
imposible, y algunos creen que Tomás era dudoso, que era 
desconfiado, y entonces él dijo: "Le voy a demostrar a mi Mente que 
sí es", es decir, todo lo contrario de lo que la gente cree que era 
Tomás. 

El nos enseñó a que nos dejemos guiar por la Mente del 
Espíritu, por la Mente Interior; y no nos dejemos engañar por 
una Mente llena de dudas, de fanatismo, de pesimismo, de 
desconfianza, la duda es carcoma del Alma y la ejerce justamente la 
Mente Terrena (sensual). 

Tenemos que ser objetivos en lo que pensamos, tiene que 
nacer en nuestro interior ese Tomás. Oigo a la gente decir que el 
Maestro Samael se equivocó en tal cosa, ¡Qué pecado hermanos!. 
Uno no ha aprendido ni la primera sílaba del abecedario de lo 
que el Maestro Samael nos enseñó, y hay gente que tiene el 
coraje de decir que el Maestro se equivocó. 

Hay gente en el mundo que dice que el Cristo fue un 
hombre que anduvo allí como uno más, porque sinceramente la 
Mente que tienen es una pobre Mente, es una Mente Diabólica, 
por lo tanto ese Tomás no ha nacido. Nosotros creemos en la 
Doctrina por la Lógica que tiene, por el sentido común que 
tiene, porque tenemos en nuestro interior a ese Tomás que nos 
dice: "No se dejen engañar (por la mente sensual), métanle el dedo en la 
llaga y verán que El ES". Lo contrario de lo que la gente cree que 
era, un hombre dudoso, no era que dudaba, él afirmaba por los 
hechos que el Maestro le mostraba, era un convencido del 
Maestro. 

Si hubiera tenido duda, sería un apadrinado de la mente 
terrena que a todo momento vive poniendo lógicas, teorías a 
todo para sacarnos de la realidad. A nosotros nos saca el Diablo 
de la Verdad, poniendo comparaciones que nos siembran dudas; 
él que siembra dudas es Satanás. 
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La palabra del Cristo son los Doce Apóstoles. No vamos a 
creer todo lo que vemos, ni vamos a dudar de todo lo que vemos, 
vamos a ser objetivos y el Maestro Samael dice: "Tenemos que ser 
precisos en la apreciación", eso indica que nosotros no estamos 
diciendo nada nuevo, todo lo dijo el Maestro Samael. A Samael 
lo sembramos, no lo enterramos, lo sembramos, ¿por qué?. 
Porque lo llevamos en el corazón, dejamos que se metiera en el 
corazón de nosotros, y de ahí el Diablo no lo va a poder sacar, 
porque tenemos convicción de su Doctrina. 

¡Bendito SER!, que hizo ese trabajo en nosotros. Nos 
interesa que su Doctrina se sembrara en el corazón de nosotros y 
de ahí no nos la sacan, porque es el Cristo; y la Doctrina del 
Cristo la tenemos en la sangre, y el día que nos quiten ese 
cuerpo, que no tengamos esta sangre, ni estos huesos, la 
llevaremos en la Conciencia, y ahí guardaremos ese tesoro 
maravilloso de la enseñanza de estos Maestros. 

Dios quiera y la divina Providencia que todos Uds., se 
esfuercen en tener a Samael aquí, en el corazón. El día que uno 
tiene a Samael en el corazón, no traiciona a ese Samael, porque, 
¿Quién va a ser capaz de traicionar a su corazón?. 

¿Hemos comprobado la transmutación?. Yo comprobé la 
transmutación, pero hay que transmutar todos los días, es decir, 
ser unos asiduos practicantes de todos estos aspectos de los 
Apóstoles internos, para que el Cristo nuestro esté en una 
actividad muy grande. 

 
 
DUODÉCIMO APÓSTOL, BARTOLOMÉ. 
A Bartolomé, lo podemos ver como la «Corona de la Vida». 

¿Por qué tiene que ser ese término?. Porque Bartolomé es el que 
nos enseña la Mística. La Mística es ese Bartolomé que tiene que 
estar en nosotros. Nacer, crecer en nosotros, hacernos hombres y 
mujeres Místicos; que seamos capaces de llegar al pie del Altar, 
prosternarnos y fundirnos dentro del Aura de Nuestro SER para 
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pedirle perdón, para pedirle Sabiduría, para pedirle enseñanza; 
ser nosotros capaces de descubrirnos al pie de nuestro Santo 
Gurú, para pedirle su orientación y sus sabias enseñanzas. 

Dice el Maestro Samael que si hay un motivo por el cual un 
hombre tiene que llorar, es para pedir perdón a su Madre, es 
decir, ahí está Bartolomé con la Mística. Al Pueblo Gnóstico le 
hace falta mucha Mística. El Ego reacciona terriblemente frente 
al Cristo, frente a todo. Eso se debe a la falta de Mística, 
hermanos. Muchas personas entran a un Santuario a conversar, a 
mirarse, a reírse, eso es falta de Mística. En el Santuario está el 
Cristo, en el Santuario están los Maestros, en el Santuario está la 
Gracia de Dios. 

¿Por qué no sacamos una hora, dos horas para estar con un 
recogimiento Espiritual?, contemplando, sintiendo la armonía 
del Santuario. La Mística, hay que pedirle a Bartolomé que no se 
aleje de nosotros y que nos ayude. ¿Por qué las comunidades se 
ponen a pelear?. Porque no hay Mística. 

Tenemos que pedir a Dios, a la divina Gracia que nazca ese 
Bartolomé interior, para que nosotros podamos verdaderamente 
ser hombres que expresamos la Sabiduría del Cristo, que está 
contenida en estos Doce principios que acabamos de describir. 

Ese Bartolomé es importantísimo; cuando tenemos que 
poner la fuerza porque necesitamos hacer énfasis en algo, no 
necesariamente tiene que estar ausente Bartolomé, porque 
también en las palabras reales que se expresan por una 
enseñanza, ahí está la Mística, ahí está la necesidad de que el 
Pueblo comprenda que se le está enseñando. 

Sin Mística, la Obra de nosotros está «castrada», está 
incompleta, es una Rosa que no tiene perfume, así es. Son Doce 
principios que tenemos que tener en cuenta. La Mística es algo 
que hace parte de esa inspiración continua, constante, que hace 
parte de una Auto-observación constante, sin poses pietistas 
porque eso es egoico, son Misticismos falsos. 
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No hay norma para eso, hay trabajo y nada más que 
trabajo, es decir, el que se pone a morir, a nacer y a sacrificarse, a 
auto-observarse; a comprender que también en el humo del 
incienso se esconde el delito; a comprender que la palabra es 
sagrada; a comprender que los pensamientos hay que saberlos 
elegir; a comprender que la Transmutación es una cosa Sagrada, 
etc., todos esos Doce Principios irán naciendo en uno. 

Me interesa que se tenga en cuenta: 
 

� LA ALQUIMIA 
� EL VERBO 
� LA INTELIGENCIA 
� EL OCULTISMO 
� LA CIENCIA PURA  
� LA INSPIRACIÓN 
� LOS MISTERIOS CRÍSTICOS 
� EL DESPERTAR DEL KUNDALINI  
� LA KABALA 
� LOS MISTERIOS DE LA CRUZ 
� LA MENTE INTERIOR 
� LA MÍSTICA 
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PREGUNTAS Y RESPUESTAS 
 
 
P: V.M., si primero tienen que nacer los Apóstoles, para 

que luego nazca el Cristo y pueda dirigir la Obra, ¿Cómo es que 
el Cristo le entregó las Llaves a Pedro?. 

R: Claro, porque fue un Drama que él presentó físicamente. 
Yo no voy a decir que el Cristo de cada uno de nosotros no esté 
latente, pero necesita de esos elementos. Cuando el Cristo se fue 
a la vida pública, dicen que allá encontró a Pedro, a Lucas, a 
Santiago, a no sé quién; que eran pescadores, es decir, estaban 
creciendo al unísono, estaban creciendo a la par; el Cristo se 
estaba haciendo Hombre, si es que lo vemos así, y ya los 
Apóstoles estaban. 

No estaba el Cristo Grande y los Apóstoles eran chiquitos, 
es decir, tiene que estar todo igual, porque cuando él llegue a 
tener esa formación y no tiene en que, eso sería una hecatombe. 
Como Dios sabe que el no va a ser un frustrado, entonces, si 
nosotros no colaboramos con esto, el Cristo no crece. El crece 
cuando ya tenemos todo preparado. 

Los Discípulos preguntaron al Maestro: "Maestro, si Usted ve 
que toda esta gente son unos perdidos, ¿Por qué anda con ellos?". Y el 
Maestro les contestó: "Porque esos fueron los que me entregaron para 
enseñarles". "Maestro, ¿pero si ellos no le van entender?. Y les replicó: 
"Pero mi Misión se cumple." Es decir, El lo estaba haciendo. "¿Por 
qué nosotros, así como somos Doce no somos muchos?". Y les dijo: 
"Porque los muchos no estarían conmigo". Es decir, una serie de 
salidas que tenía el Maestro. 

El Maestro tuvo mucha gente, pero en el momento del 
Drama crudo, ese drama así, todo el mundo dudó de él. "Aquí 
están todos los que me han dado y a todos les enseñé.  ¿Quiénes 
agarraron su enseñanza?. Los Doce. 
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Después de que El resucitó, volvieron a estar con El; 
tuvieron once años después de la Resurrección, y no es como 
dicen por ahí los religiosos que cuarenta días y se fue; El estuvo 
once años después de la Resurrección. Allí fue cuando les hizo 
comprender y ellos se sintieron avergonzados de haber dudado 
del Maestro, porque así fue. 

Los Apóstoles son átomos que tenemos que desarrollar a 
través del Trabajo, a través de la Comprensión, a través de la 
Obediencia, de la Disciplina y de una recia voluntad. 

Judas no estuvo más presente. Esa es una de las cosas que 
Judas, como persona sufrió demasiado, porque él tuvo que 
momializar ese cuerpo y retirarse; pero él los acompañaba a 
escondidas. 

Ese es uno de los Dramas más dolorosos que pudieron 
haberse presentado en esa época, ya que Judas no pudo seguir 
acompañando al Maestro en su vida pública, tuvo que retirarse. 

Paz Inverencial, 
 
 
 

V.M. Lakhsmi 
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egún el Diccionario y la Mitología, 
podríamos decir: "La Alquimia encierra el 
trabajo sexual", pero no es así porque la 
Alquimia es un conjunto de reglas, de 
normas, de disciplina llevadas a la práctica 
por un hombre o una mujer que quiera hacer 

la Obra. Podríamos decir que los valores anímicos que se 
encarnan en la Gran Obra, 
vendrían a ser partes autónomas 
del Ser, cada una tiene una 
íntima relación con aquellos 
trabajos que se hacen a nivel 
psicológico, mental y anímico. 

No se puede ver la Alquimia 
únicamente como la práctica del 
MAITHUNA. Para uno ser 
"Alquimista" tiene que tener una 
verdadera estructura y disciplina, 
de lo contrario sólo estará           
realizando una transmutación y 
eso es parte de la Alquimia, pero 
no encierra todo el contexto del 
significado de la palabra 
Alquimia. 

«Para uno ser alquimista tiene 
que conocer los principios y 
fundamentos en que ella se sustenta». 
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FUNDAMENTOS DE LA ALQUIMIA 
 
 
1 - CUERPO FÍSICO. 
Es el Laboratorio donde se aprende a practicar la Alquimia. 
Para nosotros aspirar a ser Alquimistas tenemos que tener 

dominio de nosotros, ser dueños de nosotros. 
«La Alquimia es la Tabla de Salvación». Los Arcanos tienen 

una serie de enseñanzas que es necesario entenderlas y 
practicarlas. 

El fundamento de la Alquimia es el Cuerpo Físico. Ninguna 
persona sin un cuerpo físico, puede ser Alquimista, sin embargo, 
los religiosos dicen que después que uno se muere, Dios le 
perdona. Pero, es tanta la ignorancia en torno a eso, que siguen 
conceptualizando que: "La salvación es una cuestión de perdón y no 
de una Obra que se hace". El perdón no existe, si nosotros no 
tenemos intención de hacer un cambio y desde luego aplicarlo. 
Esto sería tanto como creer que Dios se apadrina con el delito 
que nosotros cometemos. 

El Ritual dice: "Y hasta puedo perdonar el Karma de mi Hijo". 
Pero, ¿Quién es ese Hijo? Una persona arrepentida que está 
produciendo elementos de cambios dentro de sí, que le permitan 
tener un Valor Cósmico que abogue por él en ese momento en 
que está frente al Dios de la Balanza. 

 
 
2.- LA FORMA DE CAMBIO. 
2.1 Querer nosotros hacer la Obra. Es el elemento de cambio 

que vamos a producir. 
2.2.- Hacer Voluntad para hacer la Obra. Fundamento del 

elemento de cambio. Nosotros no tenemos Voluntad, ésta se 
hace a través de verdaderos súper-esfuerzos y disciplinas. 
Cualquiera tiene Voluntad para echarse un revolver al bolsillo e 
irse a cualquier hora de la noche a cometer un delito; pero, esa 
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no es la Voluntad a que nos estamos refiriendo. Ese es un Yo 
criminal, un demonio, y para él no hay ningún obstáculo cuando 
se trata del mal. Nuestra Voluntad debe estar fundamentada en 
una Fe Solar y en el Elemento de Cambio que estamos haciendo. Es 
decir, ese Elemento de Cambio es estar dispuestos a no seguir 
cometiendo los delitos que a través del tiempo hemos cometido. 

Una persona que no sea capaz de concentrar su trabajo en 
ese elemento de cambio, no sirve para la Gnosis, está perdiendo 
el tiempo y lamentablemente lo más triste de todo eso, es que 
pasan 25, 30, 40 años en la Gnosis y no han hecho un cambio. 
Eso hace que toda la humanidad que nos está viendo, no les 
interese la Gnosis. Cuando una persona ha sido «borracho» del 
pueblo, ha sido una persona desordenada, si entra aquí y 
empieza a hacer un cambio radical en su vida, llama la atención 
de los demás. 

Esta es una de las mejores misiones que puede cumplir. 
Pero, entra a la Institución y sigue siendo el mismo mentiroso, el 
mismo desordenado e irresponsable; esa es la imagen que 
estamos sembrando ante una sociedad. Es decir, es más el daño 
que se está causando. ¿Dónde está el beneficio que esto trae?. El 
ejemplo que se está dando, no tiene ninguna repercusión en la 
conciencia de las personas que nos rodean. 

El Elemento de Cambio es la cristalización de los Tres 
Fundamentos: 

•    La Voluntad, 
•   Obediencia y 
•   Disciplina. 
Eso es el Alma del Elemento de Cambio. 
Sin eso, no hay tal Gnosis para la persona; no hay tal 

mañana porque continúa siendo el mismo, ocultando tal vez una 
legión que en cualquier momento sale, porque él puede 
mantener reprimido el ego por un tiempo, pero se va cargando 
de fuerza y energía hasta que rompe todas las barreras que ha 
venido ocultando; convirtiéndose en un elemento terriblemente 
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nocivo, mancillando así la imagen de la Gnosis que en ese 
momento es el Cristo. 

 
 
3.- LA FORMA DE SENTIR. 
Hay que tener un sentimiento de fondo, de corazón hacia 

la Obra del Cristo, hacia nuestra Obra y hacia la Humanidad. 
Si observamos la Obra del Cristo en la Tierra, ésta tiene 

múltiples facetas porque puede ser que el vecino sea un 
"cuaternario" que ya no tenga Alma, sin embargo el Cristo lo 
ayuda. Entonces, pudiera ser que una persona dijera: "Bueno, 
pero si a ése lo están ayudando, ¿Por qué yo tengo que hacer una 
Obra a ese demonio?". Nosotros sabemos que el Cristo es el que 
anima la Vida tanto de la Horizontal como de la Vertical, porque 
es la Vida misma. 

Nosotros podemos poner un mono, una paloma, una oveja 
y un asno; dos animales terriblemente involucionados y dos 
animales evolucionados, y para la mecánica de la Vida, los cuatro 
sufren igual; porque para la Vida que en la Célula activa el 
Cristo, él no tiene reparo por ninguno, sea Divino, o sea 
Diabólico. Es la misma vida. 

Pero, para la vida que anima o que reanima para emprender 
el trabajo Espiritual, él le tiene unas consideraciones especiales. 
Sin embargo, es tan noble la Obra del Cristo, que si nosotros no 
empleamos la energía, el Esperma Sagrado, él no se hace en 
nosotros. 

El no tiene Hijos escogidos, se hace escogido el que aspira llegar a 
él. Es decir, hay que hacer una diferenciación en eso. Si nosotros 
queremos ayudar al Cristo a crecer en volumen, en cantidad en 
la tierra, tenemos que encarnar el nuestro a través de esa energía 
que se encuentra en las Glándulas Endocrinas. 

Tenemos que cambiar la forma de sentir, eliminando hasta el 
último átomo o germen de Odio. El Átomo que tiene incidencia 
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en el odio se encuentra a unos escasos milímetros del átomo 
"Nous", en el corazón. 

Si nosotros viéramos, clarividentemente, el átomo "Nous" es 
un Sol; y el átomo diabólico, el átomo de Lilit es un punto negro 
cargado de las fuerzas más densas, de los hidrógenos más densos 
que animan el odio. 

Cuando el Maestro Samael nos dice que siempre cerca de 
un Templo de Luz, hay uno de las Tinieblas. ¡Insólito!. Pero, así 
es. Es la parte del corazón de cada uno de nosotros. 

El Átomo "Nous" es lo más Divino que podemos tener en 
nuestra estructura física, pero la esfera de Lilit es lo más terrible, 
lo más denso, lo más peligroso que hay también dentro de la 
estructura física. Podría ser que una persona dijera: "Bueno, ¿Por 
qué el átomo de Lilit no está en el Coxis?". No está en el Coxis, 
no está en el hueso de la cadera, en los pies o en otra parte, tiene 
que estar en el corazón, haciéndole justamente esa contraparte a 
aquello donde se fusiona el "Sentir con el Amor". 

Hay que empezar a ser serios con el trabajo de eliminar el 
odio de sí mismo. Si esto no se logra, todo el trabajo Alquímico 
estará perdido. 

Cuando una persona dice: "Yo a fulano no lo paso". 
Precisamente ese "Yo no lo paso," está impidiendo que se encarnen 
las partes más nobles del Ser que tienen que ver con la formación 
del Cristo en nosotros. 

Cuando el Maestro Samael nos contaba que Brutus había 
entrado a la Gnosis y que se había retirado, él dijo que por la 
columna de un traidor nunca puede ascender la Madre 
Kundalini. Y no asciende. No porque la Madre no quiera, sino 
porque no hay méritos que compartan, que armonicen con el 
Cristo que ella lleva. 

¿Qué va a depositar la Madre Kundalini en el corazón de 
una persona que está llena de Odio?. ¿Cuál es la contraparte? : 
"Las espinas, los lirios, los clavos que tendría la cama del Cristo 
que está naciendo allí". 
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Es necesario que nosotros comprendamos que antes de 
querer Iniciaciones, despertares y poderes y tantas cosas, nos 
demos cuenta cómo estamos de odio en el Corazón. ¿Por qué no 
traemos a la reflexión las personas que más daño nos han 
causado, para ver qué sentimos de ellas? 

Está sucediendo que nos estamos cargando de una cantidad 
de Energía Crística en la Transmutación y esos Valores 
Conscientivos, Energéticos no pueden llegar al corazón y si 
llegan, es a engruesar más, esa acción destructiva de Lilit. 

Hay que cambiar la forma de sentir; hay que producir estados 
en nosotros que nos permitan hacer estudios de fondo, y hacer 
una diferenciación de la ira, la soberbia, el orgullo y del odio. 

Hay hermanos que se sienten felices destruyendo moral, 
física y espiritualmente a otros; gente que dice con alegría: "¡Ahí 
te veo!, ¡Ahí lo tienen!", y lo más triste que después dicen: 
"¡Miren cómo lo tiene la Ley!". Pero, ¿Cuál Ley?. ¿Cuál es esa 
Ley que lo tiene así?. El odio de los demás. El odio lo ha 
destruido y ha utilizado una fuerza tan terrible, luciférica, en vez 
de utilizar el Amor del Cristo para ayudarlo. 

Antes de pensar ser Alquimistas tenemos que pensar ¿Qué es el 
odio?. Porque de la Alquimia se hace el Cristo, y con el Odio se encarna 
el demonio más denso del Universo. 

 
 
4.- CAMBIAR LA FORMA DE PENSAR. 
Uno tiene una especie de patrones que se ha creado. 
"Vamos a ver, ¿Cómo están las cosas?", le preguntó el 

Maestro Samael Aun Weor a Julio Medina cuando éste le dijo 
"Yo quiero mi cristificación". A lo que el Maestro Samael le dijo: 
"¿Quieres tu cristificación?, bueno, vamos a ver cómo están tus 
negocios". A los dos meses de visita al pueblo, ya estaba Julio 
Medina preso. Es decir, pareciera que la Justicia con su Suprema 
Piedad y su Suprema Impiedad, jugara un papel alquímico. La 
Suprema Piedad, ¿Por qué?. Porque tenía que presentarle esas 
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situaciones tan crueles para poder liberar la conciencia; y la 
Suprema Impiedad porque se vale de los elementos más densos 
del mundo para castigar, para hacer que esa persona reaccione de 
los más profundos estados psicológicos. 

Entonces, ¿Dónde queda el bien y dónde queda el mal?. 
¿Dónde está lo bueno y dónde está lo malo?. Lo que es bueno 
para nosotros, está siendo malo para el desarrollo del Espíritu y 
lo que es malo para nosotros está siendo demasiado bueno para 
el desarrollo del Espíritu. 

Con esto de los Estudios Alquímicos, desbaratamos los 
conceptos de tantos códigos de ética y de tanta teoría de la 
moral. 

Esos conceptos de lo bueno, de lo malo, lo maneja la tesis y 
la antítesis, y el Cristo no está en ninguna de las dos. 

Hay que cambiar la forma de pensar y para cambiar la forma 
de pensar no podemos pensar en lo bueno y en lo malo. Hay que 
no Pensar. 

Cuando uno deja el proceso de pensar, permite que fluyan 
de adentro esos torrentes de sabiduría, de comprensión que son 
los que nos van a permitir ver las cosas tal cual son. Si seguimos 
con esa misma forma de razonamiento, indiscutiblemente, no 
estamos haciendo otra cosa que pasar el ego de un estado a otro, 
haciéndolo más sutil, haciéndolo más perverso y por lo tanto, 
conociendo más nuestra forma de actuar frente a él. 

 
 
5.- LA FORMA DE ACTUAR. 
Es algo demasiado sutil, y uno lleno de buenas intenciones, 

en ocasiones, comete los más graves errores. 
Se dice que: "El que habla en algo se equivoca, y el que hace, 

entre más cosas hace, más errores comete. El que nada hace, pues ningún 
error comete". 

Nuestra forma de actuar tiene que ser sumamente recta, no 
nos negamos, ni nos brindamos. 
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Nosotros a veces haciendo un favor, estamos cometiendo 
errores y eso no está bien. Podemos orar por los enfermos, pero 
no comprometernos. El sentimentalismo con el que actuamos, 
no nos deja ver las cosas como son. 

Tenemos que quitarnos tanto sentimentalismo, para poder 
ver con claridad cuándo debemos actuar y cuándo debemos estar 
quietos. 

 
 
6.- LA FORMA DE VIVIR. 
El Maestro Samael dice que en las Convivencias es donde 

afloran los elementos más negativos que nosotros tenemos. 
La Forma de Vivir no es fácil. Hay un dicho que dice: "Todo de 

visita es bueno" Pero, ya en una larga Convivencia se puede dar 
cuenta hasta donde uno se está metiendo en la vida ajena, y 
hasta donde la gente se mete en la vida de uno. La Forma de 
Vivir encierra todo aquel contexto de normas, de cultura, de 
urbanidad que uno tiene que tener. 

En los hogares, es apenas normal que la pelea, la 
acumulación de motivos, los problemas del día, se dejen para la 
hora de las comidas o para la noche a la hora de acostarse; sin 
darse cuenta que están dañando un trabajo, una armonía que 
tienen que tener en lo interno durante las horas de la comida o 
del descanso; y eso se ve normal, porque estamos acostumbrados 
a vivir dormidos y en un desorden total. 

La forma de vivir es algo que hasta en el caminar se puede 
apreciar. Uno ve una persona andando y ya saca más o menos la 
conclusión qué estado emocional tiene; o anda arrastrando los 
pies como si la vida no costara; o anda a la carrera, toda 
desesperada porque el problema la asedia. Es decir, habría 
mucho que decir sobre este aspecto. 

El común de la gente, piensa que se enseña más con 
muchas palabras, que entre más se habla más se enseña, pero, no 
es así. Se enseña más con el comportamiento, con ese silencio. 
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Un silencio sano, un silencio mental, un silencio emocional y 
que las palabras que se dicen sean las justas para poder 
compartir con los que nos rodean. 

 
 
7.- LA ALIMENTACIÓN. 
Todo alimento en el fondo, tiene una parte Tamásica, y 

todo alimento tiene una parte Sáttwica. 
La Alimentación no ejerce una mala acción en nosotros por 

lo que es el alimento en sí, sino por la forma de ingerirla. 
Uno se puede comer una ensalada que es un alimento 

Sáttwico. ¡Cómanla sin hacer buena masticación, sin aquella 
pausa que tienen que tener y verán qué pasa! Tiene que haber 
buena insalivación; uno tiene que gustar en la boca lo que tiene 
que digerir el estómago. Del estado psicológico que uno tenga en 
el momento de la alimentación, depende el tipo de energía que 
va a fabricar. 

La alimentación no puede ser obligada; al organismo no se 
le puede imponer que se coma esto o aquello. Eso es pecado. Eso 
es una violación. Eso es contra natura. 

Es preferible decir: "No tengo hambre", y no obligar al 
pobre organismo a digerir, a lo mejor, en ese momento no hay 
enzimas, no hay jugos digestivos para digerir aquello que le están 
echando a la brava. Por eso existe el sentido del gusto. 

Los hermanos vegetarianos tienen una teoría que dice: "Lo 
que gustan los labios mata el cuerpo". Hasta cierto punto lo 
admitimos, pero, en otros casos, ¡no!. Por ejemplo: "A mí me 
caen pesadas las caráotas, pero, el día que me provoca comerlas, 
no me hacen daño porque el cuerpo las pide". 

Eso es Alquimia, porque de ese alimento que ingerimos, es 
que sale el Hidrógeno SI12, que se utiliza en el trabajo sexual. 
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8.-FORMA DE DAR. 
Uno tiene que saber hasta donde tiene que dar, a quien 

debe dar. 
¿Qué tenemos que hacer nosotros por la Misión?. Dar hasta 

la Vida porque el Redentor así lo quiere y somos los imitadores 
de su Obra. Con la Obra de él hasta la muerte. Pero, póngase 
Uds., dadivosos con obras que no representan nada para el 
Espíritu, caen en el Octavo Círculo Dantesco como: «El 
Derrochador». 

Derrochando para que digan que fulano sí es amplio, si es 
bueno. Ese va para el Abismo, y el Karma de eso es que cuando 
más necesita, nunca vuelve a tener nada. Es decir, uno tiene que 
tener ese cuidado para dar. «A quién le da, cuándo le da, a qué hora 
le da, de qué le da». 

De las obras nobles que tienen que ver con la Misión, hay 
que dar lo que se tiene, no esperar que se tenga de sobra "Dar de 
lo que se tiene, porque esa es la Ley". 

Y cuando el Maestro Samael habla en el comunicado el 
"Restaurador", que hay que pagar el diezmo a la Iglesia, la 
palabra «diezmo» en Primicia, quiere decir: "Dios primero". Pero, 
el diezmo a la Iglesia es que: "Todos estemos unidos, para que entre 
todos podamos tener lo que modestamente necesitamos". Eso es lo lógico, 
no es conseguir plata para fulano, sino para que todos tengamos 
lugares nobles, lugares justos, sitios donde invocamos a Dios. 

 
 
9.- LA FORMA DE RECIBIR 
Debemos estar bien ubicados a la hora de recibir. 
Por ejemplo: "A mí las mujeres que me quieren dar un beso. 

¡Todas!. ¿Qué tal si yo recibiera aquello con un corazón lleno de 
lascivia, de pasión o de malicia?. Estaría convirtiendo cada beso 
de esas hermanas en un diablo más sobre mí. Cuando una mujer 
me viene a dar un beso, lo primero que tengo que observar es: 
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¿Cómo está mi estado anímico?. Si está medio raro, prefiero que 
no lo hagan. 

Con el dinero pasa igual. Hay que tener una conciencia 
limpia. 

 
 
10.-LA TRANSMUTACIÓN. 
Es una palabra que abarca una cantidad de aspectos. 
¿Qué tenemos que hacer en la Transmutación?. Antes de 

llegar a practicar un trabajo de Transmutación de solteros o de 
casados, debemos haber hecho: 

1.- Reflexión sobre el Estado Emocional que en ese momento      
tenemos. 

2.- Tener un Estado Psicológico adecuado. 
3.- Tener una Inspiración (una comunicación interna con la 

Divina Madre, con el Padre), antes de querer transmutar una sustancia 
densa en otra más liviana. 

Pero, ¡no!, va a transmutar y de todo se acuerda menos del 
Padre, menos de la Madre. Si es muy místico se acuerda de la 
Madre cuando ve que ya se va a caer. ¿Por qué no lo hizo antes?. 
Acordarse: "Madre mía me voy a echar al agua, no me dejes 
ahogar". Y ella le entiende porque no necesita tantas palabras, 
sino el acto de ubicación. 

Hay que transmutar, así como el organismo transmuta una 
materia densa como el alimento, en una materia tan sutil como 
el Hidrógeno SI12, así tiene que tener uno la aptitud de todo 
aquello; es decir lo que estoy diciendo hoy, es prácticamente 
imposible hacerlo. Sólo las personas que se den a la tarea de 
empezar ya, podrán hacerlo; pero no empezar a decir: "Estoy 
haciendo tal práctica y no me da resultados". ¿Cuánto tiempo 
tiene haciéndola?. Un mes, y ya quiere solucionar el problema 
que tiene desde hace 108 vidas. Hay que practicar; porque el 
resultado no se consigue en un instante, es el resultado de largas, 
persistentes y disciplinadas ejercítaciones. 
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Algunas personas morirán sin alcanzarlo. Pero, cuando 
regresen, vienen en posición de ese nivel de conciencia, el cual 
no les fue dado tenerlo con este cuerpo debido a las tantísimas 
faltas cometidas con él, que le dañaron aquellos Centros 
Magnéticos, aquellos Vórtices, aquellos Chacras; daños que se le 
hicieron con las malas acciones, con las descargas de ira, de 
emociones desordenadas, de odio, de lujuria; por ende, con este 
cuerpo nunca vamos a tener esa lucidez de la Conciencia. Pero, 
eso no indica que no estemos haciendo la Obra. 

 
 
11.-LA INSPIRACIÓN 
Es una cosa que se tiene que hacer carne y sangre. 
La Gnosis es la Ciencia de la Inspiración, nos enseña a 

Crear y Volver a Crear; y no se puede hacer una Creación sin 
Inspiración, ni siquiera un ingeniero que va a hacer un plano 
para un edificio, podría hacerlo si no tiene Inspiración, mucho 
menos nosotros vamos a poder hacer una Obra de tanta 
magnitud, a través de nuestros Cuerpos Superiores Existenciales, 
como es el Nacimiento, Crecimiento y Formación de Nuestro 
Cristo Interno. 

Yo no sé como piensan muchas personas que nunca se 
detienen a enternecer su forma de ser: "Viendo un ramo dé 
flores, viendo un atardecer bonito, un amanecer, una noche 
estrellada, oyendo una música que lo inspire". Pareciera que no 
más les interesara hablar de poderes, de iniciaciones y de cosas 
tan lindas, pero, ni siquiera saben para qué es una Iniciación, ni 
siquiera saben para qué se está naciendo. 

La presencia de Dios en nosotros es una constante Inspiración. 
Uno puede estar inspirado en las cosas más lindas, apenas ve la 
pantalla del televisor se fue la inspiración, porque nació una 
emoción y desgraciadamente negativa. 

La Inspiración nos tiene que llevar a nosotros a la reflexión 
y a vivir el momento. 
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La persona que vive el momento está inspirado. Esto lo 
podríamos demostrar en este momento, produciendo entre todas 
las personas que estamos en el salón, una Inspiración que nos 
llevará a tener más comprensión del tema que estamos tratando. 

Como quiera que la enseñanza tiene que tener una lógica 
mental, emocional y tridimensional, no podemos vivir de una 
Inspiración que no hemos estudiado intelectivamente. Tiene que 
sustentarse en un estudio de aquí, porque la materia, con la cual 
estamos expresándonos, está aquí y ella se fundamenta en tres 
dimensiones y en tres conceptos: 

♦   Lo que vemos. 
♦   Los que oímos, y 
♦   Lo que parlamos. 
Entonces, no podríamos llegar a tener comprensión de la 

enseñanza, si no la estudiamos en esos tres aspectos. 
El Maestro Samael dice: "Un Santo sin intelecto, es un estúpido, 

un Santurrón y el Intelectual sin lo otro, un bribón". 
 
 
12.- LA MUTACIÓN. 
Si nosotros de todo esto que estamos hablando no hacemos 

mutaciones, eso sería tanto como ponernos a reciclar unas 
basuras, a separar lo biodegradable de otra sustancia y cuando ya 
vamos a utilizarla, la echáramos con el mismo orden. 

Nosotros tenemos que sacar de este momento, un gran 
nivel de Conciencia, pero, si no hacemos la mutación con aquello 
que nos llena por haberlo entendido, pues, vuelve y queda 
sometido a ser atrapado por la razón; es decir, eso es vulnerable. 

La mutación que no es atrapada nuevamente por la 
mecánica, se queda allá en la conciencia. Lo que nosotros 
transmutemos y no lo llevemos a ese nivel, queda aquí, y tarde 
que temprano vuelve y cae en el lodo de lo impuro. 

Hay que hacer mutaciones con la Oración, con la 
Contemplación, con la Naturaleza". Es decir, hay tantos motivos, 
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que cada persona tendrá sus motivos especiales para poderse 
compenetrar con ellos. 

 
 
13.-LA COMPRENSIÓN. 
Se necesita para ello: 
♦    Conocerla. 
♦    Comprenderla, y 
♦    Vivirla. 
En ocasiones, uno dice que comprendió una cosa que 

escasamente conoce. Conocer una cosa es muy distinto a 
comprenderla. 

La Comprensión tiene una cobertura interna y externa. 
Sería imposible comprender una cosa externa si no hemos 

comprendido en nosotros la afinidad que hay con aquella, o su 
antagonismo. 

¿Qué es Comprender?. Comprender es una cosa que uno 
captura desprovista del ego, de la razón, del dualismo. Lo otro, 
no es más que una afinidad psicológica por una asociación. 

Yo puedo decir que comprendo a Gladys. Pero, ¿No será 
que la comprendo en las áreas que son afines con mi forma de 
ser y en las otras no?. 

Lo que estamos hablando hoy es para la futura Era, pero, 
tenemos que embarcarnos en ese tren porque si no nos deja. 
Cuando el Cristo predicaba su Doctrina, los Apóstoles algo le 
entendían y decían: "¿Y esta multitud?". "Para ellos, en la 
posteridad, vendrá el Espíritu de Verdad-que les enseñará". Y ese 
Espíritu, ¿Quién fue?. El Maestro Samael preparando el 
Advenimiento del Ser Interno de cada persona, que es el que nos 
lleva a la comprensión de todo. 

Estamos abriendo una brecha de la Era de Acuario, 
posteriormente, los Instructores seguirán llevando y exigiendo 
que nosotros vivamos eso; porque éstos son Pensum de Estudios 
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que ya van a estar en la posteridad; que van a seguir porque es el 
fundamento requerido para el ingreso. 

 
 
14.- EL ANÁLISIS SUPERLATIVO. 
Nosotros debemos hacer de la vida dos análisis: 
♦   Lo que vemos, y 
♦    Lo que comprendemos. 
Lo que vemos está sometido a la Mente, a la emoción y a la 

razón, por eso, no se fíen Uds., de lo que ven. Hay que hacerle 
un estudio. 

El Análisis Superlativo es someter eso que vemos a la 
Comprensión. 

Ejemplo:  
 
1.-    Si uno ve a dos personas, y el uno agarró un garrote, le 

dio y rajó la cabeza del otro, inmediatamente decimos: "Ese 
maldito, ¿Por qué le dio?. Pero, resulta que el que vino y le dio, 
fue porque el otro le pegó una paliza a la mamá. Una falta más 
grave. 

Es decir, uno no debe reaccionar así antes de conocer las 
causas y darse cuenta que cada cual está recibiendo su propio 
merecido.  

 
2.-    Uno ve gente tan pobre, tan miserable, arrastrados de 

la vida. Uno tiene derecho a tener caridad para esas personas. 
¡Ayúdenlas!, ¡Socórranlas en lo que puedan!, pero "no juzguen", 
porque si están así, hay una causa de por medio, hay una justicia 
que está accionando ahí, y no se metan en eso porque caen en el 
mismo pecado. Es decir, la política nuestra es ayudar a todo el 
que se pueda; pero, i no carguemos con su carga!, porque 
tenemos suficiente con la nuestra. 

Así nos abrimos paso entre dos bandos: "Los más protegidos 
y los más desprotegidos". Y nosotros no estamos grabando allí en 



 

 

65 

 

 

nuestra Conciencia; no estamos emitiendo ningún criterio 
sobre eso, ya que de eso se encarga la Ley y nosotros no somos 
Ley. Somos Criaturas sometidas a la Ley. 

 
 
15.- INTEGRACIÓN CON LA NATURALEZA. 
Pero, ¿Con cuál Naturaleza?. 
Una persona pelea porque contamina las aguas. Está 

haciendo algo bueno; pero, vive tomando licor, comiendo 
cochino, fumando marihuana, coca, esa persona no está 
haciendo absolutamente nada, porque antes de querer proteger 
esta naturaleza, tenemos que proteger la nuestra, porque esas 
son las cosas que van de adentro hacia fuera, con una cultura de 
la Nueva Era. 

Con la formación espiritual que tenemos, no podemos 
nosotros estar exigiendo afuera lo que adentro no estamos 
haciendo. Eso sería engañarnos a nosotros mismos. 

 
 
16.- LA INTEGRACIÓN CON LA DIVINA MADRE. 
Si nosotros analizamos la carta 17 del Tarot, vemos a una 

mujer mezclando los Mercurios. Por eso nosotros invitamos a los 
hermanos a que estudiemos las cartas del Tarot, en los 
momentos de ocio. 

Esa mezcla de los Mercurios, no es otra cosa que la mezcla 
o la integración de todos nuestros estados anímicos: "La 
conciencia, la comprensión con aquella sustancia que podríamos 
decir caótica, desprendida del Akash, de nuestros mundos 
internos, que es el mundo de nuestra Madre Kundalini". 

Si queremos que la Madre Kundalini nos ayude, nos 
proteja, nos guíe y por ende que se levante y suba por el Canal 
Medular de nuestro Cuerpo, y no hemos sabido tener una 
actitud rectísima con lo que ella nos exige, es decir: "Recto 
Pensar, Recta Manera de ganarnos la vida, comprensión, 
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thelema, etc., sería en vano, porque ella en sí, no es una persona 
sino fuerzas que se integran a través de un trabajo hecho. 

Podría ser que nosotros veamos a nuestra Madre Kundalini, 
inclusive como externos. Ella es, pero, eso es como el Cristo. El 
Es. Pero, tenemos que crearlos en nosotros. 

La Cristalización de ella en nosotros no es otra cosa que 
fuerzas que están disgregadas en las diferentes dimensiones o 
diferentes cuerpos y que tenemos que traerlas aquí, mediante un 
ordenamiento, una disciplina y un trabajo, hasta cristalizarlas en 
nosotros y que empiece nuevamente a subir. 

Esa cristalización se llama: "El Despertar de Nuestros Fuegos". 
¿Por qué se llama el Despertar de los Fuegos?. ¿Acaso ese día que 
despiertan los Fuegos, se forma una hoguera en el Coxis?. ¡No!. 
El Despertar de los Fuegos es porque ella, mediante ese 
ordenamiento del Hijo soltero o casado, se encuentra aquí con el 
principio de vida:  «El Espíritu Santo». 

Cuando ella se encuentra allí, el Maestro dice que los 
Fuegos hacen contacto en el Tribeni. Esto no es más que el 
encuentro del Sacratísimo Espíritu Santo con la Madre. Es decir, 
el Espíritu Santo fecunda a nuestra Madre, y ella se hace en 
nosotros, pero, para eso necesitamos: "Una devoción, una 
mística, una continuidad de propósitos". Es decir, dedicarnos a 
un trabajo. 

La Integración con Cristo, justamente pertenece al Arcano 
18. Los que conocen las Cartas del Tarot y su significado, saben 
que la Carta No 18 significa: «Enemigos Ocultos». 

 
 
17.- FUNDAMENTOS DE LA INTEGRACIÓN CON 

EL CRISTO. 
1. Debemos reconocerlo a El como el Salvador, pero, no de ese 

hombre que hace 2000 años atrás se crucificó aquí y pensar que 
porque El hizo eso, ya nuestro problema se resolvió, como están 
diciendo los religiosos 
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2.  Admitir que El viene al Mundo para Salvar al Mundo. El 
primer hombre que recibió ese nacimiento fue Enmanuel que 
quiere decir: «Dios entre los Hombres». Pero, María, según los 
religiosos, fue tan desobediente que después le puso el nombre 
de "Jesús" que quiere decir: «Salvador». "Jesús" o "Jesuá" es una 
parte autónoma que todos llevamos. Es decir, todo el mundo 
crea o no crea en la Gnosis, lleva ese principio del Maestro Jesuá. 
Es necesario que en nosotros nazca nuestro propio Jesús. Ese 
Jesús que nace no es el Cristo, es nuestro Salvador. Tenemos que 
admitir que El es, y que sin El, estaríamos perdidos. 

3.   Estudiar su Doctrina. 
4.   Practicar su Doctrina. Es decir, miles de religiosos 

conocen la Doctrina de El pero, no por eso van a ser salvos. 
Tienen que practicarla, sin embargo, están en el primer paso, la 
conocen; luego la tienen que practicar, si la entendieron. 

5.   Hacernos multiplicadores de su Doctrina, o sea, Apóstoles. 
6.   Reconocer al que le envió, o sea, a nuestro Padre. 
7.   Estar dispuestos a renunciar a todo lo que el mundo nos 

brinda, porque no podremos ser reyes en el cielo, si nos 
quedamos con los reinados de la tierra. 

8.   Estar dispuestos a morir en la Cruz. 
 
 
18.-LA INTEGRACIÓN CON EL ESPÍRITU. 
La Integración con el Espíritu es una cosa que tiene íntima 

relación con la vida. 
Para integrarnos con el Espíritu tenemos que reconocer que 

Dios es un Fuego. 
Y las Sagradas Escrituras dicen que Dios es un Fuego 

Abrasador. ¡Es así!. Un fuego ígneo. 
 
 
 
 



 

 

68  

19.- FUNDAMENTOS DE LA INTEGRACIÓN CON 
EL ESPÍRITU. 

1.   Admitir que el Espíritu es Fuego. 
2.  Admitir que sólo El es el Dador de Vida. Es decir, sólo por el 

Espíritu tenemos derecho a la Vida (Diablos, Ángeles, y todo lo 
que existe en la Naturaleza). 

3.   Admitir, aceptar, comprender que toda Creación que el 
Espíritu hace, tiene Vida; pero, no se purifica sino por el Fuego de 
él mismo. Es decir, El crea todo, pero, purifica lo que El va a 
salvar. 

Nosotros podemos estar sentados aquí al pie de un 
cuaternario; a los dos nos está dando vida; pero, está purificando 
al que hace uso de su propio Fuego ígneo para su Redención. 

 
 
20.- LA INTEGRACIÓN CON EL PADRE 
Fundamento único de la integración con el Padre:  
♦   Amarlo a El por encima de todos. 
Estos son veinte aspectos que nos permiten analizar hasta 

dónde el trabajo que hemos hecho está correcto, y de dónde 
partir; por dónde tenemos que empezar a hacer los cambios 
fundamentales para que en nosotros empiecen a nacer todas esas 
condiciones que se nos van a exigir en una Raza, donde no 
admiten ninguna persona que tenga desequilibrios psicológicos, 
ni egos. 

Paz Inverencial. 
 
 
 
 

V.M. Lakhsmi 
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FUNDAMENTOS DE LA ALQUIMlA 

 
1.      CUERPO FÍSICO. 
2.      LA FORMA DE CAMBIO. 
3.      LA FORMA DE SENTIR. 
4.      LA FORMA DE PENSAR. 
5.      LA FORMA DE ACTUAR. 
6.      LA FORMA DE VIVIR. 
7.      LA ALIMENTACIÓN. 
8.      LA FORMA DE DAR. 
3.     LA FORMA DE RECIBIR. 
ÍO.   LA TRANSMUTACIÓN. 
11.   LA INSPIRACIÓN. 
12.   LA MUTACIÓN. 
13.   LA COMPRENSIÓN. 
14.   EL ANÁLISIS SUPERLATIVO. 
15.   INTEGRACIÓN CON LA NATURALEZA. 
16.   INTEGRACIÓN CON LA MADRE DIVINA. 
17.   FUNDAMENTOS DE LA INTEGRACIÓN CON EL 

CRISTO. 
18.   INTEGRACIÓN CON EL ESPÍRITU. 
13.   FUNDAMENTOS DE LA INTEGRACIÓN CON EL 

ESPÍRITU. 
20.   INTEGRACIÓN CON EL PADRE. 
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DECIMA CUARTA JOYA DEL 
DRAGON AMARILLO 

 
 
 

«EL MATRIMONIO» 
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EL MATRIMONIO 
 

♦  El hombre fue creado por Dios y la mujer por una inspiración del hombre. 
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e debe capturar el profundo significado de la 
palabra Matrimonio. Es importantísimo que 
los hombres y las mujeres que ya hemos 
definido la situación en cuanto a un hogar se 

refiere, veamos, ¿Qué vamos a hacer con ese futuro que 
necesitamos elaborar?, ya que no existe. Y los hermanos y las 
hermanas que en alguna forma aspiran a formar un hogar, 
piensen: ¿Qué es en sí el Matrimonio?. 

Podríamos exhibir volúmenes, podríamos tener muchísimos 
códigos de ética, y jamás por los labios de los hombres comunes 
y corrientes, podrían salir las palabras precisas para emitir un 
concepto justo en relación al hogar o al matrimonio. 

Eso no se conocía, lo hemos conocido nosotros a través de 
la enseñanza del Maestro Samael y de las investigaciones que a 
diario se están haciendo para poder capturar el profundo 
significado de la palabra «Matrimonio». Podría ser que le 
hiciéramos interpretaciones a cada una de las letras y frases, pero 
no es eso; es decir, es muy poco lo que se sabe acerca de un 
Matrimonio. El Matrimonio parte de un: Andrógino Divino que 
está en cada uno de nosotros; pero, también está en el Mundo 
Causal, de donde se desdoblan todos los motivos que hacen que 
hasta una hoja de un árbol se mueva. Nada sería en la Tierra, si 
en el Mundo Causal no se originaran los diferentes movimientos. 
Ese Mundo Causal en esoterismo, corresponde al Mundo 
Electrónico. El mundo electrónico es aquel donde solamente se 
ve la Luz originada por los diferentes billones de átomos, que 
hacen una diferenciación del Proto-Absoluto y de la materia 
física. Alrededor de ese Proto-Absoluto y la materia física 
(tridimensional), giran los billones de electrones cuyo cruce está 
en el mundo Causal. 

La Ciencia Esotérica Cósmica comprende al movimiento 
del átomo. Cuando hablamos de la Ciencia Esotérica Cósmica, 
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hablamos del movimiento del átomo, no es porque lo hemos 
leído, ni es porque queramos estar en contra de la ciencia física, 
es porque así lo hemos podido comprender, ubicándonos en el 
mundo causal y viendo cómo los electrones hacen un paso por 
ese mundo, rotando alrededor del Absoluto, bajando y 
envolviendo la parte tridimensional. 

Para las personas o almas que nos hemos dado a la tarea de 
conocer aquello, nos ha sido demasiado fácil ver como la Luz 
Increada del Mundo Causal (o electrónico) se manifiesta por ese 
fenómeno. 

Y en el Credo Gnóstico se reza o se ora diciendo: "Creo en el 
Hijo, el Cresto Cósmico, la poderosa mediación astral que enlaza nuestra 
personalidad física con la inmanencia suprema del Padre Solar". 

Si nosotros imaginamos la distancia que hay de la Tierra al 
Absoluto, si lo midiéramos por distancia, con cronología del 
tiempo; no tendríamos ninguna medida, porque no se sabe qué 
distancia hay. 

Pasarán los siglos y los siglos, y los hombres no podrán 
definir en sí, el movimiento del átomo en relación con los 
electrones, si no admiten los científicos que en el átomo está el 
Absoluto y la materia tridimensional. 

Si ellos admitieran esto por un conocimiento esotérico y 
científico, podrían darnos muchas explicaciones de lo que es el 
Absoluto de nuestra Galaxia y todas las materias que hay 
expresadas dentro del infinito, como creaciones de la Naturaleza. 

Para nosotros conocer más o menos el fenómeno que se 
sucede en un Matrimonio, tenemos que admitir que el hombre 
es Proto y la mujer es Neutro; y que en medio de ellos se mueve 
la Luz de los electrones; que no es otra cosa que el hidrógeno 
SI12, en el cual se desdoblan todos los hidrógenos que hacen 
parte de cualquier creación. 

Con esto, queremos decir que: "La futura Raza Coradí no 
puede tener Ego, justamente, debido a que la Raza o humanidad que va 
a haber, ya se ha salido de la mecánica de los elementos" 
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La primera raza conquistó el Fuego; la segunda conquistó el 
Aire; la tercera la Tierra; la cuarta el Agua; la quinta, ¡Nosotros!, 
el Éter. 

Si estamos hablando de una raza, no estamos hablando de 
6.000 o más millones de habitantes. Estamos hablando de un 
hombre. 

Ya la Raza ha cumplido su misión; en esta época ya uno lo 
hizo. Si lo hacen dos ya es ganancia. Ya el Maestro Samael lo 
logró y se retiró; y ya está fuera. Nosotros, ¡no!. Nosotros 
seguimos en ella. 

 
 

ROMPER CON LA MECANICIDAD 
 

♦    Es necesario que nosotros nos volvamos profundamente 
científicos, y no es razonable, ni es justo que cualquier persona 
se atreva a decir que no entiende las enseñanzas que se están 
dando. 

♦   Debemos ubicarnos en el lugar que nos corresponde y 
comprender que, por encima de todos los fenómenos o eventos 
de la vida humana, está el Ser. 

♦    Es necesario estudiar y someter a la materia a procesos 
de reflexión, meditación e inspiración. "La ignorancia hay que 
romperla con la Sabiduría y la Sabiduría se adquiere con muchos 
esfuerzos". 

♦   Hay que tener disciplina. 
♦    No podemos identificarnos con todo cuanto nos rodea. 
 
Bueno, volviendo al movimiento del átomo, ¿Qué tan 

grande será el Absoluto?. El volumen-masa de Saturno, Júpiter, 
Marte, Sol, Mercurio, Venus, Tierra, ¿Qué tan grande será?. Ese 
volumen llevado matemáticamente a un cálculo, nos define con 
sus órbitas, lo grande del Absoluto de nuestro Sistema Solar. 
Tanto la masa como la órbita, es equivalente al Absoluto de 
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nuestro Sistema, porque el Sistema Solar tiene un Absoluto, la 
Galaxia tiene otro y cada siete Pléyades tiene otro. Cada siete 
Galaxias tiene otro; porque el Absoluto, no es más que 
condensaciones de la Conciencia Objetiva que esos mundos 
tienen. 

Cada cuerpo tiene su Absoluto, cada átomo tiene su 
Absoluto. El cruce de todos los electrones que hacen vida, es el 
mismo Cristo. Ellos definen el Absoluto como Luz Increada o 
mundo electrónico. 

♦   El Proto, (Hombre). 
♦    El Neutro, (Mujer). 
♦    El Electro, (Hijo). 
Se está hablando del fenómeno que explica el origen del 

mundo Causal o electrónico. 
¿Por qué en el Matrimonio, no hay muchos hombres, ni 

muchas mujeres, ni muchos electrones?. ¿Por qué se está 
hablando de: «Un hombre, una mujer, un hijo»?. En este caso, ese 
hijo no es otra cosa que la energía. 

Puede ser que un hombre y una mujer no hayan tenido 
hijos físicos. Entonces, ¿No tienen hijos?. Si, en el momento que 
se unieron ya hay un hijo. ¡Hay una creación!. Si es un externo 
común y corriente, está haciendo una creación, un demonio. Si 
es una pareja Gnóstica cumplidora de la Ley, están creando esto. 

En el momento en que un hombre y una mujer se unen, 
algo crean porque están utilizando los electrones que son el 
Cristo para crear. Esos electrones están en el libido sexual 
femenino y en el Hidrógeno SI12 masculino. Nadie se puede 
engañar al decir: "Yo no estoy haciendo nada". No comparto con 
los hermanos que dicen que tienen 10 años en la Gnosis y no 
han hecho nada. Han hecho aunque sea un diablo. Pero, ¡Han 
hecho!, porque están manejando una Enseñanza, una Doctrina y 
una Energía. Que la estén manejando y empleándola mal, no 
importa-. Pero, de aquí salen o Dioses o Demonios, porque se 
está elaborando un trabajo con un Mercurio. 
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Como ya hablamos un poco del Mundo Causal que es de 
donde se desdobla la razón por la cual aquí aparecen los 
fenómenos, es así como si se sembrara una semilla de trigo, esa 
semilla germina en la tierra y nace un tallo. La finalidad del tallo 
no es sólo crecer y quizás dar un fruto. La finalidad, la esencia de 
la semilla, es volver al mundo causal porque de allí vino. Y ella 
no quería venir; pero, de allá le ordenaron. ¿Quién la trajo?. El 
Sol. El Sol la elabora a través de fenómenos que se suceden en la 
planta, cuya meta es volver al Absoluto. Como quiera que no 
puede volver porque hay una ley que la tiene acá, entonces ella 
se pluraliza en muchas semillas de la misma mata, explicándose 
por qué el Maestro Samael dice: "Que entre más abajo estemos, más 
átomos del Absoluto hay” 

Si nosotros estamos más abajo, a 700 Leyes; más átomos 
del Absoluto hay. Si nosotros no tuviéramos un agregado, sino 
100 agregados, en cada agregado habría una partícula de nuestra 
conciencia. En ese agregado se pluraliza la conciencia porque no 
puede existir un agregado sin conciencia nuestra. Entonces, el 
agregado va fraccionando la partícula de conciencia con esa 
fracción de conciencia que tuvo primero, la divide entre mil y así 
cada fracción de conciencia es un átomo que va estando en los 
infiernos; pero son del Absoluto. 

Es la captura de Hiram-Habif que hiciera Seth cuando Hiram-
Habif construía las murallas del templo de la Paz. 

Esas partículas no son más que partes del Cristo Intimo de 
nosotros que fueron capturadas y se las ha llevado Seth al 
mundo donde está con sus demonios. 

Nosotros, a este nivel de la enseñanza, no podemos 
considerar una diferenciación entre la Esencia y el Cristo. No es 
justo, porque son lo mismo. El Cristo nuestro, ha sido parte del 
desdoblamiento del Cristo; que en nosotros ha sido capturado y 
llevado a las dimensiones inferiores. ¿Quién dirige eso desde 
allá? Lucifer. El espera que nosotros le quitemos su feura, 
eliminando nuestra maldad para convertirnos en él; o esperando 
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que nosotros cumplamos ese ciclo mecánico de 108 vidas para 
él bajar con toda esa gama de elementos y desintegrarlos en los 
infiernos atómicos de la Naturaleza. Es decir, siempre el Cristo 
en cualquiera de sus formas, está tratando de liberar aquello que 
es un desprendimiento del AIN, como parte de la Triada Divina. 

Pero, cuando una ¡persona va sintiendo el anhelo de 
casarse, tiene que pensar si es que lo piensa hacer bien, que hay 
un andrógino Divino el cual no puede trabajar en discordancia 
con las leyes. Es decir, no es justo que nosotros por un estado 
emocional o psicológico, tratemos de hacer una Obra con una 
persona que no encaja dentro de las condiciones del andrógino 
Divino Interior, porque eso sería tanto como que a una esposa le 
pusieran una muchacha del servicio con la cual no puede 
convivir; a todo momento chocan, a todo momento le pone 
obstáculos. Esa esposa preferiría estar sola. Es decir, el andrógino 
Divino no se encontraría en óptimas condiciones para hacer la 
Obra, porque hay una discordancia con la persona, que por 
capricho, la otra persona escogió. 

Se preguntarán los hermanos que ya están casados: "Y yo, 
¿qué?. Esta mujer que tengo no me sirve y me voy a conseguir la 
que es". ¿Creen Uds., que el andrógino Divino le va a permitir 
una violación de la ley por estar bien? 

Estamos hablando para la formación de una futura raza. Y 
las personas que tengan estas situaciones trabajen con el 
andrógino Divino para que él les acepte y les perdone el error 
cometido por ignorancia. Hay prácticas especiales que ya me 
parece ver mil solicitudes. El andrógino Divino, como autónomo 
en el trabajo que se está haciendo, él sí puede modificar los 
estados psicológicos y anímicos y hacer un engranaje perfecto 
con la pareja que tengamos. Mas no así, cuando por capricho, se 
hace lo que no se debe hacer. 

Cuando una pareja encaja dentro de aquello, la luz 
Increada del mundo causal que origina las causas, empieza a 
girar alrededor de esa pareja en ese simbólico símbolo del Ocho 
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(8), llenando de Luz, de armonía y de amor a ese Proto y ese 
neutro por la elaboración sabia que están haciendo del hidrógeno 
SI12. Estos temas son profundamente científicos. 

Es el Esperma Sagrado, el que tiene el poder de traernos a 
nosotros paz, armonía, amor, abundancia y sabiduría. Es el 
Esperma Sagrado porque hasta ahora no tenemos la "Gracia de 
Dios". Pierde la "Gracia de Dios" el que derrama la Energía 
Crística. El que deja de derramar la Energía Crística, adquiere la 
"Gracia de Dios"; pero, no la gaste con ira, pereza, lascivia, odio, 
chismorreo, lujuria; porque sería un fornicario peor. 

 
 
HAY QUE HACER UN CAMBIO RADICAL EN LA 

VIDA 

 
De la sabia utilización del esperma sagrado, (hombre) y el 

libido sexual (mujer), es que nacen en nosotros los atributos 
propios del Cristo, porque no los tenemos encarnados, los 
estamos encarnando con la Energía (El ES). 

Ayer me preguntaba un hermano: "¿Qué hago para no sufrir 
tanto?", y le dije: "¡Deje de ser fornicario!". El pensaría que yo le 
estaba diciendo que es un fornicario en relación con una mujer, 
pero, ¿Cómo maneja la palabra?. ¿Cómo maneja los estados 
emocionales e instintos?. Esa gama de pensamientos, ¿Cómo los 
maneja?. ¡Mal!. Pues, tiene que estar en el doloi porque está 
quemando, está matando el Cristo. Está haciendo mezcla de 
Mercurios con hidrógenos demasiado pesados; es decir, haciendo 
más feo este señor que está aquí. 

Queridos hermanos, el Matrimonio Perfecto no parte de 
que yo me mantenga diciéndole en todo momento a mi mujer: 
"¡Ay! tan linda yo sí 1Í quiero", parte de la sabia utilización del 
Mercurio, del Semen, de la Energía de Esperma. ¡Que no se 
maltraten el hombre y la mujer por simples instinto: brutales!. 
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El Matrimonio Perfecto no parte de que en todo 
momento se vea a hombre con esa aptitud machista, parte de la 
sabia utilización del mercurio del hidrógeno SI12. Cuando ese 
hombre y esa mujer están elaborando sabiamente esos mercurios, 
esos espermas, la energía del esperma sagrado empieza a hacer 
una rotativa energética alrededor del hombre y de la mujer 
formándose el Elohim del Edén. El Elohim del Edén no es más que 
1; cristalización, en la parte Tetradimensional protoplasmática y 
molecular, del "Aura de la Esperma". El Aura de esa energía que 
está siendo sabiamente elaborada en el Cuerpo Físico, Vital, 
Astral, Mental, Causal de la pareja. 

La Naturaleza tiene ritmos normales en el organismo 
humano, lo cuales no tienen que ser alterados por la mente, y el 
hombre no se puede pone a producir pensamientos que originen 
estados de lujuria; porque ya estaría, alterándose el ritmo normal 
de una energía que se va a emplear para 1 cristalización de la 
Gran Obra. 

La mente la maneja Lucifer y el corazón lo dirige la Madre. 
Hay que dejar que el cuerpo genere normalmente la energía. 
Cuando el hombre se tentado por pensamientos de lascivia y de 
lujuria, debe someter la mente a 1 más drástica disciplina por 
medio de la espada poderosa del Verbo y 1a Voluntad. 

La mente no debe estar entrometida en los procesos 
alquímicos porque daña la Gran Obra. Estamos hablando de una 
"humanidad solar", para hombres y mujeres que quieren llegar a 
ese estado. 

Se necesita trabajar con organización y disciplina, sin ellas 
es imposible lograrlo, porque el Padre, la Divina Madre y el 
Cristo nos acompañan en la Obra, hasta tanto lo estemos 
haciendo bien, pero, en el momento en que empecemos a hacerlo 
mal, ellos nos dejan solos a merced de este señor, Lucifer. 

¡Ese es el Matrimonio Perfecto!. Yo invito a que todos 
tengamos el cuadro del Matrimonio Perfecto en casa, pero nos 
quitamos la idea de que somos nosotros mismos. 
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Allí aparece un hombre semidesnudo y una mujer que 
escasamente tiene una pequeña silueta cubriendo su cuerpo. Esa 
silueta no es más que para que la mente grosera de nosotros no 
esté mirando el cuerpo desnudo. El hombre lleva a su esposa 
agarrada así y le señala allá. 

Por eso, "El hombre fue creado por Dios y la mujer por una 
inspiración del hombre". Algunas mujeres pueden decir: "¿Y 
nosotras no fuimos creadas por Dios?". Sí, pero, cuando el 
hombre se convirtió en Dios. Cuando el hombre se hizo Dios, 
dijo: "Yo voy a tener una compañera como la quiero". 

De pronto algún hombre elige a una mujer o la mujer a un 
hombre, y llegan los amigos y dicen: "¡Tan feo!, o ¡Tan fea!", pero 
es que no importa; no es culpa de ella o de él. Pero si le gusta esa 
mujer o ese hombre, es porque lo determinan sus sentimientos. 
La Obra del Padre que es donde vamos a cristalizar el Cristo, 
nunca puede estar a contento de las demás personas; si es una 
pareja que va a elaborar los Mercurios hasta crear semejante 
Deidad que es el Cristo, tiene que estar en un connubio de amor 
y de comprensión del hombre y de la mujer. Esto se sale de los 
intereses de una chequera, de las comodidades, de lo blanco, lo 
negro, lo alto o lo bajo; ellos son la Obra de Dios en una 
persona. 

Al principio, cuando se creó al hombre, ¿Estaban los dos?. 
Sí, depende de cómo lo veamos, porque la primera raza fue 
molecular, pero para esa gente era visible porque vivían dentro 
de esa forma. ¿Cómo se explica entonces que mediante los 
sentimientos, el hombre creara a la mujer?. 

¿Cuándo se creó la Mujer? La mujer no se creó ni en la 
primera, ni en la segunda raza, se creó en la tercera raza cuando 
ya el mundo se hacía expresivo y se necesitó en la tercera y en la 
cuarta. 

¿Cómo se originó entonces, la diversidad?. La diversidad se 
originó por una voluntad de Dios y como una inspiración de ese 
hombre que no quiso seguir solo. Entonces, ¿El es la energía de 
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Dios?. El es Dios, hecho energía. Y, ¿Cuál es su energía si él no se 
crea?. El Cristo no tiene por qué tener forma; la energía no tiene 
forma. Puede tener forma el Proto y el Neutro pero, el Electro no 
tiene forma porque es Luz. La forma de la luz la constituye el 
reflejo que es lo que estudian los científicos. ¿Cómo se procesa el 
Mercurio seco en el Azufre arsenicado, de acuerdo con este 
trabajo?. Bueno, el mercurio seco o azufre arsénico, no es más 
que el ego metido en ese elemento. 

Los electrones del mundo causal que giran, producen en el 
cruce, el Mundo Causal. El Mundo Causal está aquí; donde éste 
bajó y pasó por aquí y vuelve, sube; de tanto movimiento como 
son millones de millones de electrones, forman una luz que 
nadie sabe de donde viene. La Luz Increada del Mundo Causal. Si 
un átomo de esos, llevara en sí una décima partícula mancillada 
por cualquier cuerpo extraño, no podría pasar por el Mundo 
Causal. 

Por eso cuando el Maestro Samael nos dice que otrora 
existieron unos elementos sagrados que pudieron subir hasta 
cierto lugar produciendo una grandísima hecatombe, los 
hombres o elementos que hicieron eso, no llevaban ego, pero 
llevaban dentro de su interior ciertas partes del ego. Llevaban 
átomos luciféricos. Entonces, fue cuando nació ese Planeta 
Purgatorio. 

Pero, ¿Cuál es ese Planeta purgatorio?. «La persona», porque 
nosotros cuando aceptamos hacer la Obra del Padre tenemos que 
convertir nuestro cuerpo, mente y emoción en el Planeta 
Purgatorio, donde, por una voluntad natural, nos sometemos a 
padecimientos voluntarios para purgar nuestras deudas (culpas). 

Quien no purga sus penas a voluntad, quien sufre y vive 
quejándose, quien por todo forma un verdadero teatro o drama, 
no ha entendido que tiene que purgar sus penas para llegar libre 
a Dios. 
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Entonces, el Matrimonio Perfecto parte del uso que 
hagamos del esperma sagrado, no del abuso. 

Cuando ese hombre y esa mujer se unen; la mujer le da al 
hombre el permiso de que absorba una sustancia que por una ley 
natural le corresponde a ella. Ella va a permitir que él se retire, 
porque por una ley mecánica natural, le corresponde a su 
naturaleza, y esa naturaleza no es otra cosa que la "Naturaleza 
Instintiva", la que produce la reproducción humana. 

En una humanidad común y corriente, la mujer no le 
permite eso al hombre porque la mujer se hizo para la 
reproducción y ella no lo permitiría. Diría: "¡No!, a mí me 
corresponde eso, porque yo vengo a cumplir esa misión". 

Cuando la mujer le permite eso al hombre, es porque ella es 
casta. Entonces, le da el derecho, el impulso y la ayuda espiritual, 
moral y anímica para que el hombre elabore su propio mercurio 
y se le retire a ella. 

La mujer lo quiere tener atrapado, porque es una fuerza 
natural. Sólo la mujer casta, santa, le permite al hombre retirarse 
con lo suyo, para que elabore su propio mercurio. 

El Matrimonio Perfecto parte de la forma y la elaboración 
que hagamos de la energía. ¿Por qué es Perfecto?. Por lo que 
estamos haciendo con esto, no porque digamos: "¡Ay!, yo sí te 
quiero", y otra caidita.... La Obra de un hombre y una mujer, 
tiene que ser perfecta. 

¿Qué es el Cristo en sí?. Una Bola de Fuego que emana 
Luz, para determinarlo no como una persona, si no como lo que 
es. 

En resumen, hay que considerar en el Matrimonio Perfecto, 
sus dos partes: 

1.  El Andrógino Divino que acepte. En este caso sería la 
conciencia. 

2. El Esperma Sagrado que cumple su fundón rotativa alrededor  
del hombre y la mujer como una energía creadora que va cargándose del 
amor, de la comprensión de un hombre y de una mujer, porque él trae la 
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sabiduría por una Ley natural; pero la comprensión y el amor, tiene 
que dárselo el hombre y la mujer que están trabajando sus mercurios. 

Estos argumentos, a la luz de la ciencia, pudieran ser 
admitidos, pero ellos no aceptan que el Cristo en nosotros, hay 
que hacerlo. Ellos creen que el Cristo es uno solo. Y el de 
nosotros, ¿Qué?. El Cristo en nosotros, hay que hacerlo. 

El Esperma Sagrado es perfecto. El Esperma Sagrado, visto 
a la Luz de la Ciencia Oficial, tiene genes y cromosomas. En los 
genes va ya una mancha. 

A la luz de la Ciencia Gnóstica, el Esperma Sagrado, a 
través de los genes, es contaminado por el Ego. Entonces, cuando 
se elabora ya viene la mezcla de tales mercurios pesados. 

El es Perfecto; pero, al paso por el medio de toda esa 
contaminación que tenemos, se envenena y entonces, ya no nos 
es apto para la Obra que estamos haciendo. 

 
 

FUENTES DEL MATRIMONIO PERFECTO 
 
1.- Andrógino Divino. Que acepta y le da el visto bueno a la 

pareja. 
2.- El Esperma Sagrado. Se carga con la comprensión de dos 

personas que están haciendo la Obra. 
El Esperma Sagrado como Cristo, trae la Sabiduría y el 

Amor. Por eso, cuando una pareja está haciendo la obra bien, se 
llena de sabiduría y de amor porque es el resultado de algo que 
se está procesando desde adentro. 

La razón de no haber sabiduría, sino una idiotez, una 
ignorancia, una histeria, una soberbia, un amor propio, un 
hastío, no es otra cosa que la elaboración de mercurios pesados. 
Resultado: Tiphón Bafometo = Lucifer. 

3.- La vida de aquí: Las condiciones de la humana persona y 
las exigencias de esas dos creaciones que ya hemos visto, que trae 
desde arriba. 
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3.1 - Que el hombre acepte a la esposa como es o viceversa; porque 
si están haciendo una creación y se altera la forma de ser, de 
sentir de uno y otro, se está echando a perder aquella 
comprensión que viene del Andrógino Divino. Si él lo aceptó, 
¿Por qué nosotros no lo aceptamos?. 

Cosa casi imposible de cumplir, pero, en detalles uno falla, 
porque se maneja el sentido de propiedad sobre el hombre o 
sobre la mujer (este hombre es mío). Pero, la propiedad no es de 
ninguno de los dos, si no del Andrógino Divino Universal que 
fue el que los aceptó para que crearan. 

El andrógino Divino Universal es el que acepta dentro de sí, 
en el círculo de la humanidad solar, a las personas que van a 
hacer una Obra; y luego, en forma individual, se hace en el 
proceso del trabajo Alquímico de cada uno. 

3.2   - Respeto mutuo que debe ex istir entre ambos para el trabajo 
Alquímico. Es decir, cuando un hombre no respeta el bio-ritmo 
que tiene la mujer en su aspecto orgánico-biológico, se está 
alterando aquello. Y si es de hacer un trabajo Alquímico sin la 
mujer tener el impulso, esa energía que supuestamente está 
trabajando, no viene preñada de aquellas características propias 
de la exigencia interior. 

Son sumamente importante los detalles de lo que estamos 
hablando. 

Ejemplo: ocurre algo parecido como cuando la persona va a 
almorzar, y el organismo no le acepta; no se puede obligar a 
comer. ¿Por qué?. ¿Qué pasa?. Vomita, viene una flatulencia, 
viene un descontrol porque el organismo ese día no le permite un 
trabajo de aquellos. Entonces, alquímicamente hablando, es una 
violación de la Ley. 

3.3  - Que entre los dos elaboren diariamente, con constancia, la 
Obra rápido. El hombre y la mujer tienen que tener diariamente 
una integración mística. 
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Es decir, su oración, sus conjuraciones, sus plegarias al 
Altísimo para que no caigan en tentaciones y sea que de pronto 
la mano negra le robe ese hijo que en sus brazos llevan. 

Ese hijo no es más que una energía. Pero, si el hombre falla 
y la mujer falla; entonces falla el hombre. No pueden convivir 
como animales que solamente se buscan únicamente cuando van 
a hacer el acto. Pero, ¿Qué hay de por medio?. ¿Cuál es el 
puente de este trabajo?. Ha habido al menos una armonía en la 
casa, en el hogar. Si se hace un examen de conciencia del trabajo 
de cada uno, se concluye que fallamos en una forma tremenda. 
Sin embargo, estamos aspirando a encarnar el Cristo Sol. Y eso, 
¡no es así!. 

3.4 - La Alimentación, la forma de alimentarse es una magia, 
como la magia del sexo. 

La pareja que esté trabajando en esto, debe estar en unión, 
en armonía, en mística para el momento de alimentarse. 

Así entre los dos, podrían retirar esa malsana fuerza que 
hay en los hogares y que justamente en la hora de la comida 
vienen las tales impresiones que entran por los ojos, por la 
respiración, por los oídos. 

Es decir, una desarmonía, trayendo como consecuencia que 
puede ser que en el trabajo Alquímico se esté más o menos 
unidos; pero, no así de unidos en la elaboración de los alimentos 
tan necesarios para alimentarnos y producir el hidrógeno SI12. 

Ustedes dirán: "¡Yo no puedo!" Pero, ese es el problema, la 
falta de disciplina, la falta de amor por la causa, la falta de amor 
por el Cristo; porque el Cuerpo Físico es el fundamento básico y 
esencial de la Alquimia. 

3.5  - El descanso. No es razonable, ni es justo que una mujer 
porque ve que el jardín no se ha barrido, viva estresada a todo 
momento. Y el hombre llega y está aburrido, está triste porque 
vino del trabajo; tiene confusiones; se sienta a ver televisión, a 
leer por allá, sin darse cuenta que está produciendo un torbellino 
energético negativo alrededor de su pareja. 
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Debe tanto el hombre como la mujer, comprender que no 
deben estar estresados por tonterías, porque entonces no darán 
la semilla tal como se necesita para la Obra. Se altera toda la 
armonía que debe existir en el hogar. 

3.6 - El hombre y la mujer no deben tener separación por la 
existencia de hijos. Se convierte en un infierno la casa; el hijo 
dividió a los padres, cosa contraria cuando nace el Cristo. El hijo 
carnal los divide y el nacimiento del Cristo los une. Y no se dan 
cuenta que están siendo utilizados por Lucifer, para que no 
puedan hacer la Obra del otro hijo. 

Estos aspectos resumen cuál debe ser el comportamiento de 
la pareja de esposos. 

Paz Inverencial, 
 
 
 

V.M. Lakhsmi 
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DECIMA QUINTA JOYA DEL 
DRAGÓN AMARILLO 

 
 

«TIPHON BAFOMETO» 
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TIPHON BAFOMETO 

 
♦ Es la Representación de un elemento que se está cristalizando en la Creación de una 
persona.  
♦   Es la Reflexión de Dios en nosotros.  
♦   Es la Mezcla de los diferentes Mercurios de toda una Creación. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

93 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

94  

 
 

 
 
sto nos lleva a la reflexión de saber que si 
continuamos haciendo un mal trabajo, no 
podemos hacer más que irle mejorando la 

feúra a este señor. Este es el momento de quitamos de la cabeza 
de que el Diablo es algo que está aparte de nuestra propia 
creación. 

Cualquier persona en una forma emocional puede decir: 
"!Es que yo soy un demonio!". "¡Yo tengo el Ego!". Pero, no ha 
comprendido en el fondo que es así... 

Cualquier persona puede decir: "¡Yo soy un mísero gusano 
de la tierra!". Pero, ¿ha comprendido lo que está diciendo, con la 
sinceridad que le debe caracterizar para opinar así?. Es decir, este 
señor nos llama a la reflexión, y es la reflexión de Dios en 
nosotros. 

El día que uno comprende que eso es lo que hay adentro, le 
quedan dos caminos: 

♦    Continuar con él siendo así, 
♦    O, proponerse mejorar. 
Es la reflexión de Dios, porque él tiene todas las partes 

autónomas de Dios. Ese es el resultado de lo que la Madre 
Naturaleza Inferior ha hecho en nosotros. 

Dice el Ritual de Consagración: ".....la vida de todos ellos 
coincide en los puntos esenciales del dominio de la Naturaleza inferior y 
de la florescencia de la superior". Pero, ¿Qué es la Naturaleza en 
nosotros?. Es necesario saber que a la energía, al esperma 
sagrado, todo el mundo le llama «Naturaleza». ¿Qué es la 
Naturaleza?. Es la creación. ¡Claro!. Allí están los animales, las 
plantas, los ríos, los océanos, el aire, el oxígeno, el fuego, está 
todo. 
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Esto es la creación, porque después de la caída, el hombre 
quedó sometido a los sentidos, instintos, a la mente y ellos, en 
proporción al trabajo que hacen en esa creación, elaboran los 
mercurios o los hidrógenos que necesitan para hacer todo eso. 

El día que los religiosos comprendan que la perfección de la 
persona no parte de aquí, si no que parte del abismo, se 
acabarían tantas sectas religiosas y empezaría uno a trabajar 
sobre sí mismo para mejorar el mundo. 

Tenemos que partir de mejorar esto, si esto no se mejora en 
nosotros, será imposible hacer la Obra. Con esto queremos decir, 
que lo que se dijo en la Décima Tercera y Décima Cuarta Joya, 
no tiene valor si no hacemos un trabajo con esta Décima Quinta 
Joya. 

>   La Joya XIII, pertenece al Cristo. 
>   La Joya XIV, pertenece al Espíritu. 
>   La Joya XV,   pertenece a Lucifer. 
Si éste (Lucifer) es la reflexión de Dios, éste es el único 

elemento que nosotros tenemos, en este momento, para producir 
un cambio. Es la reflexión que hagamos con la Conciencia 
Superlativa del Ser, para dejar de ser esto. (Demonio). 

Mientras tanto, ¡no!. Es decir, queridos hermanos que el 
tiempo que tenemos de estudiantes Gnósticos, así tengamos 40 
años, 20, 10 o un año, se ha fundamentado en una Doctrina, en 
una enseñanza que el Maestro dio global, pero, que 
desafortunadamente no se ha sabido cómo descifrar aquel 
mensaje hasta llevarlo a esto. Esto es el Abismo, el Infierno. Este 
es el mundo en que andamos. 

Dentro de este señor o dentro de nosotros, hay una Esencia 
que le interesa al Diablo y le interesa a Dios. Entonces, nosotros 
tenemos que hacer una diferenciación del trabajo que vamos a 
hacer para dejar de ser esto. 

Quitémonos de la cabeza por favor, hermanos, que ser 
Gnósticos es tener una túnica azul y asistir a un Ritual. Eso no 
es más que el derecho que nos da la Venerable Logia Blanca y la 
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Misericordia de Dios, de entrar a recibir los átomos Crísticos 
contenidos en el Pan y en el Vino, para mantener fortalecida una 
Esencia que está embutida dentro de un Diablo. ¡No es más!. 

Quítense de la cabeza, hermanos, la creencia que 
practicando Magia Sexual van a dejar de ser esto. Eso no es así. 
Esto es una idea errónea, mal entendida, porque si este Señor, 
que podemos ser cualquiera de nosotros, come Pan y Vino en el 
Altar y transmuta, se puede dar hasta el lujo de tener Cuerpos 
Solares. ¡Este demonio!. Y ser terriblemente poderoso; pero, 
como demonio. 

Ningún Iniciado podrá salir calificado si no cambia, 
dejando de ser esto. Y uno no deja de ser esto porque transmute 
o coma Pan y Vino. ¡Eso es falso!. Ha llegado el momento que 
quede claro que: "Todo Estudiante Gnóstico serio, tiene que proponerse 
a trabajar sobre esto", antes que pensar: "Voy a entrar a la Gnosis 
para conseguir una mujer para hacer la Obra. Pero, ¿La Obra de 
quién?. Para seguir siendo este señor, con poderes, inclusive con 
Cuerpos Solares; pero, como Diablo... Con esta feúra, pero, con 
Cuerpos Solares se convierte en un "Hanasmussen", con toda la 
feúra del pecado y con poderes solares. 

Es decir, los que siempre han acabado con la Obra del 
Cristo, los que siempre han perseguido al Cristo, los que siempre 
acaban con las Instituciones, porque son criaturas que tienen 
una convicción y tienen una fuerza, inclusive en sus palabras. 
Estoy hablando de personas comunes y corrientes que uno las ve 
en las comunidades; no se les está dando títulos de Iniciados, ni 
nada que se le parezca; pero, ya tienen eso. Porque para la 
creación de Cuerpos Solares basta que una persona sea bien 
fuerte en la Alquimia o en la Transmutación, lo cual no es difícil; 
eso lo hace cualquiera. 

El día que por una razón u otra, a esa criatura lo agarre la 
Involución, ¡qué lo tiene que agarrar!, sufre veinte veces más que 
una persona que no ha trabajado con la Alquimia, con la energía. 
Eso no se desintegra fácil porque tiene esa sólida fuerza, que le 
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da la energía. Entonces, un demonio de esos sufre veinte veces 
más, porque tiene que ingresar a una involución donde primero, 
la Naturaleza tiene que desintegrarle esos Cuerpos Solares. 
Entonces, primero hay que desintegrarle los poderes que ha 
adquirido y por último, desintegrarlo como si fuera un Ego 
común y corriente. 

Toda persona que no se decida a trabajar en una forma 
constante y organizada en los puntos que vamos a citar, 
¡sinceramente hermanos!, no vale la pena y no debe continuar en 
la Gnosis porque se va a causar un terrible problema. Yo sé que 
Uds., todos, vienen aquí a recibir una enseñanza, y ¡así es!, pero 
vamos a entenderla y hagámonos responsables de la enseñanza y 
del trabajo que estamos realizando. 

Descifraremos uno a uno los puntos del «Señor» que 
tenemos aquí, que puedo ser yo o cualquiera de Uds. 

Si una niña bonita, una señorita bonita se ve al espejo dice: 
"¡Qué linda soy!". Pero, no así a nivel psicológico. Puede ser que 
llegue aquí una persona no tan bonita estéticamente, pero que 
internamente tenga una perfección. Así mismo, los varones. 
Puede ser que algún varón de pronto, se pare al espejo y diga: 
"Yo con todos los poderes que tengo y con todo el dinero que 
tengo, soy el hombre, rey de la tierra". Y no es más que un triste 
demonio; un "sepulcro blanquecido" como dice el Maestro Samael. 

Nosotros tenemos que ser realistas. Se le dice tal como lo 
enseñó el Cristo. Entonces, el Cristo decía: "La Generación de 
Víboras". Mucha gente no entendía que él lo que quería era que 
comprendiéramos eso. Porque este elemento es: "La Reflexión de 
Dios en Nosotros". 
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INTERPRETACIÓN DEL OLEO DEL TIPHON 

BAFOMETO. 
 

A este Señor le vemos: 
 
1- LOS CACHOS. 
Los cachos representan la maldad de la mente. Si nosotros 

continuamos utilizando la mente para planificar el mal, somos 
unos demonios. Si nosotros utilizamos la mente y la imaginación 
para estar premeditando cualquier error que pensemos cometer, 
no estamos eliminándole los cachos, o sea el poder que la mente 
ejerce en nosotros. 

El estudiante Gnóstico debe tener una agenda donde tenga 
organizado, si es que le es difícil a nivel de memoria, todo el 
trabajo que tiene que hacer diariamente. Tiene que estar claro 
que a nuestra mente no le vamos a dar campo de que se ponga a 
divagar con cuestiones que no nos interesan. 

Es decir, el «Despertar» no se sucede sólo. El Despertar es 
una Disciplina que uno se forma y que lo hace mantener en la 
misma tónica, en la misma constante con relación al trabajo 
externo e interno que se está haciendo. 

Debemos dejar de ser esos perezosos que no quieren tener 
ninguna reflexión, que no quieren meditar, que no quieren hacer 
respiraciones para llenar su cerebro de optimismo, de oxígeno, de 
todo aquello para mantener esa alegría, esa expectativa. "Una 
persona que le falta oxígeno en el Cerebro, es una persona que se olvida 
de todo". ¿Por qué será que mi memoria es mala?. No es la 
memoria, es el olvido de nosotros mismos. En una persona que 
tenga arteriosclerosis sería razonable que tenga mala la memoria, 
pero, ¡el que no!, no tiene porque estar en esas condiciones: 
andar todo abobado, olvidándose de todo. Si quieren mejorar la 
memoria, respiren mucho diariamente. Pero, no respirar para 
vivir; si no para sobrevivir. Llenen su cerebro de oxígeno. Yo lo 
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hago y se me olvidan cosas, cómo será al que no le interesa 
nada. Esa es una cuestión de la responsabilidad en nosotros. 

A estas mujeres que tienen niños cansones, como éstos que 
hay aquí, apenas se perdió el hijo: ¿Qué se hizo el niño? Y se 
paran y se van. ¿Por qué no así con el olvido?. ¿Por qué estoy 
olvidado. ¿Por qué me olvido yo?. ¡Dios mío!, pero, ¿Por qué?. 
¿Por qué no nos preocupamos de nuestro propio Jesús?. ¿De ese 
interno que tenemos que tener, de ese Salvador Interno?. Nos 
olvidamos de él porque caemos en el olvido, en el error. ¡Esos 
son los Cachos!. Y decimos: El Diablo sí que es feo, tiene cachos 
y, ¿quién es?. ¡Nosotros!. 

Hermanos, fórmense una disciplina, una auto-disciplina 
sobre la mente. No se dejen llevar de esa mente loca, vagabunda, 
sensual, instintiva, porque ahí están los cachos de Satán. 

 
2. EL CHORRO DE FUEGO. 
Le vemos un «Chorro de fuego» que sale de la Corona que 

se proyecta arriba. Ahí encontramos aquello de que; "Sexo contra 
Mente, Mente contra Sexo" 

Ese fuego no es otro que el que este individuo tiene aquí 
(las bajas pasiones); se proyecta por la Columna, llega a la 
Cabeza, y se proyecta. De allí la íntima relación de la Mente con 
el Sexo y la íntima relación de la Mente con el Fuego. 

Ese fuego no tiene porque estar saliendo arriba. ¿Por qué 
sale?. Por la proyección de tanta sinverguenzura a Nivel Mental. 
Este fuego tendría que quedar dentro de nosotros, elaborando la 
perfección y purificándonos y no dejarlo salir. 

Cuando nosotros queremos analizar a una persona, se le 
estudia la forma de mandar pensamientos. Y no son más que 
lenguas de fuego lo que manda. Pero, no las mandan a una 
mente, que eso es distinto. Nosotros nos podemos concentrar 
aquí y hacer una curación con el Cuerpo Mental en la Argentina, 
y eso, no es magia negra, porque a nosotros se nos enseña a 
manejar la mente como vehículo de expresión de Dios. La Mente 
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viaja en Cuerpo Mental, pero, va a esa criatura llena de Luz, 
llena de Fuerza, llena de Amor - ese es el desdoblamiento de Netsah - 
va allá donde el enfermo, le hace su curación y regresa al 
vehículo que lo envió. 

Pero, el pensador no actúa así. Lo que envía son lenguas de 
fuego que van en una forma como de hoz, como de guadaña; 
llegan, y envuelven a la persona a la que le envían el 
pensamiento, por bueno que sea. Ese fuego no lo debemos 
nosotros dejar escapar. 

¿Qué hacemos nosotros transmutando y la mente dejando 
escapar esa energía por acá?. ¿Cuándo nos purificamos?. 
¡Nunca!. Nosotros nos tenemos que convertir en una bola de 
fuego. Eso es lo que nos purifica. Eso es lo que nos hace Solares. 
Eso es lo que nos da el «Aura». Esa Aura que se compenetra con 
el Aura del Universo. Y somos como estrellas emitiendo Luz en 
las noches oscuras. 

 
3.- UNA ESTRELLA. 
Le vemos una «Estrella» en la frente. En el Tiphón de los 

brujos, la Estrella está invertida. Al Tiphón de nosotros, como 
por caridad, la ponemos como Estrella ahí, con la parte superior 
arriba. 

El Pentagrama en la frente, nos está indicando la expresión 
de la Esencia que hay adentro. 

La palabra Penta significa «cinco». Y este Pentagrama se 
refiere a que nosotros tenemos los elementos: "Tierra, Fuego, 
Agua, Aire, Éter". En esos cinco elementos, está la materia prima 
de la Obra que vamos a hacer. Me quiero referir a la parte 
Sáttwica de los elementos, esos que vamos a emplear en el 
hidrógeno SI12. Entiéndase la parte Sáttwica de los alimentos y la 
parte Sáttwica de los elementos: 

 
♦   La parte Tamásica de la Tierra, es la Inercia. 
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    ♦    La parte Tamásica del Aire, son los movimientos que se 
salen, es decir, el exceso de trabajo y las luchas mentales. 

♦    La parte Tamásica del Agua, es la Lascivia 
♦    La parte Tamásica del Fuego, es la Violencia. 
♦    La parte Tamásica del Éter, en este caso, vendría a ser la 

cristalización de nuestros pensamientos en el sexo, que al 
invertirse, aparece este señor con esa pentalfa en la frente. 

Pero, vuelvo a preguntar: ¿Qué saca una persona con 
ponerse a trabajar, a querer quitarle la feúra a este señor, si no 
trabaja sobre la pereza?. ¿Cómo hace?. ¿Qué hace este señor si 
no trabaja sobre la lascivia?. Nos explicaba el Maestro, en días 
pasados, que hay que hacer una plena diferenciación de lo que es 
lujuria y lo que es lascivia. 

La lujuria es cuando el deseo traspasa ciertas barreras, y la 
lascivia es aquella donde se hace como «aquelarres», como eso 
que hace la mente cuando piensa de una persona, de otra, de 
otra. Es decir, está inmiscuida en una cantidad de lodazales de 
lujuria, de lascivia, de pasiones de bajos instintos, etc., etc.. 

¿Qué hace este señor para hacer un cambio, si no hace una 
organización de sus pensamientos?. El elemento Aire estaría 
haciendo derroche. ¿Qué hace este señor para trabajar con la 
parte Sáttwica del Fuego, si no se vuelve comprensivo, sino se 
llena de amor, sino se llena de voluntad para callarse, para 
guardar silencio en el dolor?. ¡Acordémonos!, ya que hablamos 
del dolor, que el lamento no es más que sinónimo de debilidad. El que 
se lamenta de todo, sinceramente no ha entendido la Gnosis, o al 
menos no la quiere seguir 

Si nosotros admitimos que la Iniciación es la misma vida, 
pongamos una comparación: "Si a uno le llegan y le roban el 
carro, y se pone a preguntar: ¿Por qué me robaron el carro?. Si 
esa es la prueba, se debe quedar callado, si no es una prueba, 
¿Qué hace?. Grita. Tome eso como la vida y no le importe si es 
una prueba o si fue el vecino que lo quería mucho y se lo robó, o 
porque no lo quería se lo robó. ¿Qué importa eso?. Es la vida y 
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tómelo como la vida que es la Iniciación. No se enrede 
poniéndole nombres. ¡Sopórtela!, pero si no es una prueba, grite. 

La vida hay que tomarla como es y no más. No se enreden en 
eso, no piensen si es o no es una prueba. Pasa lo mismo con los 
hermanos que piensan: "Yo creo que la mujer que tengo no es la 
que me corresponde". No se dan cuenta que la mente les está 
engañando, porque los quiere poner a conseguir otra y lo mismo 
pasa con la mujer. "Ese que tengo, cómo que no es". Y entonces 
¿Por qué lo tiene?. ¡Por una casualidad!. Esos no son más que 
demonios disfrazados de buenas intenciones, para hacerlos ir a 
un infierno más denso. 

 
4.- LOS OJOS CHISPEANTES. 
Los ojos del Tiphón son así. Bolas de fuego hasta que 

nosotros no aprendamos. ¡Hasta eso!. Acuérdense que el gesto 
más terrible que hay de la ira, es la mirada. El día que las 
personas sean un Mahatma Gandhi, que mira con ternura, y no 
más, con eso dice: "Dios lo bendiga". Esa es la expresión del 
Alma. 

La vista es el espejo del Alma. Se necesita tener una educación 
en la forma de ver, porque la mirada son llamas de fuego. La 
vista es el sentido que se relaciona con la mente. Es necesario 
tener la profundidad de un Gandhi para mirar. Así nosotros nos 
hacemos acreedores de poder ver el Aura al Universo, para poder 
ver, en nuestra propia imaginación y profundidad, a nuestra 
Divina Madre, al Padre y a los Dioses. Hay que aprender a 
mirar, hay que aprender a observar con «serenidad y con 
mística», todos los Dramas que se presentan a través de ese 
sentido; y si no, se estará avivando esa mente loca, y por ende 
dándole existencia real a esos Cachos que tenemos que dejar de 
ver. 

Uno ve venir a una persona y por la mirada y por la actitud 
que trae, ya conoce cuál es el estado anímico de esa persona. 
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5.- LA CARA DE BECERRO O DE BESTIA. 
Es la representación del pecado que tenemos. Por eso es 

que a Lucifer lo ven feo. El no es feo, pero, él asume esto, porque 
en el rostro de nosotros está el pecado que tenemos. Dice el 
Maestro Samael: "Que el Karma de un mentiroso es venir en la 
próxima vida muy feo". ¡Cómo será de terrible eso!. 

Aquel que a todo momento está poniendo la palabra como 
testigo de sus propios errores, se está haciendo merecedor de 
venir con el rostro deformado en la próxima vida, como un 
monstruo. 

Hay que analizar todas esas cosas hermanos, acordémonos 
que el futuro está atrás de nosotros. El futuro no está adelante. 
Si nosotros queremos hacer un futuro mejor, no hagamos lo que 
ayer hicimos, porque sino se nos convierte en un mañana. Hay 
que vivir el presente, mejorar el presente para que no repitamos 
mañana lo que hemos sido. 

 
6.- LA MANO QUE TIENE LEVANTADA 

SEÑALANDO A "CHESED", ES UNA MANO DE VARÓN. 
El seno de este brazo de varón es un seno de mujer. El 

varón señala la Luna Blanca con su mano derecha; pero, no por 
eso deja de tener un seno femenino. Todo lo hace basado en una 
forma instintiva, de pensar, de actual y de ser. 

Quiere llegar a Dios así invertido como está y arrastrando 
sus bajas pasiones. Es decir, señalo allí, pero me llevo mi 
opuesto. 

 
7.- LA MANO IZQUIERDA SEÑALA A GERUBAH (La 

Luna Negra). 
Allí lleva un seno masculino. Cuando asumamos el trabajo 

en la Gran Obra, tenemos que dejar de ser duales. Tenemos que 
dejar la dualidad de los conceptos y la mente. 
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El Cristo dijo: "Nadie puede servir a dos señores". Este, señor, o 
sea, nosotros, queremos servirle a dos señores a la vez. ¡No se 
puede!. 

Es necesario que tengamos definido a que señor le vamos a 
servir para dejar de ser invertidos, para dejar de tener en 
nosotros la acción de esas dos fuerzas a la vez, y así evitar dejar 
de trabajar por la fuerza Neutra que en este caso, es nuestro 
Cristo Intimo; la Redención o el camino que llevamos. 

 
8.- EL CADUCEO QUE ASCIENDE DE ABAJO DEL 

HUESO SACRO. 
Este Caduceo es el símbolo del trabajo. Nos indica que en 

nosotros está latente la facultad de una regeneración; es decir, 
está presente, en nosotros, la Ciencia de los Mercurios, la forma 
de elaborar nuestros propios mercurios. «El Arché de la Gran 
Obra», como diría el Maestro. 

 
9.- LAS ALAS. 
Representan lo que fuimos antes de caernos y sólo nos 

queda una silueta. También hay que reconocer que los 
Venerables Maestros de la Logia Negra simbólicamente tienen 
unas alas, pero no inclinadas como las alas del Ángel, sino 
inclinadas como las alas del demonio; hacia abajo, vuelan; pero 
no hacia arriba. Un Maestro de la Logia Negra en la capa que 
usa, tiene estampada las alas del murciélago, las alas de la muerte 
como símbolo. 

 
10.- EL HUESO DE LA CADERA. 
Que en los términos de otra Joya del Dragón Amarillo se 

llama la «Cía», representa el lugar donde se encuentran todos los 
secretos para elaborar los Mercurios, y elaborar todas las 
sustancias propias de la Obra que estamos haciendo. Es decir, 
tenemos las características y tenemos todos los implementos 
necesarios para hacer la Obra, pero no la hemos hecho, y no se 
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ha hecho porque la Obra de nosotros tiene que empezar de 
aquí para acá, y no de aquí para acá. Eso es bueno que se tenga 
en cuenta; en el estudiantado Gnóstico hay una tendencia a 
creer que la Obra se hace de aquí para arriba: Practicar Magia 
Sexual. Voy a practicar Magia Sexual. Pero, ¿qué se ha hecho 
para terminar con los elementos que tenemos adentro?. 

Tenemos que empezar a perfeccionar esto, esto, esto. 
Cuando alguien llegó a México con unas sandalias blancas, dijo 
el Maestro: "¡Caramba!, el pueblo Colombiano está usando sandalias 
blancas, ha olvidado que es lo último." 

 
11.- LOS CASCOS. 
Los Cascos de Bestia representan lo mal que hemos andado 

en el Camino. Queridos hermanos, no voy a hablar tanto de esto 
para que no se confundan; sobre todo los hermanos que tiene 
poca comprensión de esto, y que quieren hacer el trabajo. 
Olvídense y quítense de la cabeza la idea de que la Obra empieza 
por practicar Magia Sexual. ¡No es así!. Más no les estoy 
diciendo que no practiquen magia sexual hasta que no tengan 
mente pura, porque tan poco se va poder, si no la idea de que yo 
me voy a casar porque voy a hacer la Gran Obra. Pero, ¿Cuál 
Obra?. 

¿Se han detenido a saber, que antes de querer elaborar esos 
Mercurios de la Gran Obra, tienen que dejar de ser demonio en 
la mente?. Sería como si Uds., quisieran llenar un barril de 200 
litros, de agua, teniendo roto el asiento. ¡Nunca lo llenan!. ¿Y 
saben por qué no lo llenan?. Porque la energía que Uds. 
adquieren aquí, con la magia sexual, en la transmutación para 
solteros, se está saliendo y no queda nada para nosotros 
purificarnos y con ese Fuego eliminar el Ego. 

¿Con qué materia prima, va a trabajar la Madre, si se está 
saliendo el Fuego aquí?. ¿Cómo sube el Kundalini, si el 
Kundalini es un Fuego y se está saliendo aquí?. Dios es un fuego 
abrasador, y ¿no lo estamos dejando salir a través de semejantes 
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luchas mentales, mandando pensamientos para acá, y 
pensamientos para allá?. 

A mí me pueden mostrar una cosa blanca, negra, azul, 
amarilla y pan? mí es igual. No pienso de eso nada. Entonces, 
¿qué pasa?. Hay un excedente de Fuego que lo tengo que hacer 
en mis acciones. Nada lo puede trancar a uno 

¿Qué hago yo con todo eso?. Y, ¿en qué se convierte ese 
Fuego?. No en una Pasión, sino en una "Inspiración". Tengo que 
darle salida a esto, porque si Dios es un Fuego en nosotros, él es 
una Inspiración, o, ¿no es así?. Eso es lo que hay que hacer. 
Dentro de ese Fuego, está la sabiduría, está el amor, está la 
comprensión, una cantidad de cosas. 

No dejen salir ese fuego, y la Obra se hace fácil de realizar. Es 
decir, queridos hermanos, que es necesario que se entienda, que 
comprendamos que el problema está en saber hacer la Obra. Me 
preguntan: "¿Cómo hago?. Es que tengo problemas en la 
transmutación". Hermanos, sometan esa mente a una disciplina, 
sometan ese cuerpo a ciertos ordenamientos para que el cuerpo, 
como representación de esta bestia, no le siga interfiriendo en el 
trabajo que están haciendo. 

Tengan una purificación mental, propónganse a inspirar sus 
pensamientos, sus sentimientos, sus palabras. No sigan viviendo 
así, porque de lo contrario, nunca van a dejar o nunca se van a 
permitir que esta mente siga ejerciendo ese poder sobre el sexo. 
El día que uno hace eso, le da igual cualquier escena. 

El sexo no es malo, el sexo es el mismo Cristo. El sexo le da 
el impulso, pero, la que sí lo lleva a estar con la cabeza para 
abajo es la mente. ¡Allí está el problema!. El problema está 
adentro. Este elemento debe estar presente en las Segundas y 
Terceras Cámaras, hasta concientizar al pueblo. ¿Qué hago para 
dejar de ser Diablo?. ¿Qué hago para dejar de pensar?. Someter 
al Ego a una disciplina y a un trabajo organizado. ¿Qué hago 
para ser mejor que ser el Diablo?. Practicar magia sexual todos 
los días. Pues, ¡no!, peor, mediten, hagan oración, tengan 
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mística, reflexión para que todas esas partes vayan dejando 
esa feúra. 

Dejen de pecar, de cometer errores para que entonces esa 
feúra vaya desapareciendo, porque lo llevamos sí o sí. El Maestro 
Samael dice: "Hay Doncellas con una belleza terriblemente maligna. 
¡Claro!, porque él les veía eso. La estética, bonita para atrapar la 
parte opuesta, pero adentro, un terrible demonio. 

 
Paz Inverencial, 
 
 
 
 

V.M. Lakhsmi 
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DECIMA SEXTA JOYA DEL DRAGON 
AMARILLO 

 
 
 

«LA FRAGILIDAD» 
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oy nos vamos a referir a la Décima Sexta Joya 
del Dragón Amarillo; nos estamos refiriendo a 
la carta 16 del Tarot; nos estamos refiriendo a 

la Torre Fulminada. Pero, ¿Qué es una Torre?. Todos sabemos 
que es un edificio alto en forma fálica, más o menos. El Maestro 
Samael, dice que los obeliscos son un símbolo fálico. Eso es una 
Torre, pero la Torre de nosotros, es la columna espinal. La 
Columna Espinal, es la Torre; es, en nosotros, ese puente que 
hay de la tierra al cielo. 

Si ubicamos el cielo en cada uno de nosotros, es un grado 
de conciencia, pero tiene un sitio, «la Glándula Pineal»; ni 
siquiera el corazón es el cielo. La Glándula Pineal, es la puerta de 
entrada; es la entrada que hay a este organismo; por ahí entran 
las armonías de las sinfónicas del espacio, que mantienen en una 
constante el Universo con Dios. Las armonías son músicas, 
imperceptibles para los oídos, pero que hay un conducto 
bioelectromagnético, entre el mundo causal del Universo y el 
mundo causal de cada uno de nosotros. El mundo causal de 
nosotros o el cielo de nosotros, está en la Glándula Pineal. La 
persona que quiera tener una armonía del mundo tridimensional, 
el mundo interno y el infinito, tiene que aprender a conocer, la 
«Ciencia de la Meditación. 

Si nosotros hablamos de algo que es la geografía de la. 
Tierra, hay una serie de lugares, que no son tantos tampoco, en 
el Planeta, donde hay agujeros, llamémosle así, que permiten por 
ejemplo a un satélite artificial hacer un lanzamiento y pasar 
derecho, sin tener que dar una órbita alrededor de ciertos lugares 
de la tierra para poder penetrar; pues el agujero que corresponde 
a esta parte de la geografía de nuestro planeta está aquí, a 15 
Km. de nosotros. Esto lo decimos, porque ya se puede decir lo 
uno y lo otro porque también la ciencia oficial a través de 
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estudios que han hecho, profundamente científicos, han 
encontrado que aquí a 100 mts más o menos, arriba, está una 
perpendicular donde podrían hacer una base, hacer 
lanzamientos, que pasarían derecho; pero el estudio esotérico ha 
ido un poco más allá y han encontrado que está aquí a unos 15 
Km. por elevación, donde está esa perpendicular que viene de las 
dimensiones internas y pasan aquí. 

Cuando se le preguntó al Maestro Samael, en un almuerzo 
que hacíamos por allá con él en una Hacienda en México, el 
nombre para este lugar, y se le informaba que a este sitio le 
decían «las Porqueras», el Maestro Samael dijo: "¡Ay!, hay que 
cambiarle ese nombre. Eso se llamará el «Himalaya de los 
Andes»". Y eso no lo hizo el Maestro para salir del paso, sino 
porque el Tíbet oriental, aquel que estuvo en una actividad hace 
15.200.000 años, estaba justamente a un lado, a pocos 
kilómetros del Everest y que no era propiamente en el Everest; 
ese Tíbet, estaba allá. Tíbet como fuerza, porque uno va allá y 
allá está el Tíbet, el nombre y el lugar, pero no así la fuerza del 
Tíbet. Para esta época y tomando a la América como el 
continente más nuevo y que vendrá a hacer ese recorrido de: 
América, Europa, Asia, África, ese Tíbet se trasladó a acá. 

Hemos de decir que cuando el Tíbet entró en actividad allá, 
estaba la armonía de las tres fuerzas universales, estaba: La 
fuerza del Padre, estaba la fuerza del Hijo y la fuerza del Espíritu 
Santo dando a todo el planeta Tierra la preparación para que se 
extendieran los Colegios de Iniciados que estableció en la Tierra 
el V.M. Sanat Kumará, quien fue el Iniciador de los Colegios de 
Iniciados en la Tierra. 

De ese lugar salieron 27 sabios, sabios Maestros, que fueron 
diseminados a los diferentes lugares de la Tierra, para que 
formaran los colegios de Iniciados y pudieran empezar a aparecer 
las enseñanzas serpentinas en los diferentes lugares del Planeta. 
Eso lo hizo el V.M. Sanat Kumará y esos 27 sabios que salieron 
de allá. 
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Los Maestros Parvati y Saraswati, se ubicaron en los lugares 
donde florecieron las primeras razas y allí empezaron a ayudar 
para que las personas pudieran tener una actitud receptiva de la 
enseñanza, que seguía llegando del Tíbet a través del aura del 
universo del Mahatma Shesty que es el aura del planeta 
integrada con el aura de la humanidad que tiene el Planeta. 

En ese lugar quedó en esa época el Maestro Lakhsmi 
activando la enseñanza en un grupo de Templos que había, con 
Maestros que se encargaban de ir preparando a una cantidad de 
monjes, que ahora en esta época el 70 % de esos monjes están en 
la América con cuerpo físico. Esos fueron preparados por el 
Maestro Lakhsmi en esa época, allá. Luego, a medida que-
pasaron los tiempos, pues el Maestro tuvo que desplazarse a 
tomar cuerpo físico en Persia, en Grecia, en Egipto, en los 
Vikingos (Noruega y Dinamarca), Mongolia, en la India, etc., 
etc., lugares por donde tuvo que ir pasando haciendo una 
armonía con la enseñanza que tenían ya los Maestros que habían 
formado los Colegios de Iniciados de esa época. 

Así fue que ya pasando el tiempo, apareció ya esta época en 
que vino el Cristo Rojo de Acuario a activar, a poner en actividad 
la enseñanza del Cristo y a enseñarnos el «Quinto Evangelio» y la 
«Doctrina de la Redención», apta para esta época, entonces 
apareció el Sumum Supremum Santuarium que es la matriz 
donde se gestó, donde nació el Logos Samael, en el cuerpo físico 
que tenía Aun Weor. 

El Sumum Supremum Santuarium, produjo la revolución, 
en todos aquellos estamentos de las diferentes religiones y 
prácticamente se estremecieron hasta los mismos Planetas del 
Sistema, por el nacimiento de una Doctrina tan súper 
revolucionaria como es la Gnosis y nacer en ese momento en el 
planeta Tierra; cosa que nunca en la historia había aparecido así, 
e-n la forma que el Maestro Samael la entregó. 

Pues, al entregar el Maestro Samael esa revolución en su 
Doctrina, se estremecieron hasta los Planetas del sistema solar, y 
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a ustedes les parecerá como que no tuviera una lógica, pero es 
así. Porque si aquí se mueven estos árboles, vemos que el viento 
los mueve; no piensen que ese movimiento se sucede solamente 
aquí, ese movimiento se sucede en la cuarta, en la quinta 
dimensión y en todas aquellas dimensiones superiores. El 
movimiento de esos árboles está relacionado con los 
movimientos que se suceden en cada una de las dimensiones. Es 
decir, ahí comprende uno lo que es la armonía y la desarmonía; 
al haber tanta desarmonía en todos nosotros, eso ha hecho que 
cada uno de los planetas habitados de nuestro sistema solar, 
formen su barrera con nosotros; porque si no la tuvieran, los 
desarmonizaríamos a ellos, ya que esa enseñanza ha producido 
una revolución en todo. 

Al producirse una revolución por la drasticidad de la 
enseñanza, como es entregar el Arcano, como es entregar la 
Muerte Psicológica y la humanidad invadida de elementos, 
entonces eso produjo también una drasticidad en los ejes de la 
tierra y desde luego en las infradimensiones de la Tierra. 

Si nosotros analizamos la vida de hace 100 años, a la vida 
que hubo de 100 años a hace 50 años, la evolución, la 
culturización, o la civilización se hacía notar muy poco; eran 
cambios mínimos, tan mínimos que yo recuerdo cuando salió el 
primer radio en mi pueblo, eso era una cosa del otro mundo y 
seguíamos oyendo un radio que lo tenía el político o el cura del 
pueblo, porque la gente no teníamos acceso a eso; 
posteriormente, apareció un televisor. Eso era una cosa tan 
espectacular. Ese televisor apareció, ¿Cuánto hace?. 40 años, más 
o menos; pero eso era allá en la NASA que tendrían un televisor. 
Ahora el televisor que compramos en este año, al otro año es 
anticuado. 

Después, apareció una computadora que era como esta casa 
y al otro año ya apareció una más pequeña; al otro año una más 
pequeña; al otro año una más pequeña. Ahora la tenemos en un 
reloj de pulso, ¿Se dan cuenta?. ¿Esto por qué?. Porque la 
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inteligencia del diablo en la mente humana, hizo que se 
procesaran una serie de cosas rapidísimo, para poder embelecer a 
la gente, tenerlos embelecidos y que no busquen ninguna otra 
cosa que se les pueda escapar. 

Cuando nosotros decimos que es necesario salimos de ese 
círculo consciente de la humanidad negra, ese círculo consciente 
de la humanidad negra son los «sistemas». Todo sistema está 
invadido por una fuerza luciférica, y esa fuerza luciférica no 
permite que ninguna persona se salga de ahí, porque al salirse de 
ahí, se da cuenta que está preso dentro de un sistema totalmente 
antagónico, negativo y entonces busca la revolución hacia Dios. 

Entonces, el Círculo de la Humanidad Solar también tiene 
sus sistemas y nos pide que no nos salgamos de allí, porque el 
que se sale de allí, cae inmediatamente, no puede quedar 
deambulando en el espacio porque son fuerzas que están 
totalmente definidas, y por una Ley Mundial (Ley de atracción) 
o por una Ley de Afinidad, tiene que sumarse al Círculo de la 
humanidad negativa. 

Es una humanidad del Círculo de la Humanidad 
Consciente del mal, porque el Círculo de la Humanidad 
Consciente Solar, está bajo la protección del Aura del Cristo, y el 
Círculo de la Humanidad Negativa está bajo la influencia o 
protección del Aura de Lucifer. 

En el fondo, es el mismo Cristo ejerciendo leyes diferentes y 
por ende, evoluciones diferentes. El Círculo de la Humanidad 
Solar ejerce la acción revolucionaria de la conciencia. El Círculo 
de la Humanidad negativa, ejerce la revolución por violencia, 
pero juntas, son unas revoluciones producidas por una fuerza 
bien canalizada o mal canalizada. 

Entonces nosotros debemos, a través de una Doctrina 
Revolucionaria, de una enseñanza revolucionaria, de una 
disciplina súper revolucionaria, mantenernos bajo la protección 
del Aura del Cristo, si no es así, indiscutiblemente, estamos 
perdidos. 
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Eso que mucha gente dice: "Es que yo llevo la Gnosis 
aquí, y nadie me la quita". ¡Eso es falso!, porque la Gnosis no la 
lleva uno en el corazón. Tenemos que tener indiscutiblemente, 
una Obediencia al Cuerpo de Doctrina, una Disciplina en la 
práctica de la Doctrina, una Voluntad para podernos sostener y 
tener la Gracia del Cristo. Y no tiene la Gracia del Cristo, quien 
no está con El y no está con El, quien no tiene esas Virtudes o 
esas Facultades. El Cristo dijo: "Quien no está conmigo, en contra de 
mí está". "Esta humanidad de labios me honra, pero su corazón, ¡Qué 
lejos de mí está!”. 

Quien está con el Cristo, obedece el ordenamiento que el 
Cristo tiene. Pero no digan: "Es que yo estoy allá para vivir la 
vida como yo quiero". Y venir aquí a tomar la Santa Unción. 
¡Eso no es así!. De allí es que parte esta disciplina u 
ordenamiento que nosotros exigimos, porque quien no está 
dentro de un ordenamiento, que por lógica, por un sentido 
común, toda persona se da cuenta que es así. El que no quiere 
estar con eso, no puede estar con nosotros. 

Yo espero que Uds., lo comprendan y se den cuenta que ya 
llegó el momento que no podemos apadrinarnos con quienes 
aplauden de labios al Cristo, pero con sus hechos, no lo están. 
Aquí estamos tratando de prepararnos y preparar a un Pueblo 
para un Éxodo. Si no es un Éxodo con cuerpo físico, es un Éxodo 
de las Almas hacia una Era de la Luz. 

Así que, estamos dispuestos a morir en cualquier momento, 
¡Bienvenida sea la Muerte!., cuando por Voluntad de Dios viene. 
¡Bendita sea!., pero lo interesante es que, al momento de morir 
físicamente, tengamos la Disciplina, la Obediencia y la Voluntad 
en un trabajo que estemos haciendo, para que se nos conceda la 
gracia de continuar. 

Entonces, habiendo hecho este pequeño preámbulo, 
pasaremos a decir que la Torre Fulminada no es otra cosa que: 
"El hecho o el elemento o el fenómeno que se le presenta a una persona 
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cuando por una razón no se puede sostener en los diferentes procesos que 
tiene la Iniciación". 

En la Iniciación, en general, el 
Maestro Samael nos habla de 
Pruebas. 

Nos habla de una prueba de 
Irene. La prueba de Irene, no se 
presenta una sola vez, es todo el 
tiempo que sea necesario hasta tanto 
el Discípulo sea capaz de sostenerse 
impávido, indiferente, firme y fiel 
frente a esa famosa Irene. La Irene 
no es sólo una mujer. La Irene es una 
tentación. Así pues, mis queridos 
hermanos, es necesario que veamos la 
Carta 16 del Tarot, «La Torre 
Fulminada» como la falla que puede 
tener una persona o unas personas en determinadas pruebas que 
se le presentan en el Camino.  

Nosotros sabemos el recorrido que hace la Madre 
Kundalini; si nosotros observamos a esa Virgencita, es la 
representación de la Madre Kundalini de un hombre o de una 
mujer que la levantó. ¿A quién se le ocurre pensar que la Virgen 
María, si fue física así como nos la presentan los católicos, tenía 
que estar esa mujer pisando una serpiente?. ¿Qué relación tiene?. 
¿En qué cuento de la vida de María apareció una serpiente?. ¿En 
cuál?. ¿En qué momento de la vida de María, se le apareció una 
culebra en la casa para picarla?. 

Esa culebra que está aquí abajo, no es otra cosa que la 
Pasión, y cuando la Madre Kundalini de una persona se levanta, 
para ella poderse levantar tiene que bajar a la Novena Esfera que 
es el Sexo. Y la Novena Esfera está dirigida por Lucifer, y Lucifer 
tiene un desdoblamiento en la tentación y desde luego en la 
Pasión. 
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Lucifer da el impulso, si el 
Iniciado o la Iniciada vence. Ese 
impulso hace que la energía sexual 
produzca sus corrientes eléctricas en 
toda su distribución nerviosa y se 
vaya levantando. Pero, ¡Es la energía 
sexual!. No puede pensar uno que es 
la Virgen la que se está levantando. 
Es la energía sexual, la Madre 
Kundalini. Es un derivado del 
Espíritu Santo. 

A medida que la Madre 
Kundalini se va levantando, va 
ascendiendo y pasando por los 
diferentes cañones, la serpiente 

negra tentadora queda aplastada, queda como soporte de la 
serpiente que está subiendo. ¿Por qué como soporte?. Porque la 
reacción del impulso sexual hace que la culebra negra se mueva y 
produzca unas reacciones violentas que, al no dejarse caer el 
Iniciado, más asciende la serpiente que va subiendo. Es decir, la 
serpiente negra, a través de sus impulsos y reacciones, es la que 
hace que la Madre Kundalini ascienda. 

Como ese fenómeno se sucede en el coxis, en la parte 
inferior de nuestra columna, allí empiezan las batallas y 
empiezan las exigencias que tenemos que tener para que esa 
Madre Kundalini pueda subir. Esas exigencias se traducen en tres 
aspectos: 

1.   No caer en las Pruebas. 
2.   Acumular los méritos del corazón que cada una de ellas nos 

exige. 
3.   Tener una actitud súper pasiva frente al evento que se está 

presentando. Vamos pues a ver, grosso modo, los pasos que se 
requieren dar para el levantamiento del Kundalini. 
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Lo primero que se presenta es el Despertar de los fuegos 
Sagrados, y éstos despiertan en cualquier persona porque para 
ello no hay exigencia; lo único que se necesita, es no derramar la 
energía y los Fuegos Sagrados despiertan. 

Que quede claro que los fuegos Sagrados los despierta cualquier  
persona por el sólo hecho de no derramar la energía; pero eso no indica 
que ya tiene derecho a que los Fuegos asciendan, porque para que los 
Fuegos asciendan, necesita tener méritos. 

Miles y miles de personas han despertado 
los Fuegos Sagrados, pero no han podido subir ni 
un cañón, porque no tienen los méritos que se les 
exigen, ni han tenido capacidad de pasar las 
pruebas. 

AMOR. 
Este puntito negro - en la primera vértebra - 

indica el Fuego despierto, pero no está 
ascendiendo. Para que este Fuego, que es el 
Kundalini (vamos llevándolo con la imaginación), 
para que este Fuego pase aquí, necesitamos tener 
«AMOR». 

El amor no es una tiranía, el amor no es una 
tolerancia, ¡no!, el amor lo ejerce únicamente la 
conciencia; porque el amor no está ni en lo bueno 
ni está en lo malo. El amor está donde esté la 
Verdad. Pero, ¿Qué es la Verdad?. ¿Será mi 
concepto?. ¿Será mi opinión?. La verdad es la 
parte de Dios que tengamos. Es decir, hablar de 
amor es como hablar de castidad. Uno dice: "Yo 
soy casto", porque no derrama la energía, pero a 
cada rato le da rabia y quema energías, eso es fornicación, 
porque Dios es una fuerza y toda quema de energía es 
fornicación, porque está quemando la energía que lo hace unir 
con Dios. 
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Pero citemos algo en una forma elemental, más o menos 
el Amor es aquel connubio, aquella armonía que debe haber 
entre el hombre y la mujer o viceversa. El  hombre la mujer y el 
hijo; el hombre, la mujer, el hijo y la comunidad; el hombre, la mujer, el 
hijo y la sociedad; de ahí que, queridos hermanos, puede ser que 
haya gente que tiene mucho amor y mucha consideración con el 
hijo o con la hija, pero no así con el hijo y la hija del vecino. 
Puede ser que tenga mucha consideración con su núcleo familiar, 
pero no así con la sociedad; entonces tiene que haber una 
correlación, tiene que haber una equidistancia y una forma de 
compartir en iguales proporciones con los suyos y con los otros. 
Es decir, es necesario que todos nosotros nos demos a la tarea de 
estudiar qué es el Amor y no hablar en una forma tan deportiva: 
"¡ah!, es que yo tengo tanto amor". Hay que amar a la 
humanidad, pero apenas ve a un pobrecito que comete cualquier 
falta, le cae y le despedaza, lo hace picadillo. ¿Dónde está el 
Amor?. Pero tampoco es que por creer que tenemos que tener 
mucho amor, se deje, se valla al extremo: un amor con tolerancia. 

Es decir, queridos hermanos, hay que estudiar el equilibrio 
físico, mental, emocional, psicológico. En todo tiene que haber 
un equilibrio para que podamos nosotros ir extrayendo la 
conciencia que nos va a unir con el Amor. Si no hay Amor, al 
llegar la Madre Kundalini a esta vértebra se encuentra con el 
odio, con la rabia, con la soberbia con la incomprensión. Si 
nosotros no trabajamos sobre eso, el día que la Madre Kundalini 
entra aquí a esa cámara, y llega el mejor amigo y le insulta y si es 
posible se agarran a golpes...., el problema no es el evento en sí, 
sino en lo sucesivo, ¿Dónde está el perdón?. ¿Supo perdonar?. 
¿Doblegó ese orgullo y esa falsa personalidad y perdonó?. Si 
perdonó, la Madre Kundalini inmediatamente va entrando. 

Las Sagradas Escrituras nos muestran al Cristo sacando a 
los Mercaderes del Templo y yo les digo que si ustedes observan 
la Carta 2 del Tarot, es el Cristo Cósmico, pero es la Sacerdotisa. 
Es bueno que ustedes estudien el Tarot. Es el Cristo Cósmico, 
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pero es la Sacerdotisa y la Sacerdotisa se desdobla ¿En qué?. En 
la Madre Kundalini. Es una unión del Cristo, la Madre 
Kundalini y la Esposa. ¿Quién saca a los Mercaderes de aquí?. 
Los Mercaderes los saca el Cristo. ¿Acaso la Madre se va a poner 
a pelear con ellos?. 

La Madre va en su viaje, pero lleva el niño, porque el Cristo 
no nace en el corazón del hombre, el Cristo nace en el vientre de 
la Madre Kundalini y ella empieza su viaje. 

Este Cristo Grande, es quien lucha lo indecible, para 
favorecer a este Cristo Chiquito que está naciendo en nosotros 
como un hijo o un derivado de Él. Ese Cristo Grande que 
tenemos, la representación de este señor que es una Doctrina, 
pero que tiene un desdoblamiento bioelectromagnético en la 
conciencia de cada uno de nosotros, Él es el que va esgrimiendo 
el poder que el Padre Eterno Cósmico le da para abrir paso, y 
que este Cristo Chico que la Madre lleva, no muera. 

Si nosotros queremos hacer nuestro viaje con nuestro 
nacimiento aquí y nos olvidamos del Grande, estamos 
totalmente perdidos, porque el que tiene la Doctrina, el que lleva 
la Doctrina aquí, es la Doctrina que nos dio el Grande. Este 
todavía no tiene la Doctrina, porque es Chico. Esto ocurre igual 
que en el caso cuando el papá es abogado o es médico, entonces 
el chico no es médico, tiene el papá que defenderlo, educarlo y 
todo eso para que algún día ese chico se haga médico. 

Si nosotros no tenemos en cuenta que la Doctrina de este 
Grande es la que nos va a servir para el nacimiento, crecimiento 
del nuestro, nunca nosotros nos cristificaremos. 

En el momento que la Madre se debate aquí, porque ella en 
ese momento, a través de nuestra comprensión y del trabajo 
alquímico, puede desintegrar un agregado, dos, tres, 
periódicamente, pero no tres a la vez; pero aquí, en cada cañón 
de éstos tenemos quinientos, entonces, ¿Quién nos defiende de 
eso?. 
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Ahí está la respuesta, por qué uno llega a Quinta 
iniciación de Misterios, posiblemente con el ego; porque el 
Cristo Grande hizo paso para que la Madre pasara, pero no los 
eliminó. El los saca, pero no los mata, ya que la que los mata es 
la Madre. Ella, en su viaje, va matando de uno en uno y el viaje 
se está haciendo a través de los miles que tenemos. 

El no lucha para matar las cabezas de legión de nosotros 
hasta cuando El no se hace Hombre, pero para El hacerse 
Hombre, tiene que haber subido siete veces por estas vértebras, 
siete veces haber subido como chico. Tiene que subir la serpiente 
del físico, del vital, del astral y en cada viaje de esos, la Madre se 
ve en semejantes situaciones, porque la asedia el personal que 
tenemos en esta Torre. 

Cada uno de los pisos de la Torre, tiene 33 pisos; y en cada 
piso hay unas verdaderas guaridas de bandidos de toda clase y 
cuando ella va llegando a cada salón, se ve asediada por los 
individuos que allí están; entonces, le viene la prueba a uno. 
Llegó el vecino, y le puso el problema que se le tiene que 
presentar. Indiscutiblemente, tiene que haber el problema, para 
poder pasar la prueba. 

La Madre está luchando aquí; el Cristo está apartando 
diablos, pero el individuo, la persona que está presentando el 
drama, se le presenta en la parte física. En ese momento la 
persona debe quedarse quieta, observando; no es quedarse 
acostado, porque no se sabe en qué momento es y un drama de 
esos puede durar meses, puede durar hasta años. De acuerdo a 
como nosotros actuemos, así dura la prueba. 

Entonces la persona tiene que ponerse atenta; le asedian 
problemas por todos lados; esto le está indicando que se está 
sucediendo, dentro de su estructura interna, el proceso. 
Entonces, ¿Qué tiene que hacer?. Oración al Padre todos los 
días, pidiendo por el triunfo de Él y por el triunfo de la Madre. 
Fíjense que nosotros tenemos que pedir por el triunfo de la 
Divina Madre, pedirle al Padre, porque el triunfo de ella, es el 
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triunfo de nosotros; el fracaso de ella, es el fracaso de nosotros; si 
ella fracasa en eso, fracasamos nosotros. 

Entonces hay que pedir al Padre la ayuda, la iluminación y 
calificar aquí lo mejor, para que ella entonces pueda tener los 
merecimientos de ser ayudada por la fuerza del Padre, 
desdoblada en el Cristo. 

Se dan cuenta que cuando El dijo: "Tengo sed", la gente creía 
que era que El tenía sed, y tenía sed, pero de todos los chicos que 
habíamos ahí. "Tengo sed". Si nosotros tomamos de esa fuente que 
es su Doctrina, que es la castidad, que es la muerte, que es el 
sacrificio, indiscutiblemente El deja de tener sed, arriba, porque 
el Chico es un desdoblamiento de El, y El siente el dolor y siente 
la agonía de ese Chico que está en el corazón de cada uno de 
nosotros. 

Tenemos el caso de una persona que está empezando una 
Iniciación de Misterios Mayores y aborta, ¿Por qué abortó?. 
Porque ya no siguió la línea, sino que se salió de allí y cae a las 
infradimensiones por no tener el ordenamiento y la disciplina. 
Indiscutiblemente cae a las pailas que están hirviendo el azufre. 
¿Por qué hierve el azufre?. Porque el azufre en nosotros es la 
energía. 

Cuando el azufre de nuestra energía, está mezclada con el 
arsénico, entonces indica que se ha mezclado el azufre de la 
filosofía con el arsénico del ego, eso tiene otro nombre «azufre 
arsenicado»; por eso es que simbólicamente las pailas donde se 
desintegran las almas en el Averno, están hirviendo azufre, 
porque justamente se mezcló el azufre de la energía para la gran 
Obra con el arsénico del ego. Esas son las pailas que hierven a 
una temperatura de 3000 grados para desintegrarle las carnes a 
las personas que caen al abismo. 

Si no hay la ayuda del Cristo, indiscutiblemente 
fracasamos; camino no hay aquí, aquí no hay camino. La Madre 
llega, hizo ese trabajo y no quedó nada, ahí, no hay camino, es 
decir esta línea roja, que es el camino, no aparece. 
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LA VERDAD 
Al pasar ese primer cañón, el Iniciado sigue por ahí, y se le 

presenta el evento, el otro evento que tiene relación con el otro 
paso. Entonces, ¿Qué pasa?. Para nosotros dar el segundo paso, 
que la Madre pueda llegar a la segunda vértebra, tenemos que 
esgrimir «LA VERDAD». Es decir, fíjense que la Doctrina se 
procesa en tres cosas. El fundamento de la Doctrina Gnóstica se 
fundamenta: 

♦   En el Amor. 
♦   En la Verdad y 
♦    En la Santificación. 
Es decir, en el Amor, en la Verdad y en la Santificación, 

están el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Están en las tres 
primeras vértebras de nuestra columna espinal, en el coxis, abajo, 
ahí están esas tres fuerzas. Primero está el Amor, segundo la 
Verdad y tercero la Santificación. 

En la Verdad, nos vemos comprometidos a estar saliendo 
del paso, por ejemplo, a uno le acusan de una cosa, si la hizo, 
sosténgase en la Verdad, diga la Verdad así se muera, pero diga 
la Verdad. Tiene que decir la Verdad, tiene que ejercer la 
Verdad. ¿Cómo los combate el Cristo, si yo los estoy 
defendiendo?. El Cristo baja a ayudar, a la Madre, baja a ayudar 
al Cristo, ese chiquito que está naciendo, pero si la persona se 
hace cómplice de los agregados que están aquí, - aquí en esta 
vértebra están todos los elementos que tienen que ver con la 
mentira, la falsedad, - tenemos que esgrimir la Verdad. En caso 
de que no seamos capaces de mantenernos en esa tónica, 
inmediatamente, esas energías se sale, se sale. 

Cada vértebra tiene un conducto para continuar la Obra y 
un conducto para caer. Inmediatamente esos agregados son 
abastecidos por millones y millones de átomos luciféricos, 
lanzando a la conciencia, lanzando a la persona a sus propios 
abismos, por el conducto que tiene cada vértebra, una salida 
hacia nuestros mundos infiernos. 
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Son 33 grados espirituales y 33 salidas a los inframundos 
que tenemos. 

 
SANTIFICACIÓN. 
En la tercera nos vemos con la SANTIFICACIÓN. En 

verdad que en eso hemos fallado mucho. Hay que hacerse santo, 
pero acuérdense que la santidad es una cosa que se tiene que 
expresar en los hechos, en los pensamientos, en las palabras, en 
todo lo que tiene que ver con la vida cotidiana, es decir, hacerse 
notar; la santidad tiene relación con la Filosofía. 

Un auténtico filósofo deja entrever, en medio de mil 
personas deja entrever hasta el rostro, la modulación de la 
palabra, todo aquello tiene que ver con eso; se conoce cuando un 
hombre santo, una mujer santa está hablando, hasta por la 
modulación de la palabra, no es ese gritón, ese chillón, ese no es 
el Santo, y en eso se falla demasiado, demasiado, y entonces la 
Madre Kundalini se estanca mucho y la ayuda Cósmica del 
Cristo Grande se interfiere justamente por la actitud que 
nosotros tengamos. 

Si no es así, si ese hombre y esa mujer, no hacen que dentro 
de su estructura humana, mental y psicológica, nazca la 
santidad, viene la caída; se sale, cayendo a la paila de azufre 
donde se mezcló ese arsénico con el azufre, representación de 
otra de las pailas en las cuales se tiene que cocinar. 

En el cuarto orden tenemos la «OBEDIENCIA». Por eso 
hacemos tanto énfasis en la obediencia que tiene que haber, ya 
que cuando uno no obedece a la Doctrina, no obedece al 
ordenamiento institucional, no obedece a esa organización que 
tiene que haber, es un rebelde sin causa y eso hace que la Madre 
fracase en ese viaje. 

Todos los rebeldes que hemos visto, Hombres Maestros, 
por entrar en una rebeldía, al abismo se han ido. La 
desobediencia es una de las causas más adecuadas para uno 
caerse. Porque uno dice: "Bueno, ¿Por qué me tienen que estar 



 

 

125 

 

 

mandando?, ¿Por qué tengo que hacer esto o aquello si yo soy 
libre?"., Bueno, si es libre váyase, pero no diga que pertenece a 
una cosa de estas; tiene que ser ordenado. Nosotros no creemos 
en aquellos hermanos que dicen: "No, yo le hago caso al 
Maestro, pero que no me venga a mandar fulano". Yo en esos 
hermanos no creo, porque el Maestro está con una Institución; 
quien quiera estar con el Maestro tiene que estar con la 
Institución que el Maestro dirige, y tiene que estar con la 
Directiva que el Maestro dirige. Si hay reclamos justos que 
hacer, háganlos y se tomarán medidas, pero no se puede pensar 
que se va a boicotear una Institución; se va a boicotear un orden 
no más porque quiero pasar por encima y estar con el Maestro. El que 
quiera estar con el Maestro, tiene que estar con el ordenamiento 
que hay institucional. 

Si yo quiero estar con el Cristo, tengo que estar con su 
Doctrina y tengo que respetar la Doctrina del Avatara, y si no, 
no puedo estar, porque entro en una rebeldía sin causa. Eso es 
muy necesario conocerlo, porque hemos oído y hemos visto 
lamentablemente, en tantos hermanos antiguos, de esos que han 
estado por ahí que ahora quieren que se les recoja, quieren que 
se les dé abrigo en una Institución, pero quieren llegar con las 
mismas costumbres, con las mismas rebeldías, con la misma 
desorganización que tenían, y nosotros no podemos permitir eso. 
Entonces tiene que haber indiscutiblemente una obediencia. 

En este orden de aquí, tiene que haber el «RESPETO A LA 
VIDA». Se equivocan todos los hermanos que creen que "no 
matan gente", pero se ponen a violar ese mandato de la vida. 
Tiene que haber respeto a la Vida, porque si no nosotros estamos 
desamparados por esa ayuda que tenemos que recibir del cielo. 

El que no respeta la Vida, al llegarle la prueba, se ve en la 
necesidad de matar a una persona, de matar un árbol, de matar 
alguna cosa, sin necesidad, resultado de eso: al abismo. 

Algunos dirán: "Pero, ¿así de radical es?. Estamos hablando 
de esto porque nosotros hacemos una Iniciación, pero la tenemos 
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que perfeccionar. Estamos hablando de siete serpientes que hay 
que subir, pero resulta que cuando nosotros hayamos subido 
estas siete serpientes, hemos hecho siete Iniciaciones de 
Misterios Mayores, pero necesitamos la preparación para que 
estas serpientes de Fuego, se transformen en serpientes de Luz. 

Cuando vamos a tener la transformación de las serpientes 
de Fuego en Luz, la Madre tiene que hacer igualito este trabajo 
otra vez y entonces ahí ya no puede llegar con términos medios, 
tiene que haber el amor necesario, tiene que haber todo. El 
Maestro Lakhsmi, no estoy hablando de la humana persona sino 
del Maestro, está haciendo ahora trabajos que tienen que ver con 
Iniciaciones Venustas. Las Iniciaciones Venustas son la 
transformación de una serpiente de fuego en una serpiente de 
luz. 

La serpiente de fuego para transformarse en luz, no es a 
base de magia sexual, es a base de perfeccionamiento de la 
palabra, de la Obra, de la Doctrina, de la Disciplina, del Orden. 
Por eso vamos a hacer Santuarios por todos lados, pero los 
vamos a hacer bien hechos, porque ya son el reflejo de la 
enseñanza que el Maestro da y la enseñanza que el Cristo exige. 
Eso se está haciendo así, porque el Maestro está haciendo esos 
trabajos de transformar una estructura solar en una estructura de 
luz; por eso en ese espacio de tiempo, no es un trabajo alquímico 
sexual, es un trabajo de comprensión, un trabajo de disciplina, es 
un trabajo de equilibrio, es todo. Ahí es donde se transforman las 
serpientes de fuego en serpientes de Luz. 

Es importantísimo que los hermanos que se están midiendo 
a la Primera Iniciación de Misterios Mayores, que por cierto hay 
una buena cosecha, se den cuenta que en la primera serpiente 
que suban, tienen el aprendizaje para trabajar en todas, porque 
lo que se encontró en la primera, se lo van a encontrar en la 
segunda y ya tienen que tener la sapiencia y el solo hecho de 
volvérsele a repetir los eventos, les están diciendo que van en la 
segunda. ¿Entendido? 
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No es que le estén mostrando, aquí va el Kundalini y 
aquí, y aquí, porque entonces no serían pruebas. La persona pasa 
su proceso Iniciático dormido, dormido. Habrá épocas en que 
uno ve al Padre vuelto a su cruz, ve cositas por ahí. El Ritual 
dice: "En esta noche de combates, en esta noche en la que serán 
derribados los enemigos del Señor de los Mundos" pero los mundos de 
uno, no los mundos de afuera. Ese es el Cristo y tiene que ser de 
noche porque está dormido, está inconsciente. 

El mismo Maestro Aun Weor, que me lo corrobore el 
Maestro Tahuil, nació despierto, y escribiendo libros y es un 
astro de la conciencia, sin embargo desconocía los procesos de su 
Vida. Bueno, si eso no fuera así, no tendría sentido, no serían 
pruebas. Uno tiene que pasar todo eso en unas tribulaciones 
terribles. Por eso dicen las Sagradas Escrituras: uBienaventurado el 
que cree sin ver". 

Así que, hermanos y hermanas, no se sientan defraudados 
porque no están iluminados para adelantar esos procesos. Esa es 
la «noche cósmica». Cuando uno entra a la Primera Cámara, lo 
ponen en un día para que comprenda la Doctrina. Apenas la 
comprendió en el proceso de Primera Cámara, la aceptó, entra 
en la noche cósmica. La Primera Cámara le parece fácil y luego le 
meten 15, 20, 30 años de oscuridad y entre más bueno sea el 
Iniciado, más larga es la noche, porque más le prueban, y tiene 
que tener esa paciencia. Uno aquí tiene que entrar sin 
condiciones, aquí no se condiciona a Dios, aquí es para que se 
sostenga y aquí lo hacemos por una convicción y por un sentido 
común 

 
RESPETO y OBEDIENCIA AL ESPÍRITU. 
El respeto al Espíritu, tiene que ver con nuestros 

sentimientos. La obediencia a la Doctrina. El espíritu se mueve 
en nosotros, como sentimiento, y se mueve a nivel del 
aprendizaje, como la Doctrina. Cuando desobedecemos alguna 
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de las cosas que nos enseña la Doctrina, estamos desobedeciendo 
al Espíritu. 

Ese espíritu ustedes saben, tiene manifestaciones. Está el 
Espíritu Universal de Vida y está el Espíritu propio que cada uno 
de nosotros tiene que respetar y amar, en la castidad. 

Acordémonos que la caída del hombre fue por la 
Fornicación y el fundamento primordial de la levantada del 
hombre es por la Castidad, después ya vienen los complementos; 
el sacrificio y viene la muerte. Pero el espíritu se respeta, se 
venera y se le obedece en la castidad. Quien falle allí 
intencionalmente, es un desgraciado, porque pierde la gracia (la 
palabra desgraciado, no es un insulto, simplemente le está 
diciendo que perdió la gracia). Pierde la gracia el que fornica, el 
que gasta la energía, contraviniendo la Ley y el Mandato del 
Espíritu. 

 
LA INDIVIDUALIDAD. 
La individualidad la tenemos que ir formando. Me explico: 

"Aquí Uriel es un hijo, Gladys es mi esposa, pero yo no tengo 
que dejarme invadir de criterios ni de conceptos ni de nada de 
Gladys, a sabiendas de que estoy comprometiendo mi trabajo; 
eso no impide que no la quiera, que no la ame, que no vele por 
ella. Ella tiene que formar su individualidad aparte también, 
porque ella tiene que responder y Uriel tiene que formar su 
individualidad y nosotros podemos trabajar mancomunadamente 
en cooperación, más no comprometiendo a que el uno vaya a 
cargar la carga del otro". 

Tenemos que formar la individualidad en relación a nuestra 
esposa, a nuestros hijos, a nuestro papá, a nuestra mamá, a todo 
aquello; cuanto más con los sistemas; nos impide que tengamos 
la individualidad, porque el Cristo es una unidad; el Cristo es un 
individuo, no es una pluralidad y eso tiene que estar claro en el 
trabajo que estamos haciendo. 
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No estamos diciendo que uno tiene que dejar la mamá y 
que tiene que abandonar sus obligaciones, pero son mis 
obligaciones para con ellos, no es el ligamento de mis 
obligaciones con las obligaciones de ellos y con el karma; tiene 
que haber una individualidad. Si eso no se hace, ya ustedes 
saben, donde está la falla. Por eso aquí se habla de Revolución de 
Conciencia, eso es la conciencia, más no es una violencia. Déjele el 
regalito, déjele el cariñito, déjele el beso, déjele el te quiero 
mucho, pero vaya a cumplir con el espíritu, eso es así; y si no, el 
día que venga un Éxodo dice que no porque mi abuelita está en 
cuatro pies. Bueno que siga andando en cinco y ya, ¿Qué mas 
vamos a hacer?. 

Algunos dicen que esto es crueldad, pero cuando Pedro 
dijo: "Maestro, voy a enterrar a mi suegro", El Maestro le contestó: 
"Deja que los muertos entierren a sus muertos, sígueme, camina". 
Tenemos argumentos y quisiéramos tener una Asamblea 
Mundial con los religiosos a ver qué, cuáles son los argumentos 
que tienen para debatirnos estas grandes realidades que tenemos 
nosotros que vivir. 

Las cosas se ven como si fueran crueldad, pero la 
comprensión de la persona le va mostrando que no son crueldad, 
simplemente la realidad que cada cual debe de vivir. 

Cuantas personas andan en cuatro pies, pobrecitos, tullidos; 
se estudia la causa y han sido gentes que han maltratado, han 
descuartizado a otros; aquí cada quien está en el lugar que le 
corresponde y nosotros nos tenemos que zafar de todos esos 
conceptos, sentimentalismo No vamos a hacer justicia con nadie, 
simplemente vamos a defender el trabajo espiritual, sin faltar a 
nuestros deberes. 

 
NO CREAR MÁS KARMA 
En el momento que la Madre va ascendiendo, acuérdense, 

cada vez que nosotros cometemos un error, vamos a decir una 
persona que ya trascendió, la cuestión del amor, ya pasó de ahí, 
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no fue que trascendió, sino que ya pasó ese paso; pero en un 
momento dado, se ganó una lotería, o se ganó un dinero, 
entonces dice: "Bueno, voy a tener una casa buena, voy a tener 
un carro bueno, voy a tener no sé qué y gasta sus centavos, para 
citar algo; el día que ya tiene todos los proyectos, llega una 
persona y le dice: "Mire, tengo un hijo en el hospital, necesito 
50.000 bolívares para el tratamiento", dice: " ¡No!, no tengo, 
mire no puedo, tenga cinco, tenga dos, tenga uno", hizo el favor 
a medias. 

Esa persona que no es capaz de desprenderse de aquello, 
generó una falta que se le va a sumar aquí y se está echando más 
karma. La Gnosis que se está dando ahora, es la misma Gnosis 
que dio el Maestro Samael. Él nos decía: "Bueno, rodarán al 
abismo". Yo no soy nadie para decir esas cosas, pero lo que se 
está dando ahora es pulido, para que cuando Uds., llegue a ese 
nivel, tengan un trabajo bonito, bien hechecito, bien pulido. Lo 
que queremos es que cada cual haga un trabajo bien hecho, cosa 
que cuando los que nos morimos antes del Éxodo, nos llevemos 
una enseñanza, y los que van al Éxodo, lleguen allá y los 
Maestros vean que ha sido gente que se ha interesado por llevar 
una Obra bien hecha y eso es así. 

No echarnos más karma, bueno, no ponernos a lanzar más 
calumnias a nadie, no aprovecharnos del mando que tenemos, 
del poder que tenemos; no ser crueles en ningún sentido, porque 
eso nos acaba la santidad, no nos permite desarrollar la santidad 
y nos estamos echando nuevos karmas. Y que ya esos nuevos 
karmas que nos estamos echando aquí, van naciendo con una 
inteligencia que nosotros no conocemos. No olviden esto: "Los 
que ya tenemos, los conocemos, pero los que van surgiendo, son agregados 
nuevos que todavía no les conocemos la inteligencia que tienen, y vamos a 
durar más en eliminarlos". 
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MATAR LA PASIÓN. 
Si contamos, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, porque 

coincidencialmente tiene que ver con la Novena, se van a dar 
cuenta que cada cosa está justito en el lugar. Acordémonos que 
Pasión, ya lo dijimos en el congreso de La Grita, lo hemos dicho 
en las Convivencias, la Pasión tiene cientos de expresiones. Hay 
unas personas que se apasionan por los partidos de fútbol, he 
visto a muchos, hasta mujeres, y por eso se les olvida todo. 
¿Porqué?. Eso es ser uno apasionado, apasionado de los placeres, 
apasionados del licor; todo lo que forme una dependencia que lo 
apasione, eso es Pasión. 

Esas son mutaciones que el diablo hace para distraernos y 
que no lo trabajemos en el aspecto sexual. Que nos guste una 
cosa es normal, pero no ser un apasionado de una cosa, porque 
ahí estamos metiendo conciencia y donde haya conciencia 
metida no hay comprensión en el trabajo. 

 
NO FORMAR REINOS EN LA TIERRA. 
¡Nada!. Uno puede tener un edificio, puede tener 

haciendas, puede tener de todo, carros, pero tener cada día la 
convicción de que el día que se muera, en la urna no le van a 
echar eso, que eso queda aquí, y que eso arriba no nos va a servir 
en absoluto para nada. ¡Qué triste!. Todos esos archimillonarios 
se creen los dioses, los amos y señores, ¡Si se dieran cuenta lo 
que les espera por la crueldad que han hecho!. Hagan obras 
buenas que el dinero es bueno, pero hagan obras en beneficio de 
los necesitados, hagan caridad y tengan lo que necesiten. Con el 
dinero no se llega al cielo, pero se hacen grandes cosas para hacer 
méritos para llegar al cielo. 

Cuando una persona va a dar una cosa, el ego le dice: "No 
sea tonto, no dé 100, dé 50". Allí está fallando en eso. ¡No 
señor!, si puedo dar los 100 los doy, así estoy haciendo méritos. 
Fíjense que las cosas bien utilizadas, todas son buenas. Pero esos 
archimillonarios, esas multinacionales, indican que dentro de su 
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seno no hacen nada por nadie, y el día que dan por ahí una 
miseria, piden que les radien eso, que les televisen eso, porque 
están haciendo. Hay gente que hacen grandes obras, calladitos y 
son externos que no conocen eso. 

No hay que hacer reinos en la tierra, por nada, ni por los 
cargos. Por ejemplo una persona lo hacen Obispo de la Iglesia 
Gnóstica, al poco tiempo le dan el nombre interno y lo da a 
conocer, y se pone a hacer un reinado de eso, de una cosa que 
pertenece aquí. 

El Ser interno se da a conocer, y autoriza a que se dé a 
conocer para que se identifique también la Misión que va a 
hacer. Hace su misión y al Ser interno no le interesa en absoluto 
ninguna cosa, ni que lo exalten por allá, porque a él lo que le 
interesa es la Misión que va a cumplir y eso es todo. 

Entonces, nada de reinados en la tierra porque el que hace 
eso, inmediatamente esa evaporación de esos fuegos sagrados lo 
manda a la paila de azufre, porque mezcló, mezcló la Obra de la 
Madre, la Obra del Cristo con un interés que tiene que ver con 
lo de aquí en la Tierra. 

 
GANAR VALORES PARA PAGAR KARMA. 
Esos valores para pagar Karma se ganan de tres formas: 
 
♦   Haciendo buenas obras, como lo dice el Maestro Samael: 

"haz buenas obras para que pagues tus deudas”. 
♦   Haciendo muchos esfuerzos. Sí se puede. Uno cada día se 

prosterna, pone la frente en tierra, y dice: "Madre mía, perdóneme. 
Madre, mire yo he sido necio, yo he sido desobediente, yo soy una persona 
que si usted no me levanta de aquí donde estoy, yo solo no me levanto". 
¿Por qué no lo hacen?. Háblenle así, como si fuera su mamá 
física, y uno va sintiendo como esa ternura con ese ser interno. 
Al Cristo, díganle: "Mire, yo quisiera ayudarle con esa cruz, ¿Cómo 
hago?". La respuesta no va a tardar, y en sus mismos sentimientos 
dice: "Bueno ayudando yo a otros, estoy ayudando al Cristo". Esa 
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sensibilidad se va traduciendo en esos valores para nosotros 
pagar el karma. Haz buenas obras. Sensibilícese cada día más. 

♦    Y el tercer aspecto, «Luchen hasta la muerte, hasta morirse, 
por la castidad». Acuérdense que el dolor que la gente, el dolor 
que embarga a la humanidad, no fue por haber sido iracundos, 
no fue por haber sido perezosos, fue por haber fornicado. 
¿Dónde se gestó el dolor humano? En la fornicación. 

 
SACRIFICIO PARA UNIR EL HIJO CON EL PADRE. 
¡Miren que cosa tan interesante es esto!. Nosotros tenemos 

que pensar en eso. ¿Dónde está el Hijo?. Aquí. ¿Dónde está el 
Padre?. Aquí. Nosotros tenemos que sudar gotas de petróleo 
para lograr unir al Hijo con el Padre y eso se logra a través de 
todo este recorrido, es decir no fallar. Donde fallemos se extravía 
y nunca se logra la unión de Hijo con el Padre. Esa es nuestra 
meta. 

En los antiguos tiempos, allá muy lejos, todo Sacerdote, 
tenía esto destapado, y posteriormente los Sacerdotes Católicos, 
ellos se peluqueaban aquí, representando la fontanela por donde 
el Cristo Sol recibe la ayuda que el Cristo Grande hace aquí al 
Cristo Chico; entra por aquí, eso no va entrar por los poros, ni va 
a entrar directo al corazón, - al corazón llegan los méritos del 
Padre -, eso llega arriba y baja por aquí, hasta encontrar donde 
va el Hijo. 

Eso lo hace el Cristo Sol, pero tenemos que tener esta 
fontanela de libre de razonamientos, de pesimismos, de muchos 
optimismos, ser reales, esperar que ese Cristo Sol entre por esta 
Glándula Pineal, en lugar de estar pensado en vaguedades. 
Dediquen sus ratos a meditar en Dios, a pedirle al Cristo Sol que 
llegue, que penetre en sus organismos, en los átomos, las 
moléculas, las células en los huesos, en todo, para que ayude, 
anímicamente, espiritualmente, a ese proceso que se está 
viviendo. 
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Acuérdense que Lucifer nos tiene agarrados para abajo, con 
todas esas debilidades; el Cristo Sol tiene que venir a rescatar ese 
Cristo Chico en medio de esa tribulación que tiene, y 
anatómicamente y científicamente está demostrado que aquí 
arriba hay una ventana, esa es la ventana del Templo de Dios, es 
la puerta del Templo de Dios y Dios no viola, Dios no va a llegar 
a saltarse por una ventana de éstas; Él entra por la Puerta, y la 
Puerta que tenemos para que El entre es por aquí. 

De ahí que hay fundamentos y razones más que completos 
para que nosotros hagamos carne y sangre la meditación y la 
oración, para ir preparando el organismo para eso, para el 
advenimiento de lo nuevo, dice la Liturgia. 

 
EL CONOCIMIENTO y EL ESTUDIO DEL EGO. 
Eso ya está más que dicho; antes de querer eliminar un Ego, 

tenemos que conocerlo, tenemos que estudiarlo y tenemos que 
separarlo de Lucifer. 

El Ego está adherido a Lucifer y Lucifer nos da el impulso 
sexual, el impulso para que nosotros ejerzamos el poder ígneo del 
Fuego para eliminarlo; pero no podemos eliminar todo el 
conjunto, porque nos enfrentaríamos con Lucifer y eso nos va a 
quedar grande. Tenemos que separar, lo que el Maestro llama 
"separar el Ego de la psiquis"; eso lo dijo el Maestro Samael con 
otros términos. 

¿Qué es la psiquis?. Una energía invadida por Lucifer, 
entonces tenemos que eliminar, como quien dice, el Toro, si 
todo esto es ganado, -perdonen el término -, y van a sacrificar a 
uno, no nos van a sacar a todos. Hay que sacar el que esté más 
gordo, y ese es el que van a sacrificar, pero tiene que estar aparte 
de los otros, porque si no, nos van a matar a todos. Eso se hace 
con la comprensión del Ego. 

Acordémonos, hay que separar el Ego de los impulsos del 
sexo, - no sé como me entenderán esto -, nunca se puede 
intentar, o se puede, pero no se debe intentar eliminar un 
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elemento que no esté separado de la psiquis, porque la psiquis 
es una energía y no podemos eliminar la energía. Tenemos que 
eliminar la forma teleoginora que tiene el agregado psicológico que 
estamos queriendo eliminar. ¿Cómo se da cuenta uno que lo ha 
separado de la psiquis?. Bueno, porque lo tiene estudiado, lo 
tiene ubicado, lo ha conocido, lo ve como sale, como se presenta, 
pero no es que apenas salió, "¡pum!, yo lo voy a matar". No lo 
conoce, no sabe de dónde vino; por eso es importante trabajar 
sobre el rasgo psicológico. 

Cuando ya ese rasgo psicológico se ha trabajado, entonces 
ya empiezan a aparecer otros, porque el Ego no se puede estar 
quieto; él no se está quieto; él siempre quiere actuar y ahí es 
donde queda la oportunidad de ir conociendo el que va saliendo, 
pero es necesario tener una organización en eso de estar 
estudiando el ego. No estudiar hoy uno, mañana otro, pasado 
mañana otro v otro y otro, tiene que haber un seguimiento hasta 
que se dé testimonio que se le eliminó. 

 
LA INTEGRACIÓN EN LA PAREJA PARA SUPERAR 

LOS PROBLEMAS 
Tiene que haber, indiscutiblemente, la predisposición de la 

mujer para con el hombre, y el hombre para con la mujer. Uds. 
han visto en estos últimos tiempos proliferación de divorcios. La 
Gnosis no avala los divorcios, pero tampoco obliga que una 
persona viva con una pareja con la cual no ha podido integrarse. 

Quiero que esto se comprenda, que esto se conozca. No hay 
un acto legal, simplemente hay un respeto al trabajo de cada 
persona, y ¡acuérdense!, si un hombre o una mujer que han 
tenido que pasar por una experiencia tan dura, por cierto tan 
triste, se proponen verdaderamente hacer la Obra, pues lo van a 
lograr, porque no están traicionando a Dios, ni digamos 
traicionan a otra persona, simplemente no han armonizado. 
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No se tome eso como un caballito de batalla para que se 
procese, se desencadene una cantidad de divorcios. Pedimos al 
Altísimo que no sea. 

Hay que tener una integración con la pareja. Debe haber 
una integración del hombre con la mujer y la mujer con el 
hombre. Cuando no es así, indiscutiblemente, uno de los dos 
fracasa. Eso es lógico. 

Si nosotros estamos pescando, fíjense ustedes, somos 
pescadores, tiramos la red, pero la atarraya tiene un hueco, 
miren que los peces sí son inteligentes, un huequito así en una 
atarraya que tiene 10 mts de diámetro, y los peces enseguida 
encuentran el roto, eso es enseguida. Sale uno, se salieron todos, 
se fueron porque no se enredaron en el resto de malla, porque 
ellos tienen una inteligencia, y buscan de una vez donde está 
roto y por ahí se salen, así pasa con la pareja. 

Cuando una pareja se pone a trabajar, y uno de los dos no 
está integrado con el otro, eso es un espacio por donde el ego se 
puede escapar v se le mete a esa persona que no está haciendo el 
trabajo y si no, lean al Maestro Samael, cuando dice que lo 
correcto es que la pareja tome la decisión de trabajar con 
determinado agregado, y entre los dos los van a eliminar. 

Como este es un tema de tanta explicación, queremos que 
eso sea así hasta para criarse los hijos. Debe haber una 
integración de hombre con la mujer; que el hombre no 
desautorice a la mujer porque educa a los hijos; ni la mujer al 
hombre. 

Así mismo en el trabajo espiritual, tiene que haber una 
integración; porque si no va a pasar lo que decía el Maestro 
Tahuil ayer: "el hombre soltero es medio animal y el casado un animal 
completo". Para no ser un animal completo, debe estar gestándose 
un nacimiento espiritual dentro de los dos, como la inspiración 
de Dios. 
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NO MEZCLAR LA DOCTRINA CON NINQUNA 
OTRA. 

Allí se cumple la máxima del Cristo, "Quien no está conmigo, 
en contra de mí está". El Maestro Samael dijo: "El que no está con 
Samael, en contra de Samael está". No es el hecho que una persona 
diga: "¡Samael!, ¡Samael!," al desayuno, al almuerzo, a la cena, al 
acostarse y al levantarse, no señor, puede que no nombre al 
Maestro Samael, a él no le interesa eso; cumpla su Doctrina. 

Puede que no nombre mucho al Cristo, pero haga su 
Doctrina, aunque es imposible no nombrarle, porque figúrense, 
uno para todo tiene que pedir en el nombre del Cristo, porque Él 
es nuestro salvador, Él es el que aboga. 

¿Por qué?, decimos: "Le pido Maestro Samuel, en el nombre del 
Cristo, por el poder del Cristo, por la majestad del Cristo". Porque el 
Cristo se hace presente a través de la palabra ante el Maestro 
Samael, para que se nos conceda lo que le estamos diciendo al 
Maestro. 

Tenemos que ser íntegros, íntegros con la Doctrina; nada 
de mezcla; nada de esos hermanos que están por ahí, que dicen 
que hay que estudiar la Teosofía; que hay que estudiar a 
Krisnamurti. Krisnamurti es un gran Maestro, tantos Maestros 
que hay, pero en la actualidad tenemos sobre el tapete el estudio 
de los libros y la Doctrina del Maestro Samael. Aquí tenemos el 
que nos hace el milagro de salvarnos que es Samael; no estamos 
en la India, no estamos en la China. Mis ancestros están en la 
China y en la India, y yo no me voy a poner a estudiar a Sai 
Baba, estoy estudiando aquí al Maestro Samael que fue el que el 
cielo nos mandó; porque si vamos a estar haciendo mezcla de 
cuanta cosa hay, no nos concretaremos a una sola. 

 
MANEJAR LA ALQUIMIA PURA EN TODO. 
La Alquimia no es sólo el trabajo sexual, Alquimia es lo que 

pensamos, Alquimia es lo que hacemos; porque Alquimia es 
transformar. Estoy haciendo un almuerzo, eso es un trabajo 
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alquímico; echar yuca, plátanos, carne y no sé que tantas cosas, 
darle un sabor adecuado, darle una sazón y que nos alimente, 
saberlo hacer, eso es un alquimia. Hacer las cosas bien hechas, 
eso es alquimia. Por eso la ciencia de los Alquimistas es la que 
nos salva 

Imaginemos que la estética del galpón no esté muy bien, 
pero se ha decorado lo mejor posible, eso es Alquimia; hemos 
querido presentarles a ustedes una cosa bien hecha, todo eso es 
transformar, una cosa densa, en una cosa liviana, eso es 
Alquimia. 

 
VIVIR LO OCULTO, EL MISTERIO 
Es lo oculto del misterio. Cuando nosotros decimos que 

somos Ocultistas y yo digo: "¿Habrá aquí algún externo?". Y 
como no hay ningún externo, entonces me pongo y cuento un 
poco de cuestiones que debo callar, ¡eso no es ocultismo!. 

Para hacer nosotros un ritual en el santuario, creer que eso 
es ocultismo, eso no es ocultismo, porqué? porque lo estamos 
haciendo con mas de dos personas. Un secreto entre dos, va no 
es secreto, porque puede ser que el otro falle. Entonces todo lo 
que yo estoy recibiendo, como orientación para mi trabajo, eso 
es para mi trabajo. 

La Gnosis nos enseña tres cosas: 
♦    Unas experiencias para que nosotros las comprendamos, las 

vivamos, y corresponden a «mi» trabajo. 
♦    Otras experiencias para que comprenda la Doctrina. 
♦    Y otras experiencias para que enseñe. 
Entonces lo que corresponde a mi trabajo, ¿Por qué lo tiene 

que saber otra persona?. Si eso es lo que corresponde a lo mío, 
¡cálleme!, ¡Cálleme!, que eso me lo está dando mi Madre, mi 
Padre, mi Gurú, para que yo tenga un conocimiento de cómo 
estoy haciendo y cómo debo hacer mi trabajo. Hay que ser 
ocultistas. Hermanos, en estos tiempos, hace unos treinta años, 
yo conocí videntes por todas partes, médicos por todas partes y 
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buenos, ahora no. Todos los videntes han cometido faltas, 
pero terribles v casi todos los médicos han cometido faltas 
terribles. 

La Videncia o la Divina Clarividencia como lo dice el 
Maestro Samael, que ya Clarividencia es otra cosa, la tiene toda 
persona que aprenda a callar. Toda persona que aprenda a 
educar su mente, tiene derecho a tener la Divina Clarividencia; 
pero el que educa a la mente, es una persona que tiene mucha 
seriedad y disciplina en el trabajo, pues se hace acreedor a eso: 
"A educar su mente". 

Llega un pensamiento, ya llega el otro, el otro, el otro, y no 
hay palabra para nadie, se mete la mente, oigo la gritería..., me 
voy para el corazón, pongo la cabeza en la tierra: "Madre mía 
bendita, sálvame, quítame esta tribulación de diablos de la cabeza". Y 
ejerciendo el poder de mi voluntad digo: "¡Mente, me hace 
silencio!". Así con toda la fuerza, sin ponerse a hablar con ninguno 
de los pensamientos. Si no hacemos así, pues nunca vamos a 
tener nosotros Clarividencia. ¿Por qué y para qué tenerla?. 
¿Quién va a estar viendo a través e esos sentidos?. ¡Toda esa 
gente desordenada que llevamos!, es decir, a esto ay ponerle 
coraje, hay que ponerle machismo hay que ponerle el linaje de la 
castidad que tenemos. 

El que pase por el frente le quitamos la cabeza. El Ritual lo 
dice: "No dudes en derramar sangre en mi nombre". No está hablando 
de matar gente, pero a todos esos intrusos hay que matarlos, a 
través de la comprensión, el conocimiento y la voluntad. 
Tenemos que abrirnos paso, hermanos, no seguir con 
lamentaciones: "¡Ay!, "¡Esta mente!". ¿Cuándo la mente va a 
dejar de molestarnos si nunca se toma la seriedad de no pensar?. 
¡No voy a pensar!. Voy a estar hablando con mi Padre. Que 
venga para acá, que mire, no señor, estoy aquí, oyendo una 
cátedra para mi conciencia. 

Así hemos hecho las personas que lo hemos logrado, - 
perdonen que diga que lo hemos logrado -, pero yo lo logré y si 
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yo lo logré, lo logran ustedes, porque yo no tengo más 
pantalones que ustedes. Esto es para hacerlo, y si estoy aquí, 
pongo de testigo al Maestro Samael, al Cristo, que yo lo logré, y 
estoy hablando de eso, porque así es. 

Estaba harto de vivir pensando en boberías y siempre le 
pedía a mi Padre que me ayudara, porque era una de las metas y 
porque había leído en las Sagradas Escrituras, que para entrar a 
Dios, para llegar a Dios, hay que tener una mente de niño. Quien 
no tiene una mente de niño, no entrará en el reino de los cielos, dicen las 
Sagradas Escrituras. Yo me lo propuse; imaginemos que no entre 
al reino de Dios, pero a lo menos, no me está echando bromas 
una mente descompuesta. 

No podemos seguir tolerando esas «Revoluciones sin 
causas», dentro de nosotros; tenemos que ordenar eso, y no 
quiero sinceramente, no quiero oír a tanto quejumbroso 
quejándose de la mente, a todo momento... ¿Qué está haciendo?. 
Hablando con el diablo, y ¿Cómo quiere que yo le vaya a decir al 
diablo que haga silencio, sabiendo que ellos quieren hablar con 
él?. Eso no se puede, no se debe. 

Usen la música clásica, usen buenas limpiezas, usen la 
oración, usen la adoración y luchen ahí, que el premio no se hará 
esperar y así sus Fuegos Sagrados empezarán a incinerar a todos 
esos pensadores tontos que tenemos en la mente; eso es 
indispensable, hermanos, y si no, no vamos a lograr llegar a 
nada. 

Cuando uno hace de la mente un vacío, un gran vacío, la 
Sabiduría del Ser, fluye como una corriente, llega, no hay 
ninguna mano experta que sea capaz de poder desempeñar toda 
esa fluidez que tiene la enseñanza que viene del Ser. Pero no 
pueden haber de por medio pensamientos, no puede haber 
mente; tiene que haber sabiduría, tiene que haber amor, tiene 
que haber organización, disciplina y como les digo, ese linaje que 
tiene que tener todo macho y desde luego las mujeres. Porque si 
es cierto que el hombre se tiene que feminizar y la mujer 
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varonizarse, es porque el uno tiene que tener más amor que el 
machismo que tiene y la mujer ser más varonil que ese 
sentimentalismo y esas tonterías de consentidas que tienen las 
mujeres. 

Que las mujeres ocupen el lugar que les corresponde, como 
representación de la Madre, y el hombre tome el lugar que le 
corresponde como representante del Cristo. No se puede pensar 
que vamos a sacar un pueblo que no tenga una disciplina en este 
aspecto. Yo no sé que tengan que decir los hermanos, pero eso es 
lo que nos consta, y como les digo, lo hemos logrado más de uno, 
¿Por qué no lo logra el pueblo?. Tomando seriedad de eso se 
logra, que esto es para hacerlo. 

La Logia Blanca no nos dio una enseñanza que no se 
pudiera practicar, no es fácil, pero no es imposible. 

 
TRABAJAR DURO EN EL DESPERTAR y ASCENSO 

DEL FUEGO. 
El Despertar es algo que se hace cotidiano, cuando nosotros 

nos proponemos, hermanos, despertar aquí. No quiero decir que 
ustedes no practiquen los ejercicios para salir en cuerpo astral, 
hay que hacerlo, pero acordémonos que el sueño en el astral, no 
es más que el reflejo del sueño aquí, en la parte tridimensional. 

Un hombre que vive a todo momento olvidado de sí, 
¿Cómo podrá despertar en el astral?. Eso sería incoherente, tiene 
que despertar aquí. El día que uno despierta aquí, 
automáticamente despertó en el astral, porque eso es así. 

Hay que despertar aquí, al hacerlo despierta una cosa que 
se llama «Sentido de la Inspiración» y el Sentido de la Inspiración 
le va guiando, porque uno se inspira en la vida y no se puede 
inspirar en la vida de arriba, si no se está inspirado en todo lo 
que pasa y por ende saber que todo debe estar en su lugar. No es 
fácil, pero propongámonos hacerlo. Que si la perra desayunó, 
que si el palomo comió, que si fulano vino, que si el otro se fue, 
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son detalles que algunos dirán que no son importantes, pero 
hacen parte del despertar. 

"Los Dioses surgen del abismo" dice la Liturgia, y en el abismo 
le toca a uno hacer de todo. Que ninguno venga a la Gnosis 
creyendo que va a recibir grados, poderes y bonitos tratos. Aquí 
tiene que llegar a comer tierra, porque antes de subirse a la Cruz, 
tiene que haber tragado tierra, y si no come a las buenas, come a 
las malas. Tiene que sufrir para que aprenda a amar al que sufre. 
Así son los Maestros, así se forman los Maestros, así son los 
sabios. 

Hermanos, estamos hablando de la «Torre fulminada» y 
para nosotros no llegar a ser una Torre fulminada, tenemos que 
ser hombres de linaje, mujeres bien formadas. Los que no estén 
dispuestos a enfrentar esto, olvídense de esto y no se pongan a 
subir hasta la mitad del camino y después estar de cabeza. 

Tomen el arranque, Uds., son choferes, cuando van a 
agarrar una empinada dura, le meten al carro el cambio más 
grande que tengan, se aseguran con una primera, una segunda y 
pónganle gasolina para que en la mitad del camino no cuelgue, o 
¿no es así?. Se colgó ahí, se devolvió y se estrelló. Hay que 
ponerle todo el impulso, cosa que ese impulso nos saque arriba. 

 
CONOCER LA NUMEROLOGIA y LA SIMBOLOGIA 
Bueno eso es un aspecto de la Integración y se consigue 

haciendo que nosotros cada día, cada día, aprendamos la 
Interpretación de los Símbolos. Yo les apuesto que si aquí entra una 
vaca ahorita, la mayor parte de ustedes dice: "Una vaca, la 
Naturaleza". La vaca llega y golpea a alguien y dicen: "¡Uy!, La 
Naturaleza se embraveció, ¡cuidado!". Si entra mansita y con 
tanta leche, le paso un vasito, la ordeño y tomo. ¿Ven?. Eso le va 
dando a uno la inspiración de poder leer donde el Maestro no 
escribe. ¡Tantas cosas lindas, bellas, bonitas que hay de la vida!. 

En una ocasión estábamos aquí, trabajando en el Templo, 
abajo. Estábamos trabajando y eran como las dos de la mañana 
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cuando miramos arriba y vimos cinco soles, así, haciendo una 
cadena y no sabíamos cuál era el propio, porque todos tenían 
iguales radios, iguales reflejos físicos, - estamos hablando de lo 
físico -, yo ya tenía ciertas ideas de algunas cosas de lo que iba a 
ser el Lumen, pero me extasiaba de ver ese fenómeno tan lindo. 
Cinco soles igualitos los cinco, pues el sentido de mi inspiración 
me decía: "Aquí está el Maestro Samael, aquí está el Quinto Sol, con 
los otros compañeros, -  como él llama a los otros hermanos -, 
alumbrándonos y diciéndonos: "Estamos con ustedes". 

Estaba el «Rayo de la Familia», el «Rayo de la Salud», el 
«Rayo del Amor» y el «Rayo de la Fuerza», aquí con nosotros, 
cosas que se han traducido en hechos; cosas de ésas, hay que 
aprender a interpretarlas y callarlas. 

Y para uno no estarle preguntando a nadie, ni contándole a 
nadie, traten ustedes de pedir la Inspiración a su Ser, a su Divina 
Madre, que los inspire en los detalles. Inspírense en las tardes 
lindas, en los amaneceres, en los días, inspírense sirviendo, 
inspírense sufriendo, el sufrimiento también tiene su inspiración; 
v así se ganarán el derecho de interpretar sabiamente toda la 
enseñanza que reciban de su Santo Gurú. 

 
HACER CARNE y SANGRE LOS MISTERIOS 

CRISTICOS. 
¿Cuáles son los Misterios Crísticos?. La Transmutación es 

un Misterio Crístico, el Despertar es un Misterio Crístico, la 
Muerte es un Misterio Crístico; pero hay que hacerlos carne y 
sangre, es decir, vivir los Misterios Crísticos. 

En una meditación donde uno logre liberar a la esencia de 
los cuerpos inferiores y penetrar en el mundo causal, ver la Luz 
Increada, ver a los Dioses, esos son Misterios Crísticos, no para 
contarlos. 

Yo les digo aquí a ustedes hoy, que logré dejar de pensar, 
pero, ¿Cuántos años hace?. Hace veinte años que lo logré, ahora 
lo estoy contando, porque me siento con la obligación de decirles 
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a ustedes hermanos: "Luchemos que se logra, se logra y vale la pena". 
Es decir, la Torre Fulminada, es el resultado del trabajo mal 
hecho, de hombres y mujeres blandí tos, cobardes, indecisos, 
consentidos, contemplados por una sociedad que nada tiene que 
darnos espiritualmente, ¡Esa es la Torre Fulminada!. Sucumbe 
ante el trabajo, porque le parece difícil. Queremos que todos 
ustedes, se enserien en el trabajo, se enrumben a su trabajo, 
hagan su trabajo bien. 

El Cristo dijo: "Buscad la Verdad, que ella os hará libres". 
¿Cómo encontramos esa Verdad?. Hay que mirar esos puntos. 

Hay que buscar primero la Verdad en la Doctrina escrita, 
para eso tenemos: las Sagradas Escrituras, la Pistis Sophia, los 
libros del Maestro Samael.. Hay que conocerla ahí? ir en 
proporción de lo que vamos leyendo, estudiando buscando 
nuestra propia Verdad, es decir, ¿Cuál es la compresión que 
tenemos de lo que el Maestro escribe, y de lo que yo entiendo?. 
Hemos oído a muchos hermanos, que dicen: "Yo acepto las 
enseñanzas del Maestro Samael, pero en tal parte el Maestro se 
equivocó". Ahí va hay un demonio que mañana o pasado, lo va a 
sacar. Porque, ¿Quién soy yo para decir: "El Maestro se equivocó 
en tal cosa?". El Maestro no se pudo equivocar; que en el 
comienzo de su Doctrina, de su enseñanza dijo no comer carne, 
por ejemplo algunas cositas, que después ni corrigió, 
simplemente continuó con su Mensaje, eso es apenas normal, 
pero nosotros debemos ir donde encontremos un nudito y ahí 
como que no pasa, léalo, estúdielo, pídale al Cristo que le dé la 
Gracia, y si aún persiste la duda, siga adelante. 

Pero hay que buscar la Verdad en esa enseñanza escrita, en 
esto que nosotros tenemos adentro y luego integrarnos con lo 
que son todos los aspectos de la Liturgia. Los aspectos de la 
Liturgia, son los Misterios Crísticos, todo, todo. Por eso, cuando 
en un Lumisial, se da una Cátedra para la conciencia, tiene 
derecho a haber una unción, no estoy estableciendo unciones y 
unciones v unciones; pero un Ritual, es un Cátedra para la 
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conciencia, v una enseñanza pura, bien hecha, bien dada, con 
amor, es una Cátedra para la conciencia y merece estar presente 
el Cristo en el pan y en el vino, porque ha alimentado la 
conciencia, y por ende necesita que esos átomos Crísticos fijen 
en la conciencia esa enseñanza con el pan y el vino. 
 

TRABAJO INTENSO, ORDENADO y FIRME. 
Tengo que felicitar a muchos hermanos de otros países y de 

éste, porque lo que se ha dado, lo ponen en práctica, en 
ocasiones hasta el extremo. 

En Colombia, por ejemplo, han puesto el «Saludo al Alba» a 
las cinco de la mañana, peligrando la vida de la gente por la 
guerrilla o por el ejército. Saluden el alba, ese es un saludo al 
alba siempre y a toda hora hay un nuevo amanecer, no 
necesariamente cuando el sol está rayando allí, hay un amanecer. 

En nosotros hay un amanecer, cada vez que comprendemos 
algo más de la Doctrina. 

Nunca es tarde, nunca es de noche, nunca es de día. Puede ser a 
las cinco de la mañana, pero si la persona que lo está haciendo, no tiene 
un amanecer en su conciencia, siempre será un atardecer. 

Queridos hermanos, nosotros tenemos que ser prácticos en 
la vida. Si en algún lugar del mundo no se puede hacer un Ritual 
después de las seis de la tarde, háganlo a las tres de la tarde, 
¡háganlo!, lo importante es hacerle, rendirle un culto a Dios, 
pero no podemos caer en los extremos. Vemos cuanta gente baja 
la guardia en la meditación, bajan la guardia en la oración, 
asisten a medias a los Rituales. Cualquier lloriqueo de la mujer o 
del hijo o de la hija o del primo o del sobrino, es suficiente para 
dejar un Ritual. Hermanos, ese trabajo está a medias, ese trabajo 
así no está completo, por lo tanto, se retrasa el trabajo. 

Y esto que estamos hablando es un encuentro con Dios, La 
Liturgia, las Cadenas, son encuentros con Dios. ¡Qué importa 
que los ojos físicos no lo ven!, pero los ojos del espíritu están 
viendo a Dios presente. 
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Hermanos, reflexionemos en esto. Queridos hermanos, 
háganlo, por esa pobre alma que se quiere emancipar y 
acuérdense que el cuerpo físico, la mente y las emociones, son el 
Diablo en nosotros, son el Diablo, antagónico al Ser. 

 
SABER CAMINAR. NADAR y VOLAR. 
Cualquiera dice: "Yo sé caminar"..., pero no en el sendero 

iniciático; Cualquiera dice: "Yo sé nadar"...., pero no en el océano 
de la vida; cualquiera dice: Yo sé volar, en una cometa o en un 
avión"..., pero no así con sus sentidos espaciales en busca de las 
cumbres del saber. 

Es necesario que nosotros los pasos los demos firmes, 
estemos seguros del Camino que andamos, como dice mi 
oración: "Que mi pié no resbale, que deje una huella impregnada de 
seguridad". 

Que digan: "Por aquí pasó un hombre seguro de lo que estaba 
haciendo". 

Que cuando ustedes se lancen a nadar en ese océano 
terrible, se den cuenta, que siempre el viento debe estar a favor 
de nuestra navegación. Y el viento no es otra cosa que las 
corrientes del pensamiento; nosotros tenemos que originar 
estados emocionales superiores, estados mentales superiores, 
para que ese viento sea favorable al deslice del arca en que vamos 
navegando en el camino de la vida. 

Nada de pesimismo, porque eso es poner el viento en 
contra de nuestro viaje, nada de emociones negativas, porque eso 
hará que nuestra barca regrese. 

Tenemos que volar con nuestros pensamientos, emociones 
y cuerpos internos hacia las cumbres más exaltadas del Saber y 
del Ser. 

Como decimos en el eslogan del Congreso: "El Fuego vivo de 
un pueblo, elevándose a las cumbres del Olimpo de los Dioses". 
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Tenemos que empezar a perder gravedad en la tierra, 
para elevarnos con el espíritu hacia esas cumbres del Ser; pero 
hay que hacerlo hermanos, hay que hacerlo. 

 
APRENDER A ESCUCHAR AL CORAZÓN. 
Muchos hermanos creen que cuando nosotros nos paramos 

a dar una enseñanza, o el Maestro Samael estaba escribiendo sus 
libros, el Ser interno se lo está dictando; y eso lo recibe el 
corazón, lo expresa en ese lenguaje del corazón, esculpido en una 
página o en una conferencia. 

Muchos creen que nosotros nos sentamos a hablar con el 
Maestro interno, tú a tú, frente a frente y el Maestro nos habla 
en corazonadas. Si a mí me dicen en este momento, que tengo 
una visita que me trae presentes y está en La Grita, la mente me 
dice: "Vaya, porque puede ser que ahí vengan unos dólares", pero 
mi corazón me dice: "Cumple con tu deber". 

Yo oigo a mi corazón, porque mi corazón está en ese 
momento, inspirado por mi Ser; hay que saber escuchar al 
Corazón y quítense de la cabeza ustedes que dicen que nosotros 
los Instructores, nos codeamos a toda hora y momento con Dios 
allá, a lo menos éste que les habla no es así, no, simplemente me 
sé ubicar y escucho las corazonadas que son las voces de él. 

Las he aprendido a interpretar y las traduzco en la manera 
más adecuada, para poderlas explicar a ustedes. 

 
APRENDER A SEPARAR LA MENTE DEL SEXO y 

VICEVERSA 
Toda persona, que vive pensando en cuestiones sexuales, 

está ligando la mente con el sexo y el sexo con la mente, es un 
fracasado. 

Nosotros podemos pensar en la mujer, para servirle, para 
amarla, para educarla, para acompañarla; pero no tenemos 
porqué ponernos a ligar el aspecto sexual, con lo que pensamos, 
ni lo que pensamos con el sexo. 
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La mecánica natural, impulsa la mente al sexo y el sexo a la 
mente, porque nosotros estamos haciendo una organización de 
eso, para que podamos llegar a las grandes cumbres de la 
Alquimia y del manejo del sexo. 

 
LUCHAR POR NUESTRO TRABAJO 

INDIVIDUAL. 
Ya hablamos que la individualidad tiene que hacerse 

presente aquí y ahora, como dice el Maestro, no podemos ser 
personas dependientes del trabajo de otros o de la pereza de 
otros, ni nadie puede ser dependiente de nosotros, de nuestro 
trabajo, o de nuestra pereza. 

Una cosa es acompañarnos en la Doctrina y otra cosa es 
que otra persona quiera andar nuestro Camino; tiene que haber 
una organización en aquello. 

 
COMPRENSIÓN, MANSEDUMBRE y 

HUMILDAD. 
Prácticamente fácil de interpretarla con la Santidad. 
La Comprensión y la Mansedumbre, son pasos que se 

tienen que tener para lograr la Humildad. 
La Humildad no es otra cosa, que un aspecto del Ser 

encarnado, quien nos hace tal cual somos. Y ahí sí, cumpliéndose 
la máxima de Tomás de Kempis: "No eres más santo porque te 
alaben, ni más vil porque te desprecien. Lo que eres, eso eres; y por más 
que te estimen los hombres, no puedes ser ante Dios, más grande de lo 
que eres". Hay que agradar a Dios, así tengamos que desagradar a 
las personas que quieren que nosotros endiosemos nuestra falsa 
personalidad. 

 
LA COOPERACIÓN TOTAL. 
La Cooperación es la política de la Nueva Era. 
Nosotros tenemos el derecho, la obligación sagrada de 

cooperar con la humanidad, con las comunidades y con el Cristo. 
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La Cooperación es una cosa que no puede estar ausente de 
nosotros; porque eso es justamente la expresión de un trabajo del 
pueblo en su viaje, en su proceso. 

 
VENCER TODO OBSTÁCULO POR DIFÍCIL QUE 

SEA. 
Esto es importantísimo hermanos y en nuestra oración 

decimos. "Si encuentro obstáculos, que no sean los que yo mismo me he 
puesto". 

Ya decíamos hace rato, cuántas personas quisieran 
continuar en la Gnosis, pero viene la amenaza del patrón: 
"Bueno, si usted está yéndose todos los sábados..., yo lo necesito 
aquí hasta las 10 pm., le quito los 100.000 que gana mensual". 
Ahí está el Diablo tentando al Cristo. Dicen las Sagradas 
Escrituras que Satanás tentó al Cristo y le dijo: "Si te arrodillas y 
me adoras, todo esto que ves será tuyo". Y el Cristo le dijo: "Escrito 
está, a tu Dios no tentarás". 

¡Que nos quiten los 100.000 bolívares, y que nos muramos 
de hambre!, pero el miedo, la cobardía de seguir nadando, 
nadando en esa vida, porque hay un patrón que nos ofrece 
100.000 bolívares de sueldo, ya no va con el trabajo que estamos 
haciendo. Así el Cristo se quede en la otra orilla esperándonos, 
empieza a nadar a la inversa, pues esas actitudes negativas hacen 
que se malogre un trabajo que se está haciendo. 

Es importante que nosotros hagamos eso y no se los estoy 
diciendo porque me lo contaron, me tocó hacerlo. Pasé 
momentos difíciles, dificilísimos en la vida, que no viene al caso 
contar, pero mis hijos no se me murieron de hambre, por ahí 
están todos, ni mucho menos yo perdí mucho peso. Sufrí, pero le 
hice ver al Diablo que me tentaba en ese momento, que no iba a 
estar dispuesto a desistir de mi trabajo por un miserable sueldo 
que me estaban brindando. 

Cuando el Cristo dice: "Niéguese, tome su cruz y sígueme", no le 
está diciendo que se vaya con los sueldos, no le está diciendo que 
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se vaya con todo lo que le promete el mundo, a condición de que 
desista de su trabajo. 

Aquí estamos, queridos hermanos, porque nos gusta la 
Revolución de la Conciencia, la hemos comprendido y queremos 
que el Cristo comprenda que estamos con Él, que lo 
acompañamos y que el Maestro Samael comprenda, que aquí 
tiene un grupo de hombres y mujeres dispuestos a morir como 
sea por su Doctrina y dispuestos a acompañarle en su Obra. 

No es el momento de estar dando pasos en falso, no es el 
momento de ponernos a oír a tantos loros religiosos, diciendo y 
hablando de salvaciones a lo lindo; no es momento de ponernos 
a oír a todos aquellos consejeros cobardes, que no han sido 
capaces de hacer una Obra y nos quieren hacer desistir del 
trabajo, porque llevan un yo miedoso, porque llevan un yo 
anticristo adentro; es el momento de que nosotros hagamos una 
escogencia y eso lo estamos haciendo. 

Vamos a apartar las ovejas de los cabros, y vamos a 
desenmascarar ante el veredicto de la conciencia de los justos, a 
todos aquellos traidores que están metidos en las filas gnósticas, 
causándole daño a la conciencia de los pocos que se quieren 
revolucionar. 

Si quieren vernos haciéndolo, aquí lo estamos haciendo. 
Queremos rescatar a un pueblo y queremos que muchos de 
ustedes se den cuenta, cuando llegan esos «metemiedos», cuando 
llegan esos cobardes allí a quejarse, dense cuenta que son 
personas que no han sido capaces de seguir adelante en el 
Camino, y están tratando de conseguir adeptos para la mano 
negra, para que también se caigan, para que también desistan de 
ese trabajo y traicionen al Cristo. 
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SER DEFINIDOS EN NUESTRA POSICIÓN 
DOCTRINAL 

Tenemos que estar definidos en eso; los que se definan en 
eso, con los brazos abiertos y el corazón abierto, los esperamos; 
los que no estén definidos, no trabajen con nosotros; porque 
aquí no estamos en estos momentos para hacer ensayos. 

Los ensayos los han hecho, inclusive los Dioses, siglos atrás. 
En estos momentos ya no hay tiempo de ensayos, hay tiempo 
para el rescate de una humanidad; pueden ser pocos, pero los 
necesitamos definidos, los necesitamos con los pantalones bien 
amarrados, y las mujeres con sus enaguas bien agarradas. 

A Dios se llega por Voluntad, por Disciplina y Obediencia. 
Así que, queridos hermanos, perdónenme, yo sé que todos 

ustedes están dispuestos a hacer un trabajo y repetiremos lo que 
el Maestro Samael nos dice: "Si ustedes están conmigo, yo estoy con 
ustedes", porque es la unión de un grupo de hermanos y 
hermanas, es el resultado de tantos sufrimientos que hemos 
tenido, para lograr hacer la Obra. 

La Obra del Cristo es prácticamente imposible hacerla, 
démosle la oportunidad ya que él está con nosotros ayudándonos 
en este trabajo, y en este Vía crucis, no le neguemos el derecho 
que El nos salve. Así que hermanos, necesitamos de esto. 

 
FORMAR LA ALIANZA ENTRE PADRE, HIJO y 

ESPÍRITU. 
Esa alianza de ese Padre, de ese Hijo y de ese Espíritu, la 

tenemos que hacer para que nuestro centro motor produzca los 
movimientos adecuados, precisos. Todos los impulsos de la 
Mónada en la acción revolucionaria y salvadora de nosotros, 
tiene íntima relación con el Cristo, en el centro motor. 

Que nazca en nuestra inteligencia, en nuestro cerebro, en 
nuestra glándula Pineal, la inteligencia del Padre, que se exprese 
esa inteligencia pura del Ser y no aquel intelecto ambiguo, 
amoldado por las tantas teorías y tantas enseñanzas foráneas que 
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se reciben, que no conducen jamás, al desarrollo del saber 
superior. 

Y por último, que se desarrolle el corazón del hombre, que se 
desarrolle ese centro emocional superior, que desde allí acciona 
todos los mecanismos secretos del corazón, para hacer que el 
Espíritu, el Hijo y el Padre, se hagan presentes en la Obra que 
estamos haciendo. 

Queridos hermanos, yo los invito, en este día de Navidad, 
en este día en que celebramos esa memorable fecha en que 
naciera el Cristo, que palpitara en el corazón de los que 
presenciamos el hecho, palpitara esa anhelada fecha y momento 
que se nos había anunciado el nacimiento del Cristo en ese noble 
Hombre, Titán, en ese Hércules, que estaba preparado para que 
se sucediera el advenimiento de esta fuerza. 

Dios quiera que en este día, en el corazón de todos 
nosotros, también vibre y palpite, no sólo el Cristo Cósmico, 
sino el Cristo Intimo de cada uno de nosotros, deseoso de ver 
algún día nuestro arribo a los pies del Ser. 

Hoy como ayer, sólo quiero y sólo abrigo en mi corazón en 
este momento, el deseo de que ustedes me acompañen en esto, el 
deseo de que ustedes todos al llegar a sus lugares, a sus 
Santuarios, puedan decir que han llegado a un lugar, que han 
oído una enseñanza, que la han entendido proporcionalmente, 
que por una razón natural, por un sentido común y una lógica, 
ustedes le ven la razón de ser. 

 
Nosotros, como dice el Maestro, no estamos en ningún 

momento buscando seguidores y ustedes lo saben, que la 
posición nuestra no es esa; estamos buscando gente para el 
Cristo, estamos buscando gente para la Nueva Era. ¡Que sean 
ustedes, hermanos y hermanas, los que van a ser la base para esa 
gran raza!. 
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¡No dejen solo al Cristo!. ¡No dejen solo al Maestro Samael!. 
¡No nos dejen solos en esta lucha!. 

Paz Inverencial. 
 

V.M. Lakhsmi 
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EXIGENCIAS PARA EL DESPERTAR Y  ASCENSO DE 

LA MADRE KUNDALINI 
 
1.      Amor. 
2.      Verdad. 
3.      Santificación. 
4.      Obediencia. 
5.      Respeto a la Vida. 
6.      Respeto, Obediencia al Espíritu. 
7.      La Individualidad. 
8.      No crear más Karma. 
9.      Matar la Pasión. 
10.    No formar reinos en la Tierra. 
11.    Ganar valores para pagar Karma. 
12.    Sacrificio para unir el Hijo con el Padre. 
13.    Conocimiento y estudio del Ego. 
14.    La integración en pareja para superar problemas. 
15.    No mezclar la Doctrina con ninguna otra. 
16.    Manejar la Alquimia pura en todo. 
17.    Vivir lo oculto, el misterio. 
18.    Trabajar duro en el despertar y ascenso del Fuego. 
19.    Conocer la numerología y la simbología. 
20.    Hacer carne y sangre los Misterios Crísticos. 
21.    Control y manejo de la mente. 
22.    Manejo, meditación, contemplación. 
23.    Tenacidad, constancia en la búsqueda de la Verdad. 
24.    Trabajo intenso, ordenado y firme. 
25.    Saber caminar, nadar y volar. 
26.    Aprender a escuchar el corazón. 
27.    Aprender a separar la mente del sexo. 
28.    Luchar por nuestro trabajo individual. 
29.    Comprensión, mansedumbre, humildad. 
30.    La Cooperación total. 
31.    Vencer todo obstáculo por difícil que sea. 
32.    Ser definidos en nuestra posición doctrinal. 
33.    Formar la alianza entre Padre, Hijo y Espíritu Santo. 
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DECIMA SEPTIMA 
JOYA DEL DRAGÓN AMARILLO 

 
 
 

«MEZCLA DE MERCURIOS» 
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espués de haber tenido conocimiento hasta la 
Décima Sexta Joya del Dragón Amarillo, nos 
abocaremos a lo que se llama «El Paso del 
Mar Rojo». Acordémonos que es un 

merecimiento que cada persona tiene que tener, para que en el 
momento de un rescate conjunto, los Maestros que van a 
conducir el pueblo, harán que las aguas se separen de las aguas y 
pasarán con el pueblo. 

Después que ese pueblo salga al otro lado, se abocarán las 
huestes tenebrosas a pasar también el mar, con la finalidad de 
llegar allá y exterminar al pueblo que ha sido salvado, pero las 
aguas se cerrarán y se los tragará a todos. Esa es una alegoría que 
hay que entenderla desde el punto de vista diabólico y desde el 
punto de vista divino. 

Ellos no podrán llegar allá, porque las embravecidas aguas 
del mundo se los tragarán y no dejarán uno solo. Esas 
embravecidas aguas son aquellas convulsiones de pasiones, de 
odios, de rencores, diatribas, guerras que están azotando al 
planeta. 

Es necesario que toda persona que se va a abocar a esto, 
sepa hacer una sabia «mezcla de los mercurios». La Naturaleza tiene 
siete elementos, de los cuales el Maestro Samael nos ha dado a 
conocer cinco, que son: 

•     El elemento Tierra. 
•     El elemento Agua. 
•     El elemento Aire. 
•     El elemento Fuego. 
•     El elemento Éter. 
Los otros elementos, que no los conocemos dentro del 

contexto "creación", son justamente los que nosotros producimos 
para la Gran Obra, me quiero referir al Elemento Azufre y al 
Elemento Mercurio, desde luego no hay que ver a esos elementos 
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como el Azufre de la mina o como el Mercurio que lo vemos 
allí como un plomo derretido. Es un Mercurio Alquímico, que 
tiene que estar diseminado, en iguales proporciones, en los 
océanos de la persona. 

Cuando observamos las aguas genésicas de cada persona, 
son los océanos en los cuales ella navega - esto la mente humana 
no lo logra captar -, pero nosotros estamos hechos, ¿de cuántas 
partes de agua?. 75% de agua. Es un agua que está distribuida en 
el cuerpo y que tiene relación con una cosa que se llama 
«Plasma» y ese Plasma tiene relación con el mundo 
protoplasmático. 

El mundo protoplasmático es el mundo astral; en el mundo 
astral está la luz que enlaza la parte espiritual y la parte humana. 
Ese plasma es justamente un líquido que aunque esté en la 
sangre y esté en las células, tiene una íntima, pero suprema 
relación, con la energía sexual. El agua de la que estamos 
constituidos físicamente, tiene una íntima - vuelvo a repetir - 
relación con esa producción de hidrógeno SI12, que nuestras 
glándulas endocrinas y nuestras gónadas seminales están 
produciendo. 

Necesitamos que haya una sabia mezcla del Azufre y del 
Mercurio. Como se mezclan en iguales cantidades y en iguales 
proporciones, tiene que haber en nosotros un conocimiento de 
fondo sobre la transmutación sexual; tiene que haber, si es un 
soltero o soltera, un impulso de la Naturaleza, no de la Mente. 
Con esto, estamos diciendo que para esta sabia mezcla de los 
Mercurios, el deseo que nosotros vamos a transmutar, debe ser 
producido por la necesidad biológica y no por una reacción de la 
Mente. Es decir, si un hombre se pone a mirar a una dama, a 
mirarle su parte anatómica, a imaginarla, está produciendo 
inmediatamente un deseo artificioso, ese deseo artificioso estaría 
mezclando por lo menos 50 % de arsénico y 50 % de azufre, 
trayendo como consecuencia un daño a la mezcla que está 
haciendo en sus propios océanos. 
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Cuando el Maestro nos habla de la «regeneración», nos está 
hablando de la necesidad de que nosotros engendremos dentro 
de nuestro propio cuerpo, hasta en las células, en los átomos, los 
principios Alquímicos. Lo que estamos diciendo es demasiado 
difícil hacerlo, pero no así imposible. 

Para fecundar nuestras aguas, necesitamos del equivalente 
del Mercurio V del Azufre, pero como ya dijimos, cuando hay un 
deseo natural, cuando la naturaleza nos pide una transmutación 
y que en esos casos esté ausente esa cantidad de deseos, 
pasiones, lascivia que la mente produce. 

Si ustedes observan la carta 17 del Tarot, encuentran a una 
Dama con una cantarilla en cada 
mano, derramando ciertas sustancias 
sobre un lago. Esas sustancias están 
siendo distribuidas en ese lago por 
una dama, ¿por qué?. Porque esa 
dama no es otra cosa que la 
Naturaleza. Ella no le va a echar más 
Azufre ni más Mercurio, simplemente 
echa las cantidades proporcionales, 
porque ella fue la que produjo en la 
persona, la necesidad de trabajar en 
la Gran Obra, como casados o como 
solteros. 

Después de que nuestras aguas 
han sido fecundadas por esos dos 
elementos, y entran en una ebullición 
candente, de esas aguas se empiezan a escapar vapores y después 
de pasar al mundo protoplasmático de nuestro organismo se van 
a convertir en el «Antimonio» de la Gran Obra; y el Antimonio 
de la Gran Obra no es otra cosa que la cristalización del Ser. 
Creo que las personas adultas me están entendiendo, que se 
necesita una súper, súper, súper disciplina en los trabajos 
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alquímicos para que pueda haber, por parte de esa dama que 
se llama la Naturaleza, la fecundación de nuestras aguas. 

De la mezcla sabia de esas dos sustancias, como ya dije, 
salen los vapores, como el octavo elemento, pero que ya no 
aparece como un elemento porque ya viene siendo la 
cristalización de algo espiritual. 

Después, las aguas de esa persona están en condiciones ya 
de emprender el segundo viaje para el paso del Mar Rojo, es 
decir, sus aguas están preparadas, y se llama el «Mar Rojo», ¿Por 
qué?. Porque el Mar Rojo, está fecundado por la presencia activa 
del Espíritu Santo. Y el color del Espíritu Santo es Rojo, símbolo 
de la sangre y la sangre es el Cristo. 

Se han convertido nuestros océanos interiores en la 
presencia activa del Espíritu, en el Mar Rojo. Pero hay algo más, 
para nosotros poder pasar esas turbulencias del Mar Rojo, que se 
han activado y desde luego, al estar en una ebullición de mayor 
proporción, habrán más exigencias para el cuerpo que está 
transmutando constantemente; porque ya es el Espíritu el que ha 
tomado posesión de ese océano y él se revuelve dentro de esas 
aguas porque son libres, limpias. 

Ya entonces, la persona se ve abocada a en encontrar quién 
la pase de aquí para allá, y es cuando aparecen dos canes, uno 
negro y uno blanco. Si la persona no tiene una gran disciplina, si 
no tiene una gran comprensión del trabajo que está haciendo, si 
no tiene una voluntad férrea, es posible que al subirse a la barca 
que la va a transportar, la arrastre el perro negro. 

Sabido es por todos nosotros que el perro o el can, 
representa el sexo; aquí vemos en la práctica, la polaridad del 
sexo blanco y el sexo negro. Es decir, el can negro agarraría la 
barca en la que vamos a pasar el mar y nadaría en sentido 
contrario, llevándonos hacia los océanos donde se revuelve el 
monstruo de la mitología, aquel monstruo que llevándose a la 
persona, la devora y la esclaviza para siempre en el «Tártarus» del 
Universo. 
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El que es disciplinado, no se deja llevar de los impulsos de 
lascivia, los impulsos mentales, emocionales y siempre se acuerda 
que esa Naturaleza que le mezcló en iguales proporciones el 
Mercurio y el Azufre, es la que tiene que velar, para que esto se 
dé, aunque a ella no le interese nuestra auto-realización, pero 
ella es la mediadora para que la Divina Madre Kundalini sea la 
que elija el perro que le va a transportar a la otra orilla. 

Entonces llegaría el can blanco: el sexo. Y el can blanco 
nadaría arrastrando la pequeña barca como los trineos de las 
carreteras glaciares. Y ese perro nada tres días y medio, con sus 
noches. Tres días y medio en que dura el Iniciado que no sabe si 
va a poder sobrevivir a la aventura. Ese viaje, lo está haciendo el 
Iniciado con los ojos vendados. Al llevar los ojos vendados, él no 
sabe a que orilla va a llegar, más sabe que tiene una meta, que es 
la «Tierra Prometida». 

Allí encontramos la respuesta cuando dicen que Moisés 
llegó hasta un lugar y veía la Tierra Prometida. Esa Tierra 
Prometida es el primer paso que nos va a permitir ver «cielos 
nuevos» y «tierras nuevas», pero que aún, todavía, no es la Tierra 
Prometida que es la liberación final; pero al menos, ya vemos 
cielos nuevos y tierras nuevas; porque no están contaminados 
con las emanaciones venenoskirianas del sexo negro. 

Ese viaje lo tiene que hacer la persona, ya dijimos, en tres 
días y medio; porque es una Muerte y una Resurrección. Lleva 
los ojos vendados y sólo sabe que va viajando, y la única señal es 
el perro que lo va arrastrando. Es el sexo, la parte positiva del 
sexo en la Gran Obra. 

Al llegar a la otra orilla, lo recibe una misteriosa criatura. Lo 
saca de la barca y lo ubica en el desierto. Al quitarle la venda, 
sólo ve dos aspectos de la Obra que ha hecho, ve el Sol y ve la 
Luna. 

Después de haber visto el Sol y la Luna, se da cuenta de 
que el trabajo que hizo, está en iguales proporciones y por lo 
tanto bien hecho. Aquí, al verse frente a ese desierto, andará ya 
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con los ojos abiertos. Se encontrará con muy pocos vestigios 
de vida, pero con una gran fuerza espiritual y eso hace que él 
mantenga la esperanza que algún día o en algún momento, 
andando sobre ese desierto, encontrará la realidad que buscaba, 
en este caso es a su Divina Madre. 

Este trabajo, este drama se le presentará a todo hombre y a 
toda mujer que a partir de ahora se proponga hacer un trabajo 
bien hecho. Este es un acontecimiento que se le presentará en la 
parte interna y que se dejará sentir en la parte física, la 
corazonada de que algo extraordinario se está gestando dentro de 
su Obra. Todo el que haya hecho esta Obra individual, va 
estando lo suficientemente preparado para que se enfrente, en 
conjunto con el pueblo al paso del Mar Rojo, que ya será dirigido 
por el Cristo y por los amados Maestros que van a estar en el 
rescate de un Pueblo. 

Todo lo que aquí estamos diciendo no es otra cosa que una 
súper disciplina, que necesitamos tener y hay que tener sumo 
cuidado en aprender cada día más, a no mezclar hidrógenos; ya 
que la mezcla de cualquier hidrógeno pesado del Azufre 
alquímico, o del Mercurio alquímico, traería contaminación a las 
aguas del Mar Rojo y por lo tanto el Espíritu no podría estar 
presente. 

Así es la súper disciplina de los hombres y de las mujeres 
que tomarán la vía directa, propia de la enseñanza Samaeliana 
Revolucionaria. Si hasta ahora no lo hemos hecho así, vale la 
pena que nos detengamos un poco y empecemos a hacer una 
reevaluación de lo que hemos hecho y a corregir las cosas malas, 
a mejorar cada día más, porque todo lo que se ha dicho y se está 
diciendo, corresponde únicamente a los trabajos psicológicos y 
desde luego a la calificación que tenemos que dar a nivel interno 
a los Gurús que se están encargando de hacerle esos exámenes a 
la conducta de cada uno de los estudiantes gnósticos.- 

Es necesario que nosotros comprendamos y es necesario 
que conozcamos a fondo el contenido de los Arcanos 17 y 18, 
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para que, a través del simbolismo que aparece aquí, se entiendan 
las palabras que estamos diciendo. 

Todo hermano que se le quiera medir a estos trabajos, debe 
pedir información, debe pedir orientación a las personas que irán 
a haber con un poco más de conocimiento, porque necesitamos 
que la Obra se haga perfecta. Es necesario buscar la perfección 
para que se suceda ese fenómeno extraordinario que nos enseña 
el Maestro Samael: Que la persona se diviniza y el Espíritu se 
humaniza; si no es así, el Espíritu no se puede humanizar, porque 
si las aguas del Mar Rojo están contaminadas, el Espíritu no va a 
estar allí presente. Si nosotros nos divinizamos por la presencia 
del Espíritu, es justamente en los océanos en los cuales 
navegamos por el paso y el transcurrir de la vida. 

Así que, queridos hermanos, son enseñanzas que trataremos 
de darlas lo más nítidas, lo más puras y en las mejores palabras, 
con la finalidad de que se pueda retener el contenido y el 
simbolismo que tienen. 

Cuando una persona va a empezar a hacer esto, antes de 
decir que va a mejorar, que va a hacer una purificación de sus 
aguas, es necesario que se detenga mucho a comprender cuál es 
el fenómeno que se sucede en cada uno de nosotros con la 
presencia del Cristo, del Padre y del Espíritu. 

La Obra que estamos haciendo es una «Obra de 
Renacimiento», es una «Obra de Muerte v Resurrección», por lo 
tanto, tenemos que morir en la Mente, en las Emociones, en los 
instintos, para renacer de nuestras aguas como Espíritu. Si no es 
así, la Obra está quedando a medias. La Obra está quedando 
imperfecta y, por lo tanto no va a tener la calificación para el 
Renacimiento y sobre todo para el establecimiento en «cielos 
nuevos y tierras nuevas». 
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Así que, queridos hermanos, todas estas cosas se sintetizan 
en: una gran 

disciplina mental, una gran disciplina emocional, una gran 
obediencia a la enseñanza y una voluntad de acero, para que podamos 
imponer, por sobre todo, los Principios de la Doctrina y así ir 
encarnando las partes más sublimes del Ser que se encuentran 
justamente aquí, en esos océanos.  

Ahí, en los océanos está el Espíritu, como lo dicen las  
Sagradas Escrituras: "Que en el comienzo la tierra era informe, 
cubierta de aguas y tinieblas, pero que en esas aguas se movía el Espíritu 
de Dios", así es en nosotros. 

Necesitamos que se haga la luz y veremos que la luz es 
buena. Necesitamos separar las aguas de las aguas, formándose 
los ríos, los arroyos y los mares; y ese mar, depurarlo de cuanta 
escoria haya; y lo empezamos a depurar, cuando tengamos una 
disciplina mental, una disciplina emocional, y una gran 
disciplina en la Transmutación. Así tendremos las aguas que se 
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desplazan en nuestros plasmas sanguíneos, las aguas que se 
encuentran en las gónadas seminales. Entre todas, en la parte 
interna, mundo protoplasmático, hay el océano, donde se mueve 
la Vida, donde se mueve el Espíritu, donde nosotros 
navegaremos. 

Y no olviden ustedes que hay que seleccionar entusiasmos, 
hay que seleccionar aquello, de las dos características del sexo; el 
sexo negro aquel que impulsa, o es impulsado por la mente, 
impulsado por los instintos bestiales; y el sexo blanco, que es una 
exigencia natural del cuerpo, por una función biológica, y que 
aquí es donde se encuentra el «Shakty» potencial de lo que 
hemos comido, de lo que hemos pensado, para que allí se pueda 
gestar eso de lo que estamos hablando. 

Queridos hermanos, no nos queremos extender tanto, sólo 
queremos decirles que se entienda bien, y estamos repitiendo 
bastante la misma frase, con la idea de que no vayan a quedar 
incertidumbres o aspectos no entendidos. 

Paz Inverencial, 
 

V.M. Lakhsmi 
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s necesario que cada uno de nosotros 
comprenda que se necesita tener en cada 
elemento, las condiciones que el mismo 
elemento nos exige, me quiero referir al 

elemento Tierra. 
 

El elemento Tierra. 
El elemento Tierra nos exige, para la Gran Obra, tres 

condiciones fundamentales: 
■    La primera: vencer la Inercia, la Mala Voluntad. 
■    La segunda: desarrollar una gran Fuerza de Voluntad. 
■    La tercera: desarrollar la Mística. La mística corresponde al 

elemento Tierra, de ahí que cuando nosotros nos sumimos en meditación o 
en oración profunda, encontramos una gran satisfacción por la quietud; 
pero no nos podemos dejar llevar del éxtasis que sentimos en la 
meditación, porque puede ser que, llevado al extremo, se esté fomentando 
la pereza. 

 
El elemento Agua. 
El elemento Agua tiene sus condiciones dadas, para que 

nosotros podamos hacernos partícipes de nuestra Obra y tener 
dominio de ella. 

■    Primero: Eliminar hasta las sombras de las Emociones 
Negativas. 

■     Segundo: Eliminar el Temor. EL temor es producido por las 
aguas. 

■     Tercero: Hacer que en nosotros nazca la Fe y la Seguridad. 
 
Son condiciones que tenemos que ir logrando en cada uno 

de esos elementos para que en el momento dado, nos sirvan en la 
Gran Obra que estamos realizando. 
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El elemento Aire. 
■    Primer aspecto: Necesitamos en primer orden: ubicar los 

pensamientos en el lugar que deben estar; es decir, no ponemos a hablar 
con la mente o con el yo pensador. Tenemos que obligar a la mente a que 
tenga disciplina y obediencia a nuestra voluntad. 

■     Segundo aspecto: Hacernos dueños de todos los impulsos, es 
decir, dirigir todos los impulsos instintivos propios de la manifestación de 
los elementos pensadores. 

■     Tercer aspecto: Hacer que nosotros seamos dueños absolutos de 
nuestros movimientos. No es justo que una persona se ponga a meditar y 
a los 10 minutos se este rascando, este moviéndose, estirando las piernas; 
eso es propio de una persona débil en voluntad y allí está el elemento Aire 
haciendo que se dañe la práctica. 

 
El elemento Fuego. 
■    Es necesario que nosotros empecemos a luchar cuerpo a cuerpo, 

hombro a hombro para podernos liberar de todas aquellas descargas 
emocionales producidas por el elemento Fuego como: ira, como odio, como 
envidia. Tenemos que ser dueños de nosotros, para que el elemento Fuego, 
no nos incite a hacer cosas indebidas. 

■     Tenemos que tener una organización de las acciones que 
debemos hacer en la vida diaria. En ningún momento actuar por el 
impulso que recibimos a primera vista, de cualquiera de los eventos. 

■     Hay que aprender a ser serenos, aun frente a los eventos más 
difíciles. 

 
Después de haber hecho este pequeño análisis de estas 

cosas, que no son más que organización, entraríamos a mirar las 
consecuencias que pueden generar en nosotros los elementos a 
través del elemento Éter. 

El Cuerpo Vital está compuesto por cuatro Éteres: 
 
■    El «Éter de Vida», que es prácticamente, casi tridimensional, 

porque es ese azul que se le ve a las montañas, es el aura que cubre a 
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nuestro propio universo. Ese Éter, está dirigido por el elemento Tierra, 
está dirigido por el Cristo. Es aquel que recibe cualquier impacto de la 
desorganización física. Una persona que no se controla en sus emociones, 
en sus pensamientos, en sus instintos; destruye parte, si no todo, del Éter 
de Vida, trayendo como consecuencia: enfermedades incurables;   
trayendo  como  consecuencia  el famoso «stress». El estrés no es otra cosa 
que prácticamente la destrucción total del Éter de Vida, por nuestro mal 
comportamiento en la vida diaria. Si nosotros sabemos meditar, sabemos 
orar, el Éter de Vida en nosotros, se aumenta en muy grandes 
proporciones por dos cosas: la una, está la presencia del Cristo allí, en el 
aura de esa persona; la otra, porque ese mundo, esa tierra filosofal está 
siendo regenerada por una actitud recta de la persona. 

 
■    El segundo Éter, «el Éter Químico», viene a constatar lo que 

estamos diciendo. El Éter Químico, está constituido, pertenece, lo rige el 
elemento Agua. En las personas fornicarias, la química que tiene el Éter, 
son justamente las diferentes modificaciones de las substancias del semen. 
En esas personas, ese Éter Químico, se ha ido destruyendo, quedando el 
agua, pero no la química. Aquí podemos ver nosotros, en qué consiste la 
regeneración y porqué la castidad es el fundamento para la regeneración y 
porqué estamos volviendo al aspecto de la carta 17 o la Joya 17. Si 
nosotros empezamos a comer cosas Tamásicas, esa transformación 
alquímica o química que el cuerpo hace para producir el Hidrógeno SI¡2iy 
al constituirse en el Éter Químico de nuestro Cuerpo Vital, produce la 
muerte del químico, muerte del vital y por ende, una degeneración del 
físico. Ahí podemos entender nosotros la necesidad de tener un 
ordenamiento en la vida; y tenemos la suficiente razón, para decir que 
cuando nos enfermamos, antes de pedir al mejor médico, tenemos que 
pedir al dueño de la Vida que es el Cristo y a la comprensión nuestra, 
para poder corregir, de lo contrario, las enfermedades crónicas 
degenerativas, no podrán  desaparecer.   Ese Éter Químico,   tiene que ser 
fecundado por nuestras aguas genésicas y volvemos al plasma sanguíneo, 
volvemos a todo aquel contexto del elemento agua que tenemos en el cuerpo 
y que está siendo fecundado por la Gran Obra que estamos realizando. 
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■    El tercer Éter es el «Éter Lumínico», y corresponde al 
elemento Aire, y es Lumínico justamente porque allí está la condensación 
de la luz astral. Cuando nosotros no hacemos esfuerzos por el despertar, 
no hacemos esfuerzos para vencer, dominar toda la cantidad de elementos 
subjetivos, pensadores, ellos están llevando sus emanaciones 
Venenoskirianas al cuerpo Astral. Cada vez que se sucede en nosotros 
una convulsión mental subjetiva, las emanaciones de esos pensamientos, 
se están cristalizando en el mundo astral interno de nosotros. Si el 
mundo astral de nosotros no lo limpiamos, no lo hacemos luz, no vamos a 
poder andar despiertos o con luz, en el mundo astral de la Naturaleza. 
Nos sacarán a veces en astral, porque un Maestro X nos lleva, la Madre 
Divina o el Padre, pero no porque tengamos la luz para movernos, en 
iguales proporciones, sobre el mundo astral de la Naturaleza. Hay que 
dejar de ser pensadores. Hay que dejar de ser fascinados. Hay que dejar 
de ser emocionales para crear condiciones para que la luz que estamos 
extrayendo de la muerte mística y de la castidad, se vaya fusionando con 
la luz de nuestro Éter Lumínico. Eso corresponde al Cuerpo Astral y al 
elemento Aire. 

 
■    Posteriormente viene el cuarto Éter, «Éter Reflector». El Éter 

Reflector de nuestro Cuerpo Vital, corresponde al Elemento Fuego que 
pertenece al mundo causal. Ese Éter Reflector, viene siendo la luz 
increada que vamos haciendo adentro, que en otros términos se llama: 
«Conciencia». Cada vez que nos dejamos sumir en profundos estados de 
inconsciencia, es porque hay elementos terriblemente perversos, que se 
mueven dentro de ese espacio, como consecuencia de que se está gestando, 
en nuestro mundo causal, no la luz de los electrones, sino la luz de los 
neutrones: fría y negra. Esto no debe producirse, porque el neutrón, 
alquímicamente hablando, tiene tendencia a ser invadido por los átomos 
lunares. Los átomos lunares de la naturaleza y de nosotros, hacen que el 
neutrón, o los neutrones, que corresponden al mundo causal, no generen 
luz si no oscuridad; así que es sumamente necesario que nosotros 
hagamos, en la vida diaria un eterno ahora, un eterno despertar, una 
eterna reflexión para que vayamos pudiendo tener las características que 
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tienen estos elementos en el paso del Mar Rojo, en la Gran Obra que nos 
queda ahora mismo seguir. No nos podemos abocar, ni pensar que la 
Madre nos va a ayudar a pasar el Mar Rojo si no tenemos una 
organización en el Éter de Vida, en el Éter Químico, en el Éter Lumínico 
y en el Éter Reflector. 

 
■ Posteriormente, viene el elemento Éter, que prácticamente ya es 

una manifestación de lo espiritual. El elemento Éter, condensa en sí 
mismo a los cuatro éteres anteriores y él es el quinto. El elemento Éter en 
nosotros es lo que corresponde a los Arios: "Conquistar el elemento Éter". 
Antes de pensar nosotros en ser Maestros, en ser no sé qué, tenemos que 
conquistar, ganarnos, y dominar nuestros elementos interiores. El Éter de 
Vida corresponde a la Tierra, con todo ese contexto de cosas que ya 
hablamos; el Éter Químico, a las Aguas; el Éter Lumínico al Aire, el 
Éter Reflector al Fuego. Esos cuatro tienen que estar en una armonía en 
cada uno de nosotros con disciplina para que entonces el quinto, que viene 
siendo «la quinta esencia», es decir, la que se va a fusionar con la 
proporción de conciencia y de esencia que tengamos, se eleve a niveles 
espirituales. Para eso necesitamos que la persona, cada día, sin dejar 
pasar un día, anexe a ese elemento alguna partícula de esencia, resultado 
de un trabajo consciente o lo que en otros términos llamamos Ha 
liberación de la perla seminal", que se encuentra en todos los eventos y en 
todos los agregados que estamos trabajando. Así el quinto elemento 
estaría en condiciones, ya fusionado con la Gran Obra, de integrarse a lo 
que nosotros llamamos «Alma». Entendemos que no tenemos Alma, 
algunos se creen que el Alma se hace practicando la transmutación y 
Alma se hace venciendo a los elementos, integrándonos con ellos cuatro; 
luego nos fusionamos con el quinto y que el quinto se fusione con eso que 
llamamos en otros términos, «Cuerpo Causal», pero que no es el Alma; 
simplemente el cuerpo causal encarna Alma. El Cuerpo Causal lo 
hacemos con la castidad y el Alma la hacemos con la Disciplina. Claro, 
el Alma es un aspecto divino que está en los elementos y nosotros no la 
podemos encarnar si no tenemos una súper disciplina dentro de cada uno 
de ellos. Es decir, al extraerle al elemento Tierra, la parte espiritual que 
tiene, se eleva el Alma, de ahí es que viene la «Liberación», porque, si la 
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esencia está en la tierra, el día que nos morimos, ¿Qué nos llevamos?. 
¡No ven que está en la tierra!. El Alma es el Quinto elemento fusionado 
con el Cuerpo Causal que hemos fabricado en el trabajo alquímico. 

Todo eso es un proceso alquímico. Los protones 
representan al Padre, los Neutrones representan la Madre y los 
Electrones representan al Hijo. Entonces, si el Electrón está más 
cargado de Protones, se desintegrará el átomo; si los Electrones 
están más cargados de Protones, se convertirán en un animal. 
Ellos no dejan de ser, simplemente se convierten en negros e 
ingresan al Averno de nuestra propia Naturaleza. 

Resumiendo, nosotros tenemos que el Alma está compuesta 
de cinco partes, por eso el Maestro le 
llama «la quinta esencia». La primera 
parte está en la Tierra, la segunda está en 
el Agua, la tercera en el Aire, la cuarta en 
el Fuego y la quinta en el Éter. Esos cinco 
principios anímicos son los que se 
fusionan o se integran o encarnan en el 
Cuerpo Causal, que previamente hemos 
estado fabricando en la alquimia. 

Ya debemos estar haciendo mezclas, 
en iguales proporciones, de los elementos, 
justamente para que no vaya a haber un 
desequilibrio. Si le echamos más azufre 
que mercurio, la Obra se daña; si le 
echamos más mercurio que azufre, la Obra se daña. Tiene que 
ser en iguales proporciones. ¿Cómo se le hecha más azufre?. Con 
cuestiones mentales. ¿Cómo se le hecha más mercurio a la Gran 
Obra?. Haciendo un negativo uso del trabajo alquímico, 
entonces puede ser que el mercurio esté en mayores proporciones 
que el azufre. 

Ahora bien, fíjense ustedes que en el fondo de los océanos 
existe, según la mitología, un monstruo demasiado grande, que 
es la representación de esa Hiedra de Lerna que el Maestro nos 
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muestra en otro aspecto, que devora a todas las personas que 
caen a ese océano y se ahogan, se ahogan justamente, no porque 
físicamente mueren, sino porque no son capaces de vencer y 
tener una organización. 

En el trabajo del alquimista, si la persona es disciplinada, 
está allí en el océano de esas aguas, ya no está el monstruo aquel, 
está el Espíritu; y entonces ese Espíritu le va dando toda la 
capacidad para que continúe viajando, para que no se ahogue en 
sus propias aguas, porque ha tenido una gran disciplina; aunque 
el Mar Rojo tiene unas reacciones fuertes, porque es la 
condensación de una cantidad de principios anímicos emanados 
de la persona y del cielo 

Es necesario, queridos hermanos, y no nos extendamos 
tanto, que nosotros asumamos con mucha responsabilidad, con 
mucha fe, con mucha voluntad la Obra. No se puede pasar el 
Mar Rojo, si nosotros no hemos hecho una depuración, una 
limpieza de ese océano y una sabia mezcla de dos elementos que 
nos hacen participes de la Obra de Dios. 

Hemos entregado las Joyas del Dragón Amarillo, 17 y 18. 
No se pueden dividir, porque son dos sabidurías que están 
unidas, ya que son netamente alquimistas las dos y lo que 
necesitamos es la clave para nosotros poder entrar dentro de esa 
súper disciplina, dentro de esa Obra y realizarla desde luego en 
las mejores condiciones. 

Paz Inverencial, 
 

V.M. Lakhsmi 
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i continuamos con las normas y con las reglas 
de la Madre Kundalini, al final de éstas, dice: 
"Hay que tener Amor para tener Paz". Quien no 
tiene Amor indiscutiblemente no consigue la 

Paz, quien consigue la Paz, encontró, la Verdad y el que 
encontró la Verdad, ¿A quien encontró?. A Dios. 

Entonces hay que ver que todo esto se sintetiza en 
ganarnos el corazón de una mujer que se llama María; hay que 
ganarnos a nuestra María interior, individual, después que María 
se ha encontrado con su Hijo, es que viene la Anunciación, 
porque la Madre, en un mundo equilibrado, lo primero que hace 
es encontrarse con el Hijo, no con el marido. 

Antes que una mujer se encuentre con el marido, se tiene 
que encontrar con el hijo, o ¿Acaso no fue después de haberse 
encontrado María con el Hijo, que se le dijo a José que se alistara 
porque el báculo le iba a florecer?, o ¿Fue que el Ángel 
Anunciador antes de anunciarle a María, le dijo a José: "Alístese, 
porque el báculo le florecerá?". 

La Madre primero se encuentra con el Hijo, posteriormente 
con el esposo. Cuando el hombre se ha ganado a esa mujer que 
se llama María, esa María que es la Divina Madre Kundalini ...., 
yo no sé que pensarán tantos hermanos o hermanas, que por 
razones de la vida están íntimamente relacionados con religiosos. 
¿Qué pasará si quieren preguntarles?. Pregúntenles y ellos van a 
opinar lo que no saben, pero nunca cometan el error de 
comparar la Doctrina de mi Señor el Cristo con las teorías de los 
enemigos del Cristo, así tengan hueco aquí de darse golpes de 
pecho. 

Después que nos hemos ganado el corazón de esa María, 
tenemos ganado el corazón de una mujer, pero no olviden, 
queridos hermanos, jóvenes o inclusive damas que están 
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buscando marido o mujer, que eso es así como "soplar y hacer 
botella". Uno puede ser un mentiroso y estarle diciendo a la mujer 
"¡Ay!, yo te quiero, te adoro". Uno tiene que ser lo que es, porque 
va a expresar un sentimiento y ese sentimiento ya viene de 
alguien que en el corazón existe: "La Mujer". 

El Maestro Samael nos dice: "Amen a su Madre". ¿Cómo 
vamos a integrar al Cristo, si no nos hemos integrado con la 
Madre de él?. O Uds., cuando llegan a una casa donde hay una 
mujer parida, ¿No le piden permiso a la madre para ver al hijo?. 
Nosotros tenemos que tener ese Ser en el corazón antes que 
pensar tener el Cristo. 

El conocimiento gnóstico 
dice: "La Madre Kundalini está 
enrollada tres veces y media en el 
coxis y se desarrolla allí”. Esa es la 
membrana, podríamos decir 
casi visible, pero no es la fuerza 
de la Madre, no es Dios-Madre, 
tenemos que tener aquí a Dios-
Madre. Estamos hablando de la 
Santísima Trinidad, pero no 
estamos hablando de Padre, 
Hijo y Espíritu Santo, ni de 
Saraswati, Parvati y Lakhsmi, 
estamos hablando de una 
característica de la Divina 
Trinidad. 

Para el caso específico nuestro, tiene que estar primero el 
aspecto Madre, y si no, ¡no!, o, ¿Quién puede llegar con el Cristo 
al corazón, si la Madre no ha estado?. Y, ¿Quién se puede ganar 
a la Madre, si no ama a una mujer?. Ella para poder llegar, tiene 
que amar entrañablemente a un hombre. ¿Quién es ese hombre?. 
Dios. Ese es el auténtico hombre. 
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Cuando uno dice: ¡Oh!.... ¡Dios mío!, se mueve aquí ese 
hombre, esa voluntad. Yo amo demasiado a una mujer, yo amo a 
esa Mujer, y antes de nacer amaba a esa Mujer. ¿Cuál es esa 
Mujer?. Mi Madre. Entonces tenemos que apartarnos del 
contexto físico, esto dando respuesta y dándole y quitándole la 
razón a los que me preguntan que cómo hago para saber que 
amo. El hombre Real no tiene físico, la mujer Real no tiene 
físico, hay que amar lo desconocido y lo desconocido es aquello, 
aquello, aquello que se siente y no se ve. 

Pero, ¿Qué haría el Eterno Femenino sin ese Divino 
Esposo?. El Maestro Lakhsmi enseña la inspiración, ¡aquello!, 
eso es Dios-Madre porque es la inspiración, pero, ¿Por qué se 
inspira ese Dios-Madre?. ¿Por que se inspira?. Porque tiene un 
Dios-Padre que la induce a la inspiración. ¿Por qué se inspira el 
hombre en aquello, aquello tan lindo?. Porque tiene un Dios-
Madre que lo induce a inspirarse. 

Entonces, queridos hermanos, tenemos que ganarnos el 
corazón de una mujer. Las hermanas ganarse el corazón de un 
hombre antes de estarse enamorando del primer tonto que les 
llega. ¿No han oído ustedes que dice el Ritual: "No consiga mujer si 
Osiris Ra no lo aprueba"?. ¿Lo han oído?. Si nuestra Madre no se 
enamora del ser que vamos a elegir, cómo vamos a vivir en paz 
con él?. 

Como la parte humana es insegura, para no tener que 
hacerlo dos veces sigamos haciéndolo bien de ahora en adelante. 
O, ¿Acaso el Maestro Samael no nos dice que en ocasiones hay 
personas casadas acá, y en lo interno están casadas con otra 
persona?. 

Necesitamos que en un futuro, la humanidad se enrrumbe a 
la Era de Acuario y estoy hablando tanto para los que ya tienen 
resuelta su situación como para los que no la tienen resuelta. Lo 
digo con solvencia moral porque a mí me tocó hacer 
prácticamente mi Obra sufriendo esas consecuencias, pero lo 
logré, porque amaba entrañablemente a una Mujer y esa Mujer 
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me sacó adelante, y esa Mujer es mi Divina Madre. Y ella, a 
través de mi rectitud y mi comportamiento, me enseñó a amar, 
me dio amor del de ella para que yo amara a esa persona y 
lograra hacer mi trabajo. 

Entonces, queridos hermanos, la Gnosis es un Misterio. La 
Gnosis no es aquello que emocionalmente se explica en un 
pizarrón, son Misterios que hay que descifrarlos a través de 
nuestro trabajo; son Misterios donde tienen que estar los  Santos  
Gurús  descifrándonoslos,  para poder salir adelante. 

Después que nos hemos ganado el corazón de esa Mujer, 
ella elige a su esposo, ¿Cuál es el esposo de esa Mujer?. El 
Sacratísimo Espíritu Santo. ¿Quién es el Sacratísimo Espíritu 
Santo en nosotros?. Es el «Dador de Vida», porque él es el único 
que puede hacer "O, que nazca un muchacho y tenga Vida, o que 
nazca el Cristo y tenga Vida". Lo elige esa Mujer, esa Mujer es una 
enamorada del Sacratísimo Espíritu Santo, es su inmediato 
desdoblamiento. 

Cuando el Sacratísimo Espíritu Santo se desposa con esa 
Mujer, la gesta. ¿Con qué la gesta?. Con el Amor y con la 
Fuerza. El Amor lo esgrime ella como mujer, la fuerza la esgrime 
ella como Padre o como Dios o como varón, pero ella. ¿Por qué 
tiene esas dos características?. Porque ella tiene que polarizarlas 
en sí, para que esa polarización que tiene de Amor y de Fuerza, 
dé origen a una tercera, que es el Cristo. 

Al aparecer este Misterio, entonces, se presenta desde luego 
el Sacratísimo Espíritu Santo ejerciendo su acción de macho: es 
macho, es un hombre. Pero, ¿Qué maneja él para eso?. Un phalo 
masculino; es un báculo lo que él ejerce, pero desde luego tiene 
que ser con un hombre que se haya ganado el corazón de una 
mujer. 

Se ganó el corazón de una mujer pero ¿Acaso ya no lo tenía 
ganado?. Ese Sacratísimo Espíritu Santo maneja el phalo de un 
macho, pero ese macho en ese momento ya no se llama Lucas, se 
llama José. ¿Por qué se llama José?. Porque lo que hay de él que 
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representa el varón, el macho, es el sexo. Entonces ese macho 
varón José, empieza a trabajar con una mujer que representa a 
María, llámese Rosa o Carmen; representa esa mujer María, 
porque está siendo instrumento del Sacratísimo Espíritu Santo 
que lo ejerce también y de Dios-Padre que lo representa José o 
Jesod o el sexo. ¿Está claro?. 

Pero, ¿Quién es esa Mujer que está prestando su vientre 
para eso?. Llámese como se llame, ¿Qué nos importa a nosotros 
saber cómo se llama físicamente, si lo que sabemos que vale,  que 
tiene valor alquímico es María?. 

¿Quién está ejerciendo la actitud de Dios-Padre?. ¿Acaso no 
es un phalo masculino?. ¿Qué nos importa cómo se llame ese 
hombre?. ¿Acaso ese hombre se llama Arturo o se llama 
Alberto?. Desaparece, no tiene la menor importancia el nombre 
de ese hombre, se llama fosé, porque entre José y María están 
elaborando una materia alquímica, que dará como resultado el 
Hijo, el Cristo. 

¿Por qué Jesús es el Salvador?. 
Bien, hermanos, toda persona que 
esté trabajando con este Misterio 
trascendental de la alquimia, se llama 
Jesús, es Jesús. Olvídense ustedes que 
es Franco, que es Carlito, no nos 
importa. Esos se mueren y se los traga 
la tierra, pero ese Jesús, ¿Por qué se 
llama el Salvador?. Porque El salva a 
Dios, salva a Dios, o cuando fueron a 
Egipto huyendo, ¿Acaso no iban 
salvando lo que iba dentro de ese 
hombre que las religiones llaman 
Jesús?. Este Jesús tiene que salvarnos 
porque este Jesús está metido entre la 
podredumbre y en el corazón de él 
nace. Si El no hace esfuerzos por salvar a Dios, se perdió. 
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¿Me han entendido por qué Jesús es el Salvador?. Jesús 
es el Salvador ¿De quién?. Del Cristo que nació chico en el 
corazón de un hombre en esta perversa humanidad. El es el 
Salvador, porque nos salva. Si El nos salva de nuestros yoes, El 
salva al Señor que nace en un pesebre; es el pesebre del corazón 
de ese hombre. Si ese hombre, cuando nació esa criatura, no ha 
seguido eliminando esas bestias, entonces éstas lo pisan lo 
destruyen. ¿Por qué los hermanos religiosos hablan de la huida 
de la Sagrada Familia a Egipto y no hablan de aquello?. Porque 
no es un Misterio dado para los mortales. 

Jesús es nuestro Salvador, SOMOS NOSOTROS. Estoy 
diciendo NUESTRO SALVADOR porque hablo en posición de 
mi Cristo Intimo, por eso es «mi Salvador». Esta persona Jesús, 
ha salvado a ese Cristo para que las plebes, la muchedumbre de 
la calle no lo destruyan. Es el Salvador del Cristo, no un Jesús 
particular; estamos hablando de una persona que está haciendo 
su trabajo. 

Si no fuera por estos Misterios, el Drama no sería. Se 
equivocan los que creen y siguen creyendo en un Jesús histórico. 
Tienen que ser «ese» Jesús. Yo tengo que ser ese Jesús: un 
Salvador. Si no hay «ese Salvador», el Cristo no se levantaría de 
la Tierra. Todo el que quiera hacer la Gran Obra después que ha 
comprendido este Misterio, no se llama Julio Martínez, «es 
Jesús». No lo estará diciendo afuera, pero es él el que tiene que 
enfrentar las vicisitudes más horribles de la vida; él es el que se 
tiene que enfrentar ante su Legión y se tiene que enfrentar ante 
una sociedad para salvar a Dios para que posteriormente él nos 
redima. 

Nosotros somos redimidos, posteriormente, por nuestro 
Hijo: Dios, de lo contrario no habría Redención del ser humano; 
de lo contrario no habría el rescate de un pueblo; de lo contrario 
no habrían más que «Aprendices» del esoterismo Crístico. 

Estamos hablando del esoterismo auténtico; estamos 
hablando del grado 33 de la Masonería Oculta; estamos 
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hablando del Misterio más trascendental que ha habido y que 
encierra el Drama Cósmico de nuestro Señor el Cristo. No puede 
haber una «Restauración de la Iglesia», si los Directivos no saben 
asumir su responsabilidad de guías, de pastores y de orientadores 
de un pueblo. Ha llegado el momento, como dice el Maestro 
Samael, de que asumamos la responsabilidad que nos 
corresponde frente a Dios, frente a la sociedad y frente al diablo; 
hay que definir situaciones. 

A toda persona, interna o externamente, se le seguirá 
haciendo un seguimiento para saber si lo que ha oído, lo está 
practicando. A nadie se le va a obligar, a nadie le van a dar señas 
de que se excluye o se incluye, es cada persona la que tiene el 
deber de hacerlo. Es necesario que nosotros comprendamos que 
el Drama Cósmico lo tiene que presentar cada día Jesús, aquí en 
la tierra. Podrán destruirse las manos los hermanos religiosos 
haciendo palmas y cantándole alabanzas a Jesús, si no se 
convierten en Jesús. Quieren que El nos salve, pero no lo 
salvamos a El. 

Queridos hermanos, pesan sobre nuestros hombros 
responsabilidades demasiado serias para que nos burlemos de 
aquello y sigamos soñando. Por eso se establecen Colegios de 
Iniciados y no vayan a pensar algunos que nosotros entramos a 
unos y a otros no porque nos apadrinamos, quizás por tener 
plata o porque son profesionales de alto rango. Nosotros seremos 
lo suficientemente claros para bucear dentro del pueblo gnóstico 
e ir captando la luz de los Iniciados y las Iniciadas que en sí, 
quieren su propia Regeneración. 

Si no se convierten en ese Cristo, en ese Jesús dispuesto a 
que nazca en el corazón de ustedes; el Cristo, dispuesto a salvar 
a Dios de entre las embravecidas muchedumbres de la psiquis y 
de las calles, no sirven para gnósticos, porque la Gnosis es el 
mismo Cristo expresado en una Doctrina para que los que lo 
amemos lo encarnemos y lo salvemos. 
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Dios quiera, queridos hermanos, que esto que estoy 
hablando en el día de hoy no sea como muchas enseñanzas que 
se han dado. Alguien me decía: "¿No hay más Joyas?. ¿Que 
más?". Entonces yo le digo: "¿Ya vivió la Primera Joya del 
Dragón Amarillo?". Para vivir la Primera Joya hay que Amar a 
Dios sobre todas las cosas y a la humanidad como a sí mismos. Cuando 
nosotros amamos a la humanidad, hemos sacado del corazón 
una palabrita, un átomo que es el que nos separa del Cristo. 

Muchos hermanos creen que nuestro problema terrible es la 
fornicación; muchos hermanos piensan que el problema 
gravísimo es la ira, pero no se dan cuenta cuál es el germen 
maligno que produce esos elementos. 

Es la hora, es el momento en que todos hagamos una 
comunión de corazón y estemos dispuestos a ser Jesús, a ser 
Jesús, ese hombre que nunca quiso, como dice el M. Samael, 
maestrazgos, que no quiso honores, que no cobró plata como 
dicen los religiosos; ese hombre que sólo se interesó porque 
nosotros encarnáramos su Doctrina, eso lo hace Jesús. Si no 
estamos dispuestos a negarnos a sí mismos y a renunciar a lo que 
hemos sido y a lo que creemos que vamos a ser, no somos más 
que Pilatos cometiendo la censura del Cristo y lavándonos las 
manos. 

Ese triste Pilatos que en la mente llevamos, ése que dice: "El 
es justo, pero de todas maneras me ordenan crucifixión”. Ese Judas que 
es capaz de vender a ese Cristo por infelices 30 monedas; ese 
Judas traidor, infame; ese señor que puede tener todos los reinos 
de la Tierra y está inconforme, todavía quiere más y más y más. 
Vende al Cristo por 30 monedas de plata, cambia su 
primogenitura por un plato de lentejas. 

Benditos los hombres y mujeres que sean capaces de 
renunciar a este reinado en la tierra y ser un Jesús; aquellos que 
andan con la frente en alto, que no se copian de una sociedad 
degenerada, perversa para poder subsistir porque se lo exige la 
misma sociedad. 
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Nosotros nos vamos enrrumbando al paso por el Mar Rojo, 
pero quien mire atrás, se convertirá en una piedra de sal. Es 
mejor ser «Hijos de Dios» y vivir como la vida nos lo impone, y 
no ser «Hijos del mundo», teniendo demasiadas cosas. Ahora, 
puede ser que haya personas que dicen que son económicamente 
pobres, nunca van a cesar de ser esos pobres infelices mendigos, 
porque tenemos que convertirnos en personas de una recta 
manera de ganarnos la vida, sin estar cayendo en el extremo de 
vender a nuestro Cristo o exponerlo a que nos lo maten. 

Todos los que estamos aquí hemos querido encontrar el 
camino. Para eso, tenemos que apoyarnos en dos puntos 
matemáticos de esa brújula que nos indica el norte de nuestra 
Obra: 

 
•    Primero, amar a Dios, es decir ser obedientes, y 
•    Segundo, no odiar. Todos aquellos hermanos que se encarnizan 

porque aquella persona no les cae bien, o porque otra persona ha cometido 
un error y se le condena, eso es odio. Y así como Dios puso en la puerta 
del Edén a un Ángel que batía una espada de fuego para no dejar entrar 
a los débiles, ese elemento no es otro que Lucifer. 

 
Pero, no basta que nosotros intentemos entrar por las 

puertas del sexo, tenemos que abrir las puertas que tenemos 
selladas herméticamente en el corazón. Después de estar en el 
corazón, echar a los mercaderes que están allí negociando, 
comprando y vendiendo, porque el Señor entró. 

El Cristo no viene a echar a los demonios que tenemos en la 
mente, que son los que tenemos que eliminar, a través de un Vía 
Crucis, con Comprensión y Voluntad. El Cristo viene a echar a los 
mercaderes que tenemos en el corazón: "Los falsos sentimientos del 
Ego". Ahí tenemos la lujuria, el ego. Tenemos las cabezas de 
legión en el corazón y El llega y los saca de allí, pero en ese 
instante, ¿Dónde está Jesús?. En la comprensión y ¿Acaso, eso 
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no es lo que nos exige la Divina Madre? o, ¿Es que pensamos 
que en el corazón del hombre convivan: Cristo y la legión?. 

Los que quieran encontrar el «Camino Secreto», tienen que 
amar a una mujer, solteros o casados, y si es dama, a un hombre 
que es Dios, y si es varón, a una mujer: Dios-Madre. 

Si quieren encontrar el «Camino», ¿Por dónde tenemos que 
arrancar, ya que el Cristo es el Camino?. Tenemos que empezar por 
quitar el elemento que se interpone entre el Cristo y nosotros, un 
elemento que es disociador que se llama el «Odio». Después que 
hayamos quitado el Odio, vamos comprendiendo qué es el Amor 
y entonces el Cristo llegará a través del desdoblamiento que 
tiene en la Madre, y la Madre nos quitará el primer bloque. 

Si nosotros estamos escondidos en este ruedo y no tenemos 
ninguna posibilidad de salir, y alguien encuentra que quitaron un 
bloque, dejando una cavidad así y dice: "Miren, aquí hay un 
roto, un hueco". ¿Acaso todos no corremos a mirar?. ¿Y no me 
puedo salir por ahí?". ¿O no?. Eso no es otra cosa que el primer 
elemento que nos está causando daño, - vuelvo a decir «el Odio» -
. Algunos dicen, con una propiedad extraordinaria, "Yo no siento 
odio", "¡Ay!, mi corazón!, ¡Uf! flota". Pero apenas ven a una 
criatura que comete un error le caen y uno ve como se sacia. Eso 
es: odio, soberbia, orgullo, ira, entonces, no nos podemos seguir 
engañando, disfrazados como si fuéramos los Salvadores del 
Diablo, diciendo que no lo tenemos, pero haciendo lo que él 
manda. 

Es preferible que de pronto una persona diga que no siente 
a Dios, pero hace lo que Dios manda, no es por lo que nosotros 
digamos que amamos o no a Dios que nos vamos a redimir, es 
por lo que hagamos como Voluntad de Dios. 

Después que nosotros vayamos quitando uno a uno los 
elementos que predominan en nuestro trabajo diario, hemos 
seguido el Camino, pero no olviden que antes de ponerse ustedes 
a pensar: "¿Cuál será?. ¿Qué demonio será?". Es mejor que 
piensen que ya tenemos a quien quitar él odio; porque el odio es la 
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antítesis del Cristo, y la incomprensión es la antítesis de la Madre 
Kundalini. 

De modo que tenemos que trabajar con los elementos 
antagónicos a la Madre y al Cristo para que encontremos el 
Camino. Después que hayamos encontrado el Camino, 
indiscutiblemente ya hemos tenido que haber trabajado también 
con la antítesis del Espíritu Santo que es: «La Fornicación». 

Después, ya encontraremos la razón de la mentira, dándole 
así la razón a todo lo que fue el Drama Cósmico, donde, a través 
de las mentiras que fluían de Pilatos, Caifas y Judas, juzgaron y 
crucificaron al Señor. 

Si no estamos dispuestos a ser nosotros, ese Jesús, ese 
Hombre que encarnó la comprensión, que encarnó la filosofía, 
que encarnó la psicología y que fue un verdadero Apóstol de 
Dios, no nos echemos más trasnochadas buscando estar por 
encima de la Obra que debemos empezar bien hecha, desde el 
comienzo. 

Aquellos que quieren iluminaciones, que quieren salir en 
astral, que quieren tener miles de dotes, que se den cuenta que 
en el corazón hay un «germen maligno» que se llama «Odio» y que 
el odio estimula la ira, el rencor, la soberbia, el amor propio, la 
incomprensión, etc., etc. 

¡Ay!, del que diga: "Yo no odio a nadie". ¡Pobre Lázaro!. 
Tiene sus carnes comidas por el odio, la ira, la soberbia y el 
orgullo, creyéndose el puro, creyéndose ese Nazareno. ¡Ay!, de 
las personas que digan: "Me han herido las carnes porque la 
gente es cruel". No se dan cuenta que en el interior tienen egos, 
yoes, demonios, que riñen con las personas que, en su Camino, 
encuentran. Es decir, queridos hermanos, es necesario que 
comprendamos cual es el papel que nos corresponde en la calle, 
en el hogar y en la comunidad. 

No nos podemos seguir complaciendo vistiéndonos de 
blanco, si en el corazón llevamos el germen del oscurantismo 
más horroroso que ha habido, no el que condena a los hombres, 
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sino el que ha condenado al Cristo. Es necesario, queridos 
hermanos, que comprendamos que no podemos seguir siendo 
títeres de unas religiones, de unos religiosos ambiguos que no 
conocen ni la primera sílaba de lo que son los Misterios que mi 
Señor entregó. 

Nosotros tenemos que ser Jesús, no adorar a Jesús, ser Jesús 
y no ser adoradores de ese Jesús, ser Jesús y adorar al Cristo. No 
vaya a ser y sea, que muchos se digan mirándose en el espejo: "Es 
que como soy Jesús, me tienen que adorar". Tenemos que dejar 
de ser idólatras de eso, comprender nuestra propia miseria y 
convertirnos en serios, aquí y ahora. En Salvadores del Cristo; en 
Salvadores de ese Nacimiento de Dios en este mundo 
tridimensional en que andamos. 

Ha llegado la hora, queridos hermanos, de comprender 
hasta los más incipientes e insignificantes detalles de los 
Misterios, que han sido dados a través del Drama Cósmico, para 
que los Iniciados puedan reivindicarse y empezar un trabajo 
serio. 

¡Ahí verá quién sigue vendiendo al Cristo por unas simples 
monedas!. ¡Ahí verá quién cambia su primogenitura por un plato 
de lentejas!. ¡Allá cada quien!. Pero no tiene solvencia moral para 
decir que no ha sido ayudado. 

No queremos nosotros, los Instructores de la Humanidad, 
seguir oyendo: "Estamos huérfanos". "Los Maestros no nos 
visitan". El que está integrado con su Obra, lo es todo; el que no 
está integrado con su Obra, no es más que uno de los tantos que 
Moisés sacó y que, cada semana, les tenía que mostrar a Dios 
porque ya no creían en él. 

Llegó el momento que Moisés dijo: "Padre, ¡máteme mejor, en 
lugar de seguir dirigiendo un pueblo de testarudos!". Así va a ser ahora, 
así es ahora y puede ser que muchos se nos rían. Acuérdense que 
aquí estamos diciendo lo que nos consta, esgrimiendo la palabra 
que mi Señor nos da para que nos podamos dirigir a ustedes. Así 
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es. Queda en la conciencia de cada uno de ustedes en qué lugar 
han estado y qué lugar van a ocupar en el resto de su Vía Crucis. 

El Cristo en estos momentos está ayudando al pueblo, pero 
olvídense, olvídense que el Cristo no ha sido ningún alcahuete o 
tolerante de la indisciplina humana. El Cristo vino a entregar su 
Mensaje y el Cristo está para entregar su Mensaje y desde luego 
acoger en sus brazos a los hombres y mujeres de Thelema que 
quieran hacer un cambio radical en sus vidas. 

El ser humano es lo más débil que hay sobre la Tierra. 
Nosotros vemos como un árbol, ¡Pobre árbol!, lucha contra las 
adversidades de los elementos y aún lo tumban, lo convierten en 
trozos e intenta nacer de nuevo: porque tiene voluntad, tiene 
thelema. 

Vemos que basta que en la casa haya un miserable televisor 
y ya hasta se hace elección: "A mí me gustan las películas de 
violencia; al otro de sexo, al otro de lo que sea", y ahí está el 
trabajo. ¡No puede ser, queridos hermanos!. Pese sobre la 
conciencia de ustedes, a partir de este día, el comportamiento 
que tengan y no se quejen de lo que les pueda suceder más 
adelante, porque si no responden a esas exigencias que en estos 
momentos nos están haciendo, no se podrá luchar con el que no 
quiere la Gran Obra. 

¡Ahí verán!. Se están entregando las sentencias. Este año 
(1997), se entregarán las sentencias a la humanidad. Puede ser 
que todos o muchos de nosotros digamos: ¡Pobre humanidad!, la 
van a juzgar y ¡Al abismo!". No sea que detrás de estas palabras, 
también seamos juzgados, porque un juicio se le hace a una 
persona para comprobar el delito que ha cometido y si 
tuviéramos una justicia «justa» en la Tierra se les daría la 
oportunidad como la que se nos ha dado hasta hoy. 

Y será juzgado y será lanzado (al abismo), porque no vale la 
pena seguir luchando más. Esta humanidad está lo 
suficientemente madura como para recibir el castigo, nos lo dice 
el «Quinto de los Siete». Entonces, no miremos la humanidad, 
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como los pobres que andan sin el Mensaje, seríamos más 

miserables nosotros, si conociéndolo no lo vivimos, no nos 
integramos con él y salvamos al  Señor. 

Si no salvamos al Señor, seremos tragados por el Dragón 
del Abismo, ¡Verdad que no vale otra cosa!. Lo merecemos, 
porque tenemos a quien salvar. Salvémoslo a El, porque la Ley 
de Compensación es una Ley que se desprende desde el Ain de 
nuestros Universos para venir a cristalizarse aquí en la Tierra, y 
Dios no ha sido una excepción, porque El así lo ha querido. 

Verán hermanos, verán hermanas, que estos juicios 
recaerán sobre nosotros, porque así está dicho y la Palabra se 
cumplirá. 

Es necesario que investiguemos las Sagradas Escrituras para 
entender a la luz del conocimiento Crístico, y dejar de ser 
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repetidores como los loros, como lo hacen los ignorantes 
religiosos; ellos lo hacen porque no conocen el Misterio, y no es 
justo que nosotros lo sigamos haciendo, a pesar de que lo hemos 
conocido. 

Hoy estamos aquí con ustedes y hemos venido a descifrar el 
Misterio trascendental que hay, ¡Verán ustedes si siguen siendo 
personas, si siguen siendo Jesús, para aspirar al Cristo!, i Verán 
ustedes!. En el Camino nos vemos. Siempre los acompañaremos 
como Vida; siempre estaremos con ustedes como la Vida, pero 
no podemos estar con ustedes ni con la gente que no quiera el 
Drama Cósmico, porque lo único que tiene valor en estos 
tiempos es que nosotros nos enfrentemos a esa cruda realidad, a 
esa gran verdad que la parla todo el mundo, a esa gran realidad: 
El que no se convierte en Jesús, aquí y ahora, y se lance a su vida pública 
a enseñar la Doctrina del Salvador, está perdido. El día que la gente 
entienda la Doctrina del Salvador, entenderá la Doctrina del Redentor. 
Si no es así, estaríamos perdidos. 

Quiero, para terminar mis palabras, dejar sentado en la 
memoria de este Congreso, que no somos «Aprendices» en el 
sentido teórico, éste que les habla fue el mismo Moisés bíblico, 
es el mismo Moisés bíblico, que por un desiderato del Altísimo, 
ha estado presente en las postrimerías del final de las razas. 

Puede ser que la experiencia que hemos adquirido, a través 
de la historia y a través de las edades, nos den más solvencia 
moral para dirigirnos a ustedes en estos tiempos en que, 
prácticamente, la cosecha se perdió. 

Sería en vano que el Drama Cósmico se hubiera hecho si no 
lo hacemos revivir en cada uno de nosotros, en este momento. 

Estamos en los tiempos del fin, quiéralo o no lo quiera la 
sociedad, créalo o no lo crea la gente, estamos en el fin. De 
ustedes depende, queridos hermanos, seguir viviendo o que 
mueran para siempre. Son ustedes, los únicos responsables de 
que esta evolución fracase o triunfe. 
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No queremos más golpes de pecho,, lamentándose por 
las debilidades de otros, no queremos golpes de pecho 
arrepintiéndose de lo que no han comprendido y mañana lo 
siguen haciendo; queremos la filosofía, amamos la filosofía de la 
vida, la amamos, amamos la psicología trascendental del Ser para 
conocernos; amamos a la humanidad, esperamos de la 
humanidad una respuesta lo más positiva, para que 
acompañemos ese drama Cósmico en estos tiempos, en que todo 
el mundo se debate en sufrimientos y en las adversidades de la 
vida. 

No es justo que mañana o pasado, dentro de un año o dos 
años, muchos de ustedes se estén revolcando en la miseria en que 
han venido a través del tiempo, porque se les está dando lo que a 
nadie en esta sociedad, en esta raza se le había dado. 

Es necesario que ustedes, hermanos, comprendan el sumo 
sacrificio de los   Dioses para ayudarnos; es necesario que 
ustedes oigan la voz de la conciencia en este día, hermanos, para 
que mañana o pasado no estén diciendo que el Mensaje Crístico 
no llegó a sus corazones. 

Nosotros no pedimos alabanzas ni pedimos honores. No 
pedimos dinero ni pedimos ninguna clase de consideraciones, 
sólo queremos que ustedes hagan el Drama Cósmico, partiendo 
de ese Jesús, ese Jesús; que sean el Salvador que salve a ese 
Cristo que está en peligro: "Uno, de no poder nacer; otro, de no poder 
crecer y otro, que a pesar que ha nacido, se lo entreguen a la 
muchedumbre embravecida para que lo maten, antes de haberse ganado 
el Drama Cósmico". 

Nosotros tenemos la obligación de comprender donde están 
los Traidores del Cristo. El Maestro Samael así lo dictó: 
"Desenmascararemos a los Traidores, bajo el veredicto solemne de la 
conciencia pública". Esos Traidores hay que verlos desde nosotros 
mismos; esos traidores que han castrado la Liturgia; esos 
traidores que le quitan artículos a los libros del Maestro; esos 
Traidores que mandan flotillas de Misioneros hablando mal de 
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las Instituciones y de los demás hermanos, son Traidores del 
Cristo. 

Posteriormente, tendremos la solvencia moral para mirar 
afuera y darnos cuenta que los religiosos de la época, son unos 
Traidores del Drama Cósmico; que los políticos son unos 
Traidores del Drama Cósmico, con algunas excepciones raras; 
que los sistemas financieros son justamente patrañas del 
Anticristo; que la música que embelece a las muchedumbres son 
músicas emanadas del Averno, de los Infiernos atómicos de la 
Naturaleza para embaucar a tantos idiotas, tontos que andan por 
ahí, inclusive que asisten a nuestros Lumisiales. 

El deporte cuando se lleva a un comercio tan extraordinario 
como lo están llevando las Naciones, no es más que para 
entretenernos y aplacar los ánimos de una gente que no conoce 
el Drama y mucho menos lo quieren vivir. Es decir, queridos 
hermanos, nuestra vida, es una vida oscura y contemplativa, 
llena de análisis, llena de estudios que nos han de llevar tarde o 
temprano al encuentro con la Verdad, porque el Cristo dijo "No 
dejéis noche ni día de buscar hasta que hayas encontrado la Verdad" 

Así que, queridos hermanos, aquí estamos y debo decirles 
que se descifra el Drama Cósmico que nos ha de llevar a la 
inspiración porque nos unimos al Cristo. 

Jesús no tuvo ninguna religión. Se levantó solo, todo lo 
contrario, concilio con organizaciones que tenían sus Discípulos 
y lo logró. Algunos dirán: "Pero era El", nosotros también lo 
tenemos a El, lo que necesitamos es saber actuar. 

De hoy en adelante, 24 de Agosto de 1997, regirá para la 
humanidad la Ley y ¿quien de nosotros no es humanidad?. No 
estamos diciendo que es una ley para destruir a nadie ni para 
condenar a nadie, pero sí para sopesar las actuaciones de cada 
quien. 

El Drama Cósmico ha traído nuevamente a la Tierra «el 
Juicio de la humanidad», eso se sucedió hace 2000 años. Estamos 
frente al Fiel de la Balanza, hermanos, y nosotros sabemos que la 
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Ley cumple únicamente con dar a cada quien lo que ha 
ganado. Necesitamos hacer, cada día obras de misericordia, obras 
de caridad; que nos sacrifiquemos por la humanidad; que no nos 
sacrifiquemos huyendo a las montañas, huyendo a los mares, 
huyendo del peligro que encontremos, para que no vaya a ser 
sacrificado nuestro «nacimiento interno». 

Jesús, con esa mujer María y con ese José fálico, huía 
porque le perseguían para matarle. ¡Ay de los que viendo el 
peligro, continúen en él!. ¡Ay de aquellos que: "porque es mi tío, 
mi hermano, mi abuelo" se estén aquí esperando y no huyan 
donde el Cristo esté fuera de peligro!. Es necesario que nosotros 
comprendamos que detrás de las muy sabidas obligaciones de la 
Tierra, están los enemigos del Cristo. El dinero se necesita y ¡por 
cantidades!. Pero, ¡Ay de aquellos que por la miseria de gastar, 
sacar de su chequera el costo de un pasaje, el costo de algo que 
vaya en beneficio de la humanidad, de la misión, no lo hagan!. 

No es que toda persona vaya de puerta en puerta, pero 
debemos ayudar a la Misión, debemos ayudar a la humanidad, 
debemos ayudar a los Misioneros, debemos exigir a los 
Misioneros que dejen de ser falderos y que se  concreten  a  la  
Gran   Obra;   que  se  ganen  a  una  mujer  para  que, 
posteriormente, lloren las demás, pero que no sean títeres de las 
demás. 

Queridos hermanos, en este día que lo considero de 
trascendencia en mi vida de humano y que lo considero como de 
una trascendencia extraordinaria para la Gran Bendita Logia 
Blanca; que lo considero de una trascendencia extraordinaria 
para cada uno de ustedes, debo decirles que aquí estoy con 
ustedes como lo he hecho en otras épocas; en otras épocas que 
también he tenido que estar con el pueblo; en otras épocas que 
se me han entregado consignas específicas para cumplir, eso es lo 
que queremos decirles a ustedes. 



 

 

198  

Aquel Moisés bíblico, que no es otra cosa que una fuerza 
desprendida del Cristo para estar con un pueblo que necesita ser 
rescatado, ¡Aquí está con ustedes!. 

¡Que viva el Maestro Samael!. ¡Que viva la Gran Logia 
Blanca!, y que mi Señor el Cristo nos ayude a entender estos 
Misterios. 

Muchas gracias. 
Paz Inverencial, 
 

V.M. Lakhsmi 
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mi se me ordenó hacer la «Restauración» de la 
Iglesia Gnóstica, pero pasaremos primero a ver, 
a analizar qué es «la Iglesia». 
Si la definimos como la Real Academia la 
define, - si no estoy equivocado, una Iglesia es 

un conjunto de personas, no la construcción de ella -, entonces, 
tenemos que pensar que, para la Restauración de la Iglesia, hay 
que tomar en cuenta es al individuo; y la Gnosis, como principio 
de Doctrina, nunca ubica el hombre en conjunto, ni nunca ubica 
el hombre en un lugar. 

Ese hombre está ubicado de acuerdo a la lógica Esotérica 
Crística, en el corazón. Como quiera que por el desequilibrio que 
ha habido, el hombre dejó de ser habitante del corazón y pasó a 
ser habitante de la mente, de las emociones y de los instintos, 
para Restaurar la Iglesia tenemos que ubicar primero al hombre, 
estamos hablando de la especie humana, porque las Damas son 
ese hombre. Cuando ustedes dicen OM, es el mantram que 
tenemos para llamar a nuestro «Hombre Real Interno». Para el 
hombre y la mujer es OM, que quiere decir «Hombre». 

Entonces tenemos que ubicar al hombre. Para ubicar al 
hombre, tenemos que ubicar la parte divinal de Alma que 
tengamos; después de haber ubicado la parte de alma que 
tenemos que la traduciríamos en «Conciencia», porque aquí no 
vamos a hablar de cuánto tiene de «esencia», sino cuánto tiene 
de «conciencia». La esencia no se puede medir de uno a cien, en 
cambio la conciencia sí tiene una medida de uno a 100, 
entonces, en proporción de la conciencia que cada persona tenga, 
es la comprensión que va a tener de lo que está aprendiendo. 

Es apenas normal que hayan personas que piensen todavía 
en el Jesús interior, ¿Por qué?. Porque no han entendido que no 
hay tal Jesús interior; el Jesús es esa persona, quiero decir con 
esto que Jesús primero se humaniza y posteriormente la persona 
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se diviniza. No es una cuestión que vaya a ir en iguales 
proporciones o que vaya guardando cierta equidistancia, aunque 
tiene una respuesta la humana persona, pero Dios se humaniza 
primero. 

A simple vista, pareciera una contradicción que Jesús salva 
a Dios, eso es apenas normal, pero, ¿A quién está salvando?. 
¿Acaso Dios no está adentro?. Entonces, nos preparamos, 
anímica, mental, psicológica y emocionalmente para que ese 
Dios venga. El viene cuando nosotros le quitemos los obstáculos, 
es decir, si yo entro aquí y encuentro todo así revuelto de sillas, 
me quedo parado, porque por encima de ustedes no voy a pasar. 
Pero entonces llegan las personas o una persona y dice: 
"Hermanos, hagan un campito aquí y”, a medida que me van 
haciendo el campito, yo paso, ¿No es así?. 

En el momento que nosotros le abramos ese campito, 
quitando todo lo que es derivado del odio, - acordémonos que lo 
que germinó, lo que hizo que germinara el mal, fue la 
desobediencia e inmediatamente apareció el germen del odio -, 
El viene. 

Cuando los hombres de la historia antigua dejaron de 
obedecer a los Maestros Gurús, era porque ya en el corazón de 
ellos había un germen de desobediencia, odio, rabia, soberbia y 
envidia contra los Gurús que les enseñaban; igual a lo que está 
pasando ahora. 

Cuando una persona no puede con las pruebas, cuando una 
persona no puede con la disciplina, cuando una persona no 
puede con sus pasiones, le agarra rabia a quien le enseña, 
¡Díganme si no es así!. Al agarrarle rabia a quien le enseña, le 
agarra rabia al que emana la Doctrina, viniendo a constituirse en 
enemigo del Cristo. 

Para restaurar la Iglesia tiene que haber una respuesta de 
todos ustedes, pero no una respuesta emocional, y no una 
respuesta al Restaurador, es decir: "Aquel que está afuera, tiene que 
dar una respuesta al Restaurador que está adentro". El «Restaurador» 
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que está adentro se llama el Cristo, porque ya existe desde el 
momento que nosotros abrimos la Iglesia para que venga El a 
oficiar, ya no sería de la Iglesia sino del Templo. 

En la Liturgia Gnóstica hay dos nombres: Lumisial y 
Santuario. Hay que hacer una plena diferenciación de lo que es 
el Lumisial y lo que es el Santuario. El Santuario es donde está el 
Santo. El Lumisial es donde está la Luz, pero están en el mismo 
salón. Antes que nosotros ser Sacerdotes de nuestro Templo, 
tenemos que ser Grey de nuestro Santuario. 

El ser humano está dotado de siete Iglesias que no vamos a 
dar descripción, puesto que una de las Joya del Dragón Amarillo 
(Sexta), especifica bien aquello, pero haciendo un repaso rápido, 
necesitamos que en la «iglesia de Gabriel», oficie el átomo de 
Gabriel, relacionándolo con el buen padre, buen hijo, buen 
esposo, a todo el contexto familia; que en la «iglesia de Rafael» 
palpite y vibre el respeto a la Vida, la lucha por la Vida y desde 
luego el cuidado a la Vida, lo que comemos, lo que pensamos, lo 
que respiramos. En la «Iglesia de Uriel» tiene que oficiar el 
átomo divino de Uriel que está allí. En la «Iglesia de Michael», 
tiene que estar el átomo divino de Michael oficiando como la 
representación de ese Logos. En la «Iglesia de Samael», debe 
estar Samael oficiando, es decir, no es justo que una persona que 
esté restaurando su Iglesia sea un mal marido, un mal dirigente 
de ese núcleo que se llama hogar. No es justo que una persona 
que esté restaurando su Iglesia, se esté comportando de cualquier 
manera con la vida. 

No es justo que una persona que está restaurando su 
Iglesia, esté llena de pesimismo, llena de orgullo, haciendo pues 
que Michael no pueda estar. No es justo que una persona que 
está restaurando su Iglesia, tenga un comportamiento violento, 
espantoso, llevando todo en los "cachos" como se dice, a 
sabiendas que tiene que estar el átomo divinal de Samael allí, 
porque el átomo de Samael se desarrolla como una fuerza 
violenta o como un gran equilibrador de la fuerza. 
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No es justo que una persona que esté haciendo la 
Restauración de la Iglesia, tenga a flor de labios o entre sus 
procedimientos la aptitud negativa de ser injusto; que no maneje 
la balanza, o que otorgue todo porque eso es amor. Si llega un 
borrachito, ¡déjenlo porque hay que tener amor!; que fulano es 
drogadicto, ¡déjenlo que hay que tener amor!; que fulano es un 
desalmado en el hogar, ¡hay que tener amor y darle la 
oportunidad que se transforme!. ¿No ha tenido 108 vidas para 
que reflexione en eso?. O, ¿Nos parece que el Maestro Samael 
está jugando con la palabra cuando dice que la humanidad ya 
está preparada para recibir el castigo?. Seguimos pensando que 
¡no!, que con ese exceso de tolerancia de blanditura, de falto 
de equilibrio, ¿eso es amor? Bueno, no es justo que una 
persona que esté Restaurando su Iglesia no tenga una 
aptitud sólida, responsable frente a la muerte del ego.  

Si la semilla no muere, no se desarrolla el árbol, dice el 
Maestro Samael. Si queremos nacimientos, iniciaciones y 
no sé cuantas cosas, indiscutiblemente tenemos que hacer 
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que esa semilla muera, y esa semilla no es otra cosa que 
nuestra falsa personalidad, ese yo mando, es que me gusta 
así, es que yo soy así, pues quédese así, pero internamente no 
nace y si cree que se burla de esos Mandatos de emanación 
divina, ¡Inténtelo!. 

Después de haber hecho este pequeño análisis de la 
Restauración de la Iglesia, pasaremos a hablar de tres aspectos 
que son esenciales. 

 
Primero, el conocimiento. 
¿Acaso la teoría que la gente tiene de la Gnosis está basada 

en la Verdad?. Cuando vemos unos hablando bellezas, otros 
echando pestes de la Gnosis; el que habla bellezas, es una teoría 
y el que echa pestes, ¿Qué es?. Una teoría. Acaso para la esencia 
de la Gnosis, ¿Le importa alguno de los dos?. Nada. Habla 
linduras, pero el estudio superlativo que el Ser hace sobre esa 
persona, no tiene esa solvencia moral, esotérica que le da poder 
en el verbo para poder cristalizar en la conciencia de las personas 
la enseñanza. 

Yo no les puedo obligar que sean gnósticos, pero sí les 
puedo ayudar a que entiendan el Mensaje, que es lo que tiene 
importancia. El Cristo nos enseñó y a los que le escuchamos, nos 
hizo entender el Mensaje, pero no nos puede auto-realizar, 
porque eso ya es labor de la persona. Por eso primero Dios se 
humaniza, para enseñar a ese humano a que sea un ser que se 
está preparando para divinizarse posteriormente. 

 
Segundo, el conocimiento gnóstico está basado en un «Cono». 
El cono está compuesto de tres principios que son: la Luz, el 

Calor y el Sonido. La Luz es propia del Cristo, el Calor actúa en 
las formas orgánicas dándoles calor y activando funciones vitales 
tal como las palpitaciones del corazón y la actividad endocrina 
para su regeneración, reproducción o evolución. El Sonido está 
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representado en el Universo, en el Elohim, o en los Elohim, en 
otros términos en el Señor Jehová de los Ejércitos. 

Si nosotros no trabajamos en concordancia con el Ejército 
de la Voz que mantiene el planeta en equilibrio, caeríamos en el 
desequilibrio y aunque quisiéramos regenerarnos no podríamos, 
porque cada uno de los Elohim que forman aquellos coros en el 
espacio, tienen un átomo en nosotros. Uno no puede decir: "Voy 
a regenerar mi Elohim interior", porque no sabe en que parte 
está; tiene que regenerar todo el organismo. 

Entonces el Sonido es el Padre. Por eso todos nuestros 
ruegos, todas nuestras peticiones, todos nuestros clamores que le 
hacemos al Ser, indiscutiblemente tienen que pasar por el Señor 
Jehová. El Señor Jehová sopesa y aún para llegar a nuestro Padre 
es El, el que le da el derecho a llegar, o a no llegar. Por eso es 
importante, muy importante, que hasta en la oración individual 
se pronuncie el Mantram AUM. 

El mantram AUM es el mantram del 666, nos lo dice el 
Maestro Samael. Las capas atmosféricas del Planeta están 
contaminadas no con el gas carbónico, o el monóxido, están 
cargadas de fuerzas lucifericas, así como la litosfera del mismo 
Planeta. Si nosotros vamos a hacer una cadena y no 
pronunciamos el AUM, no sale la voz a donde está la voz, 
porque es interferida por esas columnas de malvados que tienen 
cercado el Planeta y la humanidad, como si fueran sus dueños. 

Así mismo, en el corazón de nosotros y en el alma de 
nosotros o atmósfera de nosotros, está el ego cercando todo. Uno 
dice: "Es que voy al corazón". Pero, ¿Acaso el corazón tiene canal 
abierto para que entremos y salgamos?. Está interferido por los 
agregados, está interferido por las ondas y atmósferas 
venenoskirianas del ego. Entonces, concéntrense, pronuncien 
tres veces el mantram OM. El Om tiene, en su contenido, el 
hombre, OM. AUM, se pronuncia "U" y la resonancia es "O". 
Nos decía el Maestro que para que esas peticiones lleguen a 
nuestro Ser, tenemos que abrirnos canales, porque estamos 
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cercados por billones de elementos malditos, es decir, 
desgraciados, que no tienen la gracia. 

Entonces esa Luz, ese Calor, ese Sonido actúan formando 
un cono, y se asientan en un cimiento. La palabra cimiento nos 
determina una base y la palabra simiente nos determina con lo 
que se crea la base. Esa base no se puede hacer de otra cosa sino 
de piedra. Quien no tiene esa base hecha en piedra, la tiene en 
arena, porque no es de madera ni de hierro, o es de arena o es de 
piedra. La arena la conforman muchas partículas diminutas de 
piedra, ¿Por qué son muchas partículas diminutas de piedra?. 
Porque están pluralizadas en el ego, no se pueden fundir porque 
están en el ego. 

Entonces tenemos que hacer una, sin utilizar esas arenas; la 
hacemos de piedra y el Cristo siempre le dice a Pedro: "Simón, tú 
eres Pedro, - ¿Qué quiere decir la palabra Simón?. Es la afirmación 
del hombre, hombre sí eres. Todos nosotros tenemos que ser 
Simones, todos nosotros tenemos que ser Pedro -, y sobre esta 
piedra edificaré mi Iglesia y las puertas del infierno no prevalecerán sobre 
ella”. 

Se equivocan los hermanos que creen que podemos hacer 
grandes cosas sin ser castos, no son más que pobres almas 
edificando sobre la arena. Si a todos esos demonios que tienen 
una partícula de piedra adentro, se desintegraran los demonios, 
quedarían las arenas, pero no la piedra. Tiene que haber 
entonces un elemento que funda todas esas arenas para 
convertirlas en la «Gran Piedra Universal». Esa sustancia no es 
otra que el Mercurio, el Azufre, para que esas arenas se 
conviertan en el Antimonio de nuestra misma Obra. 

Es decir, se necesita que cada persona edifique esa piedra, 
ese cimiento. ¡Háganlo bien hecho!. Debe estar construido en 
una gran piedra, no en muchas piedras porque se les desbarata. Y 
sobre esa base o sobre ese cimiento, se posarán o no, 
indiscutiblemente. Ese cimiento está hecho de simiente; la 
simiente está hecha del hidrógeno SI12, pero el hidrógeno SI12 
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indiscutiblemente tiene que pasar por siete transformaciones, 
fundiéndose en su debido orden porque de lo contrario estaría 
como el petróleo crudo, no estaría convertido en los diferentes 
derivados del petróleo. La primera transformación del hidrógeno 
SI12, se sucede por el Fuego, o sea el calor. Ya ustedes saben a 
qué hidrógeno me refiero, es el esperma en el varón o el libido en 
la dama. 

La primera transformación se recibe por el Fuego. La 
segunda se recibe por el Prana, tiene que haber Prana. La tercera 
se recibe orgánicamente por una «inteligencia superlativa» que 
tiene en ese momento la Madre Kundalini. Cuando la 
transmutación se hace sin que haya esa inteligencia, la agarra la 
Naturaleza y la convierte en alimento para su legión, - estoy 
hablando de la Naturaleza inferior -. Tiene que haber la 
Inteligencia de la Madre, la Sabiduría del Padre y la Fuerza del 
Espíritu para que ellos tres conviertan ese Shakty, esa energía, en 
el cuerpo y el hálito de vida que viene siendo el Cristo. 

El que vaya a hacer esa práctica y no esté dotado en ese 
momento de una voluntad propia, disciplina y obediencia, está 
lejos de hacer esa Obra. La cuarta transformación se recibe 
cuando el mercurio y el azufre, mercurio femenino y azufre 
masculino se unen en vibrante armonía y en iguales 
proporciones, guardando una equidistancia para que no haya 
una mezcla antes de su debido tiempo. 

Después que el mercurio y el azufre se van acercando 
proporcionalmente por el calor y por el sonido, no puede haber 
más calor que sonido, ni más sonido que calor, tienen que irse 
acercando los dos por una ley de afinidad de las divinas 
personas, de la Tríada. Van acercándose, acercándose, 
acercándose, hasta que cuando ya están demasiado cerca, se 
unen. En el momento que se unen, se desdoblan los dos en el 
aspecto Dios-Madre, que es el Kundalini; lo ponen en actividad 
y ella, en obediencia a esas dos divinas personas, empieza un 
viaje. 
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El viaje de esa Deidad, va dotado de tres aspectos 
alquímicos: 

•    La Armonía del Espíritu. 
•    La Sabiduría del Padre y 
•    La Luz que va alumbrando los diferentes cañones por donde 

tiene que pasar. 
Ella va dotada de una luz increada y va dotada de una 

armonía extraordinaria y por lógica de una extraordinaria fuerza. 
Estamos hablando pues de una persona que también tiene que 
tener un equilibrio indudablemente. A medida que ella va 
avanzando, se va encontrando como hablábamos en otra Joya del 
Dragón Amarillo, con miles y miles de obstáculos, pero, ¿Saben 
qué fenómeno tan extraordinario pasa?. El ego que está en los 
diferentes cañones, cuando viene esa luz no soporta y sale 
huyendo. ¿Se dan cuenta de la sacada de los mercaderes?. Si nosotros 
estamos respondiendo aquí a las exigencias de esa gran Obra, la 
luz que la Madre lleva, no la soporta el ego y desaparece, 
quedando los cañones de la columna únicamente habitados por 
gérmenes de las cabezas, pero no por él (Ego). 

Así es como se hace ese paso por el oscurantismo en el 
Camino. Cuando esa creación llega a la Jerusalén, a la cabeza, el 
estudiante va notando que se van produciendo lagunas. Estamos 
dando séptimas cámaras. Lagunas y algunos hasta recurren al 
médico; otros dicen la arteriosclerosis, se me endurecieron las 
arterias, porque esas lagunas le hacen ser muy olvidadizos; 
porque la conciencia si no se ejerce también, es oscura, como el 
mercurio que en sus comienzos es negro, pero es el mercurio 
alquímico. 

Cuando empiezan a presentarse esas lagunas, hay que 
aprovecharlas para estar despierto. Eso le va ayudando a la 
persona a entender el Mensaje y entender la Doctrina. ¿Por qué 
a la mayor parte del estudiantado no le pasa eso?. Porque no 
están acompañando a su Madre en su viaje, entonces la luz que 
ella trae es mínima y si las cámaras de la columna no están 
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desocupadas de ese oscurantismo de la legión, 
indiscutiblemente aquí en la cabeza, no se refleja nada. 

En la cabeza se refleja la luz que 
tenemos en la columna, y en el sexo 
se refleja la maldad que tengamos en 
la cabeza. Ahí nace el Rey. Al Rey no 
le corta el pelo sino la Dalila cuando 
él se queda dormido; y al Rey no lo 
coronan los amigos, lo coronan los 
enemigos. Vamos viendo pues 
características de la Restauración de 
la Iglesia.  

Un aspecto interesantísimo que 
hay en esto de los desdoblamientos 
de aquello en el cuarto orden, si no 
estoy equivocado, es de vital 
importancia que el viajero, el que es 
Eremita, carta 9 del Tarot, sepa que 
en ese viaje ni está con lo bueno ni está con lo malo, 
simplemente va por la directa. 

En el lado bueno, se le presentan los amigos, en el lado 
malo, se le presentan los enemigos. ¿Quiénes son amigos y 
quiénes son enemigos?. ¿Serían enemigos del Cristo los que le 
dieron látigo?. ¿Serían amigos del Cristo los que le huyeron al 
Drama?. Para su triunfo, ¿Quiénes le sirvieron?. Los que lo 
maltrataron» si El hubiera estado rodeado de puros amigos, 
entonces no hubiera muerto y si no hubiera muerto, no hubiera 
habido Resurrección. 

Toda la inteligencia de nosotros, los viajeros de ese 
Camino, tiene que ser y tratar de estar en iguales proporciones a 
lo de aquí, porque es un viajero que en ese momento no está más 
que atendiendo a su propio Drama; no tiene tiempo ni siquiera 
para recibir agua de sus amigos, porque no está tomando agua 
aunque tenga sed, el agua la toma de la fuente interna. 
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Después de llevar ese recorrido a determinado lugar, llegar 
allí a esa ciudad, no debe hablar con nadie. Allá están sus 
amigos, allá están sus enemigos, ahí está lo que le gusta, allí está 
lo que le disgusta, pero él debe llegar únicamente a conocer la 
ciudad, andar por sus calles, subir y bajar, conociendo la ciudad. 
¿Han visto la película «Furia de Titanes»?. ¿Han visto cuando el 
hombre anda por las calles, mirando?. Ese libreto lo escribió un 
sabio. 

Si habla con uno, lo primero que hace es decirle: "¡Ah, 
turista! Si, ¿Cómo te llamas?". Ya fracasó, porque la gente del 
pueblo lo que necesita es saber quién es. Ustedes saben a que 
ciudad me estoy refiriendo, no es a Sto. Domingo, ni a Caracas, 
es a la mente. Hay que conocer la Jerusalén. Después de conocer 
la Jerusalén, conocemos los que viven allí; después que ya 
conocemos los que viven allí, entonces tenemos que conocer con 
mayor exactitud los que mueven la gente que está allí. ¿Cómo se 
conocen?. Viviendo en la calle, ahí se da uno cuenta. Cuando la 
vitrina lo embelesa, cuando la moda lo embelesa, cuando se le 
sube el ego porque nadie le mira, entonces está conociendo lo 
que hay; porque cada evento de la vida se relaciona con un 
evento de la mente, entonces ahí tenemos que esa energía tiene 
que pasar por siete denominaciones o purificaciones para que 
pueda entonces hacer ya creaciones. 

La energía no puede hacer creaciones sin antes estar la 
persona 100% positiva en la Obra que está haciendo. Si es cierto 
que algunos Iniciados avanzan en Iniciaciones sin esta disciplina 
que estamos dando, también es cierto que esos Iniciados se 
tienen que alistar para que posteriormente regresen al punto de 
donde partieron para hacer una «Recapitulación». 

Entonces estamos dando las pautas para hacerlo bien y que 
no tengan que regresar nuevamente a hacer una recapitulación, 
que a lo mejor, en el Camino se quedan. 

Después de haber hecho estos análisis así, tenemos más o 
menos clarificado lo que es el conocimiento. Cómo se utiliza la 
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simiente para hacer la base de eso, el cimiento con la simiente, 
que lo demás llega por añadidura. 

 
Tercero, posteriormente viene el aspecto «Cultura». 
Esa persona que es el pueblo, tiene que saber que la cultura 

parte de la Evolución. Decíamos ayer, uno tiene una gran cultura 
porque desde allá está recibiendo una enseñanza de 
profesionales; tiene sus profesores, que no le están enseñando 
números y letras, pero le están enseñando un comportamiento. 
Un Deva no es el hijo de la vecina, es un profesional en la 
Misión que le han encomendado. Un Deva de los gnomos, un 
Dios de los gnomos o del elemento Tierra, es una deidad a nivel 
de Logos. El Deva a nivel de profesor, es un Maestro de Quinta 
de Mayores en adelante. Así, en el reino mineral recibe su 
orientación, en el reino vegetal también la recibe, en el reino 
animal ya la empieza a perfeccionar, es decir, la Vida que tuve 
cuando fui gnomo, cuando fui planta y cuando fui animal, es la 
misma Vida que tengo, no cambia; por eso uno, a estas alturas 
de la Vida, tiene una gran sapiencia de la Evolución y de la 
Involución, por las veces que ha tenido que pasar por estas 
etapas y por la enseñanza que ha recibido del «Intercesor 
elemental», que es una parte autónoma del Ser; y, de esa vida 
que evoluciona allí. 

Al llegar a humano, viene con un cúmulo de enseñanzas, de 
sabiduría, pero como no las ha ejercido como conciencia, porque 
no tiene razón, no tiene uso de razón, no tiene mente, entonces, 
el ser humano viene con un instinto de reproducción propio del 
funcionalismo de las glándulas endocrinas y del aspecto sexual, 
que es instinto de la reproducción que lo hace caer; es decir, cae 
nuevamente por el mismo aspecto: "La Fornicación ". 

Ya al paso de tantas vidas, llegamos aquí a la «Restauración 
de la Iglesia»; entonces nos corresponde analizar, - valga la 
redundancia -, lo que ha sido nuestra Evolución. 
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Como quiera que en nosotros termina la Evolución por dos 
causas: 

1.   Por la Involución o, 
2.   Por la Revolución. 
Entonces al llegar a este punto, venimos a analizar lo que 

ha sido la Evolución y nos remitimos a la enseñanza del Maestro 
Samael. 

Cuando llegamos por una oleada evolutiva y formamos 
parte de la Edad de Oro de la raza, allí nos mantuvimos por una 
constante natural hasta cuando llegó la Edad de Plata. 

Nos sostuvimos en cierta decadencia hasta cuando ya vino 
a aparecer la Edad de Bronce; al llegar la Edad de Plata y al final 
de la misma, los Dioses ya en ese momento determinaron el 
lugar para el rescate de una posible semilla que quedaría después 
del invierno y después del otoño de esa raza, - me quiero referir a 
la Edad de Cobre y a la Edad de Hierro -. Ya eligieron el lugar; 
pasaron ese lugar a un lugar secreto, y rescataron parte de esa 
humanidad, antes de que cayera en la Edad de Cobre y de 
Hierro. 

Si esta humanidad, nosotros, fracasamos y no nos podemos 
levantar, la Naturaleza sigue su vía, simplemente a esa 
humanidad que tiene preparada, ya lista, que no son tantos, la 
hace pasar por unas etapas ya producidas por la misma 
Naturaleza, para que pasen por el invierno y el otoño y se 
enrrumben a la Edad de Acuario. 

Si dejamos a toda esa gente para sacar una semilla allá, 
irían unos cuerpos mancillados por la maldad extrema de esta 
época, sin la opción de participar de una inmortalidad. Por eso, 
nosotros somos nada, y tenemos que aceptar esta gran verdad y 
ni Jesús, ni el Maestro Samael nos han mostrado lo contrario. Es 
posible que unos organismos jóvenes, que no se hayan 
degenerado en esta vida, al llegar allá y mediante ciertos 
tratamientos y una conducta muy recta, logren conseguir la 
inmortalidad con ese cuerpo físico. 
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La inmortalidad la tenemos nosotros en las glándulas 
endocrinas. Por eso sigo pensando...., yo que tenga un hijo, lo 
amaré mucho, pero prefiero que ese hijo se haga un Hijo de Dios 
y no un Hijo del Diablo; prefiero que desarrolle el corazón y no 
que desarrolle el intelecto. Ahora, el desarrollo del intelecto 
depende también de la persona. Yo no tuve un día de escuela y 
mi intelecto se desarrolló, entonces depende también de la clase 
de persona, que sea. Uno, después de desarrollar el intelecto, 
necesita: gramática, álgebra, necesita matemática, necesita 
idiomas, claro, pero se puede conseguir poco a poco en 
proporción de lo que uno vaya viendo, es decir, buscando la 
Sabiduría de su Ser y el desarrollo de su intelecto. 

Bueno, después que ya la persona va teniendo este 
conjunto de cosas, va en búsqueda de la «Cultura», ¿A qué 
cultura me refiero?. Lo que hereda de la humanidad a través de 
su desarrollo. Necesitamos de esa cultura, necesitamos 
desarrollar el intelecto, pero no ser intelectuales sin espíritu; 
entonces, vienen a entrar por ese orden para la «Revolución». No 
es cuestión de que una persona diga: "Es que yo soy 
revolucionario", y se le ve tirando piedras y la gente cree que 
porque tira piedras es un revolucionario, nos referimos a un 
«Revolucionario de Conciencia». 

Entonces el Revolucionario de Conciencia, ¿Qué tiene que 
hacer?. Formar sitios claves donde habite, por eso es que es más 
importante conocer el mundo en que vivimos que el mundo en 
que andamos. Hacer un centro permanente de gravitación en el 
corazón, allí está adquiriendo todo el conocimiento que la mente 
no tiene, pero si se sale de ahí y se va para donde están los 
"bochinchosos", entonces no aprende lo que se le enseña 
actualmente. 

Después que aprende a orbitar alrededor del corazón, 
empieza a sacar educación de allí para el centro mental, ¿Cómo 
lo saca?. Para educar el centro mental, necesitamos de buena 
música clásica, buenas lecturas, caminatas, natación; necesitamos 



 

 

216  

ser profundamente místicos; enamorarnos de los atardeceres, de 
los amaneceres, de las noches estrelladas, es decir, saber ser 
viajero, viajero por un mundo en que todo el mundo compra y 
vende. 

Ese viajero, en su haber no lleva más que un Evangelio para 
leer o para aprender de él. Lleva una copa lo debidamente grande 
para beber el agua, y lleva una mano desocupada para 
extendérsela al que pasa y pedir una limosna. Es decir, eso hizo 
el Señor y nosotros no somos nadie para cambiarlo. El hombre 
puede tener todos los bienes, pero que no se le olvide que es un 
pobre limosnero. Si cree que las chequeras y las cuentas 
bancarias le evitan ser limosnero, está equivocado; siempre 
seremos unos limosneros, siempre tenemos que ir pidiendo que 
se nos dé el pan de cada día, porque así nos lo enseñó el Señor. 
No tenemos que llevar regalos, porque no nos sobra, tenemos 
que llevar la mano extendida para pedir limosna. 

Lástima que en estos tiempos la mente humana se ha 
enredado en tantas teorías, en tantas vaguedades y no se 
entienden las Parábolas que nos enseñara el Señor en su 
Camino. ¡Ay!, de aquellos Príncipes de la tierra que andan como 
la mujer que baila ballet, en la punta de los dedos, porque son 
los señores, los propietarios del mundo, así es, son Reyes del 
mundo, pero nosotros aspiramos a ser Reyes en el cielo. Es 
necesario que nosotros comprendamos la miseria humana y que 
esa miseria no la podemos ocultar con billete, ni con trajes, ni 
con lo mejor que hay; al contrario, con todo eso lo que 
mostramos a la luz de los sabios, es nuestra propia miseria 
interior. 

Es necesario que aprendamos a pedir la limosna. No 
queremos reinados en la tierra, queremos reinados en el cielo. 
«Mi reino no es de este mundo, dijo el Señor, mi Reino está a la diestra 
del que me envió". Como decía el Maestro Samael: "Tenemos que 
evitar que el orgullo, el amor propio nos siga lacerando las carnes". 
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Necesitamos ser humildes. No olviden ustedes, queridos 
hermanos, que la Sabiduría está en el piso. Cuando se rompió la Lira 
de Orfeo, lo que cayó al piso fue la Sabiduría; la Sabiduría que 
tenía el hombre, la que hoy tenemos que recoger en granos 
microscópicos. Quien no baja la cabeza para buscar la Sabiduría 
en el piso, nunca encarnará la Verdad, porque la lógica es que 
hay que bajar primero para posteriormente subir. 

Después que nosotros obtengamos estos comportamientos, 
empezaremos por ir buscando el Sol. Quien no busca el Sol, sólo 
le gusta la sombra. Siempre la sombra le llamará la atención: 
"Leer revistas, periódicos, leer fantasías, tener conversaciones 
ambiguas", porque le fastidia la luz del Sol. No estoy mandando 
a nadie a que se asolee, y se broncee y se convierta en un cáncer, 
hay que buscar nuestro propio Sol. 

Ese Sol está en tres cosas: 
1.  En el Sujeto. 
2.   En el Objeto y 
3.   En el Lugar. 
El lugar más seguro que tenemos en esta época para poder 

vivir, es donde vivimos, pero no donde estamos. Hay que hacer 
una diferenciación del lugar donde vivimos y del lugar donde 
andamos. Es el momento en que todo el pueblo gnóstico, - sin 
que todo esto vaya a producir convulsiones emocionales -, se dé 
cuenta quién nos acompaña, con quiénes vivimos y en qué lugar 
vivimos, o estamos. Ya eso queda para la inteligencia de los 
entendidos. 

Después de hacer estos análisis, encontraríamos que del 
Sujeto, del Objeto y del Lugar, podemos deducir el lugar que 
ocupamos ante Dios, ante nosotros y ante la sociedad. 

El lugar que ocupamos ante Dios, ¿Cuál debe ser?. «La 
Obediencia». 

El lugar que ocupamos frente a nosotros, ¿Cuál debe ser?. 
«El Cumplimiento del deber». 
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El lugar que ocupamos frente a la sociedad, ¿Cual debe 
ser?. «El Servicio, o en todo caso el Sacrificio». 

Esas tres cosas no las olviden ustedes, porque si ustedes 
olvidan eso y queda como una simple y miserable memoria de lo 
que fue el Congreso, hemos perdido el tiempo. 

Ante Dios, estamos para obedecerle lo que mande y lo que 
dispone. Ante nosotros, estamos dispuestos a cumplir nuestro 
deber, y ante la humanidad, estamos dispuestos a sacrificarnos 
por ella, servirle a ella, amarla a ella. Esas tres características nos 
llamarán a la reflexión para que comprendamos cuál es el 
comportamiento que debemos tener nosotros como miembros de 
la Iglesia. 

Si yo llego al Japón, yo soy la Iglesia Gnóstica; si cualquiera 
de ustedes llega ahí, son la Iglesia Gnóstica y, ¿Qué va dentro de 
ustedes o dentro de  nosotros?.   ¿Qué  llevamos?.   Creo  que  a  
estas  alturas  de  la enseñanza,  tenemos  que  cambiar los 
términos,  no  nos vamos  a sentir 

Dioses,  lógico  tampoco  vamos  a pensar que  estamos  en  
el  lugar  que estábamos 
cuando entramos a la 
Gnosis, ¿Por qué?. Porque 
está quedando una  
ilustración  doctrinal  a nivel 
de sentidos externos y por       
lógica,       por       una 
concordancia      natural      
y divina, se está produciendo 
una respuesta desde adentro: 
va  el  Cristo  y nosotros  la 
Iglesia. 

El va en la Iglesia, ¿En 
dónde va El fuera de la 
estructura anatómica?. 
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¿Dónde va El?. En el corazón. Entonces nosotros somos 
la Iglesia, el Cristo va en el Templo que fue lo que él nos enseñó: 
"Yo derribo este Templo y en tres días lo construyo", pero, ¿Qué 
hacemos cuando pasamos por la calle y vemos que este es un 
Templo de los Masones?. ¿Qué decimos: "Ese es un Templo de 
los Masones", pero, ¿Qué hay en el Templo?. Un escenario y un 
Altar. En el Altar está el Cristo, en el escenario está la Grey. 
¿Qué es para nosotros la Grey?. Si lo miramos desde lo real, la 
Grey representa en el Santuario la Legión, pero, en nosotros y 
también en el Lumisial si es que vamos a Restaurar la Iglesia, 
¿Qué hay?. Diferentes partes autónomas del Ser representando 
la conciencia. 

Si nosotros tenemos un comportamiento psicológico y 
estamos sacando mercaderes con la comprensión y con la 
alquimia, indiscutiblemente la Grey que tenemos va siendo 
partículas del Sol que es el que actúa en el Templo. Pero esto 
hay que verlo a nivel de persona para que se refleje a nivel de 
comunidad, y se refleje a nivel del mundo. 

Queremos decir que la unidad nunca se puede dividir; eso 
de que los Gnósticos se han dividido, eso es mentira. Los 
Gnósticos no se dividen, porque están unidos por la unidad; se 
divide el estudiantado que está pluralizado por el Ego. La unidad 
no la podemos dividir, porque no es una piedra que con un 
martillo la vuelvo pedazos. La «Piedra» cuando se disuelve, se 
disuelve y esa es una cuestión netamente interna y la Piedra es el 
Cristo y nosotros no somos nadie para irlo a dividir a El porque 
no se puede; se dividen los que no están unidos como una 
unidad con la Piedra. 

El Venerable Samael la tuvo, y allí estábamos. Todos 
queríamos estar con el Maestro, pero para con el Maestro no 
había aquella comprensión que se tiene que tener para estar con 
él; porque para estar con el Maestro, tenemos que estar con el 
Cristo, y para estar con el Cristo tenemos que estar con la 
Piedra, y para estar con la Piedra tenemos que ser científicos, y 
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para ser científicos tenemos que ser sabios, y para ser sabios 
tenemos que ser santos y para ser santos, tenemos que ser 
practicantes de la Doctrina, y el practicante de la Doctrina llegar 
a ser Maestro, y el Maestro tener derecho a unirse con el Cristo. 

Es decir, búsquenle por donde sea y encontraremos una 
medida que da con escuadra y compás. Esa es la Restauración de 
la Iglesia. La Restauración de la Iglesia la estoy haciendo yo a 
nombre de la Venerable Logia Blanca, pero no puedo 
restaurarlos a ustedes. Esa restauración tiene que partir del 
individuo, y por eso pido a todos ustedes que me acompañen en 
esto porque yo estoy restaurando, he restaurado mi Iglesia, la 
mía, y por ende esa Iglesia restaurada se extiende al corazón de 
todos ustedes para que también se restauren, y al restaurar todas 
esas Iglesias, somos uno solo. 

Esa unidad será la que va a mover el mundo que el Maestro 
Samael ha querido siempre. Brillará el verbo de los Iniciados; se 
oirá y caerán las torres más altas de Nueva York ante esta 
terrible verdad, y eso es así, pero no podemos pensar nosotros 
que si no restauramos nuestra Iglesia esto se va a restaurar por 
estatutos o normas Tiene que partir de la unidad, y extenderse al 
pueblo; y el pueblo, como un retroalimento, extenderse a la 
unidad. 

Por eso Dios primero se humaniza, posteriormente de 
humano se diviniza, y esa simbiosis de trabajo de Dios y el 
hombre, repercutirá en los mundos y ese retroalimento que va de 
la tierra a los mundos, repercutirá en nuestro Planeta haciendo 
que haya una nueva progenie humana con una Edad de Oro. 

El Maestro Samael decía: "Queremos una edad de oro; queremos 
que desaparezca lo mío y lo tuyo; queremos que florezca nuevamente la 
fragancia de la amistad". Pero no puede haber aquello, si todos 
nosotros no respondemos a esa terrible necesidad y a esa 
exigencia que hay interior. Es el momento, queridos hermanos, 
que nosotros reflexionemos profundamente sobre lo que es la 
Restauración de la Iglesia. 
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Es el momento, queridos hermanos, que nosotros en 
cada país elaboremos Pensum de Estudios que estén a la altura; 
que hablemos menos de estatutos, que hablemos menos de 
normas, porque la conciencia, cuando se hace conciencia de la 
misma conciencia, todos los códigos de ética moral caerán al 
piso, porque no se necesitaría decirle a una persona que infringir 
la ley le trae una pena, porque esa persona no va a infringir la 
ley, sabe que hay que concientizar a la gente primero, antes que 
mostrarle el código que la juzgará. 

Es decir, queridos hermanos, ha llegado el momento que los 
hermanos Directivos, Sacerdotes, Isis y Misioneros, nos demos a 
la tarea de vivir esta enseñanza que se está dando, para que así 
todas esas ovejas lleguen a beber; lleguen allí, lleguen donde el 
Pastor sin el temor del regaño; lleguen donde el Pastor sin el 
temor de la censura; lleguen donde el Pastor a encontrar una 
persona abierta y dispuesta a decir: "No lo sé", y no, a enseñar 
mal. 

El error no está en decir muchas cosas, es decir, la Sabiduría 
no está en decir muchas cosas, el error está en decir muchas que 
no son ciertas. Es necesario que nosotros comprendamos que el 
bálsamo que va a llevar paz a los corazones de tantas criaturas 
que andan por allí, llenas de dolor, eso es el pan de la   
Sabiduría; es el pan del Amor; es   ese pan y esa miel donde ellos 
se van a nutrir. Un violento se domina cuando una mujer le 
brinda cariño, puede ser por unos días pero se doblega. 

Acuérdense que los alimentos de los gnósticos son: "Los 
huevos, la leche y la miel". Los huevos no son otra cosa que la 
semilla, esa simiente que vamos a utilizar para la construcción de 
ese cimiento. No hay que gastar ese Fuego, no hay que perder 
esa semilla, hermanos. La miel, se nos dice que tenemos que ser 
amorosos, pero no olvidemos que la vida ajetreada, que la vida 
descompuesta, una madre con hambre, viendo sufrir a sus hijos, 
no le podemos exigir que dé el mismo amor, el mismo 
comportamiento que da una madre que lo tiene todo. 
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Es necesario que nosotros veamos y comprendamos que 
cada persona lleva una pesadísima cruz sobre sus hombros y que 
nosotros tenemos que, por la razón de ser humanos y por la 
razón de ser divinos, llevarle a esa persona esa ayuda porque, así 
como somos Jesuses también tenemos que ser Cirineos. Así como 
se nos ayuda, así tenemos que ayudar, porque cada criatura va en 
un Vía crucis distinto, en un camino distinto, pasando etapas 
distintas. 

Uno emocionalmente ve que va muy bien y que a toda hora 
sonríe; se va a la despensa de su casa y encuentra comida, de 
todo; se va allá y encuentra chequeras de varios bancos; se va al 
garaje y encuentra coches último modelo; esa persona ríe porque 
tiene lo que el cuerpo humanamente necesita para vivir bien. Ve 
otra criatura que llora y se lamenta y dice: "Cobarde, ese no sirve 
para Gnóstico". Va a la despensa y no hay ni medio kilo de 
azúcar; va a la cama y encuentra unos niños enfermos; va al 
closet y no encuentra ni un par de zapatos para cambiarse, y si se 
examina la persona, está enfermo y uno quiere que esté viviendo 
en igual comportamiento que la persona que lo tiene todo. 

No puede ser esto justo para nosotros, hermanos, por eso 
yo sigo pensando que tenemos una sagrada obligación 
institucional y cristiana de darle a todas esas criaturas un apoyo, 
darles esa ayuda. Es el momento en que nosotros comprendamos 
el dolor humano; es el momento que nosotros hagamos una 
profunda reflexión de la Regeneración de la iglesia. 

La Regeneración de la Iglesia no es otra cosa que nuestra 
Restauración. No podemos pensar que vamos a tener 
Instituciones gloriosas como pensaban los Directivos de antaño, 
Templos y vamos a tener Institutos. Se hacían grandes campañas 
para el Instituto de la Caridad Universal; se pedían 
colaboraciones a nombre del Instituto de la Caridad Universal y 
no se le estaba dando un pan al mendigo en la calle, eso es la 
viva representación de Directivos malos, porque antes de pedir 
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una limosna, tenemos que pensar qué vamos a hacer con esa 
limosna, porque el dolor humano es demasiado grande. 

La necesidad humana es demasiado grande; necesitamos ir 
por las calles, no para mirarnos si el zapato está lustrado, sino 
para mirar tantos pies que andan descalzos. Es el momento, 
queridos hermanos, que demostremos con hechos; que le 
digamos al Cristo: "Soy Jesús y en mi corazón andas tú". Porque El 
sale a la calle, no para identificarse con vitrinas, El sale a la calle 
para ver a los leprosos, para ver a los mendigos, para ver a esas 
criaturas a las que El puede ayudar, si no con dinero, al menos 
pidiendo por ellos: "Padre, este dolor humano hay que ayudarlo. 
¡Ayúdelos Padre!, porque ellos están sufriendo y son criaturas inocentes". 

El día que nosotros hagamos eso, veremos que el mundo se 
vuelca sobre nosotros. No importa que no lo haga para hacerse 
gnósticos pero sí nos importa que sea para oír la voz del Señor, 
porque la hemos actualizado en el corazón de cada uno de estos 
Jesuses. 

Es necesario, queridos hermanos, que antes de tener una 
Iglesia con muchos estatutos, muchas normas, tengamos una 
Iglesia Restaurada y que salgamos a la calle con la frente en alto, 
no para dejarnos tragar por una conducta gregaria de la sociedad, 
sino para conocer la miseria humana, para conocer el dolor 
humano. Así en esas condiciones, hallarle la razón a tantos 
miserables que llegan al pie de la Cruz de los Santos a 
maltratarlos. Entonces nosotros diríamos: "Perdónalos porque no 
saben lo que hacen". 

La ignorancia es así, y el pecado más grande que puede 
haber en el mundo es saber uno la Verdad y no enseñarla. La 
Verdad sólo necesita de dos personas para que sea. "Uno que le 
enseña y otro que la aprende". Si tenemos  a  quien  enseñar,  si  
tenemos  quien   nos  escucha  esa  Verdad, hagámoslo, queridos 
hermanos. No sólo con palabras se enseña, se enseña con un 
ejemplo, se enseña con un comportamiento, se enseña con una 
rectitud y eso es lo que necesitamos para que este mundo lleno 
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de dolor, se vuelque sobre la palabra de mi Señor porque se ha 
actualizado. 

El Mesías vino, el Mesías está con nosotros. Esa Doctrina 
está con nosotros, no se la neguemos a nadie. Algunos dicen: "No 
puedo enseñar porque no he hecho un curso". El mejor curso es 
el que se hace en la calle, el que se hace en el hogar. El mejor 
curso es aquel que uno hace para ganar el diario vivir. Esa es la 
filosofía que nos va a permitir poder hablar de enseñanza con 
rectitud. Ya vendrán los que enseñan la «Palabra» con su palabra, 
pero por lo pronto, es mucho lo que se puede hacer con nuestro 
comportamiento. 

Queridos hermanos, la Restauración de la Iglesia no es otra 
cosa que darle valor a todos aquellos Evangelios Crísticos que 
hemos recibido; no es otra cosa que vivir el Mensaje; no es otra 
cosa que reconocer al Cristo donde está, quién es, cómo es. Ya 
hemos visto, el día que ustedes se miren al espejo, van a ver dos 
personas allí: "o ven a Jesús, el Salvador, o ven a Lucifer, el 
condenador". Alguno de los dos es, y que sea la conciencia de 
ustedes la que les va a decir si verdaderamente vamos a seguir 
dejándonos engañar por esa mente que nos hace ver por oro, lo 
que es cobre. 

Queridos hermanos, no podemos llegar nunca más al 
corazón de la humanidad que lo que hemos hecho en este 
Congreso y para nosotros, los Instructores de la Humanidad, es 
el beneplácito más grande que tenemos en nuestros corazones, 
como respuesta a una exigencia interior, como respuesta a eso 
que tanto han anunciado las Sagradas Escrituras: "La venida del 
Mesías; la venida del Salvador; la venida de ese Ser que todo lo puede77. 

Pero ese Ser ya vino; ese Ser está en el corazón de nosotros; 
vamos a ser sus defensores. 

Ese Cristo se defiende con tres cosas: 
1)   Con nuestro comportamiento. 
2)   Eliminando de nosotros todos los Traidores de El. 
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3) Presentando ante la humanidad la presencia justa de El, 
para que El pueda seguir enseñando su Doctrina; para que El pueda 
seguir identificando los suyos. 

Hay muchos de El que están afuera, y hay muchos que no 
son, que están adentro. 

Es el momento que, nosotros todos, digamos: "¿Seré yo?. 
¿Seré yo el que le va a entregar?". Si en este momento dijéramos 
que hay muchos que lo entregarán, y entonces todos nos 
preguntaríamos: "¿Seré yo?. ¿Quién será?. Y entonces El, en 
respuesta, dirá: "Será todo aquel que entregue al Cristo por un peso 
maldito". 

Es necesario que nosotros comprendamos eso. Que las 
gentes se quieren y hasta fornican públicamente con censura de 
él y algo más, dizque haciendo el amor. ¡Qué miserable es esta 
humanidad!. ¡Qué miserable es la ignorancia!. ¡Qué desgracia tan 
grande ha invadido la mente y la psiquis de los humanos!. Tener 
uno un televisor en su casa, dejar a sus hijos ver esas películas de 
la censura, porque la evolución y la culturización nos la impone, 
¡No seamos ingratos!, hermanos, con el Cristo. 

Ese es el Anticristo corrompiendo a las mujeres, 
corrompiendo a los hombres, a los niños, con anuencia y con 
complacencia de padres débiles. Padres traidores a ese Mensaje. 
Padres que no deberían ponerse una túnica azul, porque no 
tienen una dignidad para con sus hijos. No tienen una esperanza 
de que este mundo mejore; les importa más andar de acuerdo a 
la psicología que nos impone una sociedad decadente, 
corrompida. ¡No hagan eso, hermanos!. Por amor a Dios, no 
sigan ustedes mancillando sus corazones; corrompiendo a 
criaturas inocentes que necesitan que ustedes muestren su 
inconformismo ante esa decadencia de los principios morales y 
éticos de la sociedad. 

Eso es pecado y eso se castigará muy caro, porque algunos 
dirán: "Ese, no soy yo", pero tienen la revista, tienen la prensa, 
tienen el televisor. Permiten que sus niñas se vayan a 
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vagabunderías porque si no, ¿Qué dirá la comadre?.¿Qué dirá el 
compadre?. ¿Qué dirá el vecino que vive en la misma cuadra?. 
Sobre esos padres recaerá la maldición por haber sido 
instrumentos de la pérdida de sus hijos. 

Nosotros estamos aquí para luchar por un mundo mejor, 
para hacer que esta humanidad y que este pequeño grupo de 
hombres y mujeres se hagan Hijos de Dios. Por lo tanto, 
censuramos el comportamiento mal entendido que tienen los 
hermanos cuando permiten que dentro del pueblo gnóstico se 
siga sucediendo eso. Algunos dirán: "Uno puede estar en todo y 
no ser víctima de nadie". Que no me vengan a decir eso porque 
he visto como las personas se identifican en un 97, 99% ante 
cualquier programa que los desubica de su corazón y caen en las 
pasiones; caen en lo más ridículo que es la fantasía de la mente. 

Son ustedes testigos presenciales de este Congreso; son 
ustedes los que llevan en sus conciencias la enseñanza que se ha 
dado. Esa enseñanza no es para que se queden con ella, esa 
enseñanza es para que la vivan. ¡Restauren su Iglesia!. 
Ayúdennos a que, donde ustedes estén, no se pongan a pelear 
con los demás porque no se comportan bien, simplemente 
muestren cuál es el comportamiento que se debe de tener. 

Los entendidos lo van a copiar; los entendidos lo van a 
imitar y los que no son entendidos, provocarán su propia 
hecatombe, y que sean ellos los que censuren, no seamos 
nosotros los que los condenemos. Así que, queridos hermanos, es 
necesario que los directivos, todos, nos ubiquemos en el lugar 
que nos corresponde para que en esas condiciones y en ese orden 
de cosas, podamos contar que de 1998 en adelante, tenemos una 
Iglesia digna, de que todos esos Jesuses que estamos aquí, 
podamos resguardar esa Doctrina que, como un coloso se va 
desarrollando en la conciencia de nosotros, y expandiendo en 
toda una sociedad que puebla este afligido mundo. 

A ustedes me he dirigido en esta mañana; a ustedes les 
agradezco que me hayan permitido entregar esas enseñanzas de 
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las Joyas 19 y 20 del Dragón Amarillo, porque las Joyas no 
son más que cosas que se viven, pero que no se han 
comprendido. Las Joyas no son otra cosa que aquel conjunto de 
conocimientos que hemos tenido a través del tiempo; aquel 
conjunto de cosas que en ocasiones encontramos normadas, pero 
que se aplican a una conciencia que no ha sido instruida para 
que se le pueda aplicar. 

Nosotros no podemos pensar que vamos a hacer lo de los 
códigos de los hombres, que una persona infringe una ley porque 
muchas veces no se le ha enseñado cómo hacer para no 
infringirla. Primero hay que concientizar al pueblo, eso lo hemos 
venido haciendo a través de las Convivencias y de los Congresos; 
concientizando al pueblo, para que no nos sentemos aquí como 
uno más, para que nos sentemos aquí con la convicción que aquí 
está mi Cristo y que yo lo tengo que defender porque es un niño 
inocente que acaba de nacer o que quizás está naciendo, y que 
no lo podemos dejar a merced de los perros rabiosos que andan 
por la calle. 

Somos nosotros los que tenemos que resguardar a esa 
inocente criatura para que cuando él sea grande ya ejerza la 
conciencia divina y el cetro de poder del Ser y en esas 
condiciones nos podamos todos liberar. 

Sean bienvenidos, queridos hermanos, a esta mañana que 
con tanto cariño y con tanto amor me he dirigido a ustedes, con 
la finalidad que en sus conciencias se geste la Palabra y pueda 
fecundarse la Verdad. 

Paz Inverencial, 
 

V.M. Lakhsmi 
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